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Introduction 

Voici le livre qui fait suite à «L'ultime assaut». Ce second 

livre est construit sur les bases spirituelles posées dans le 

premier, dont il poursuit le message; il est toutefois possible d'en 

comprendre le contenu sans avoir lu préalablement le livre initial. 

Comme l'indique l'introduction de «L'ultime assaut», ces 

écrits relatent une série d'expériences prophétiques. Très 

souvent, on m'a conseillé de les écrire sous forme d'allégories, 

mais j'ai simplement le désir de rester fidèle aux messages qui 

m'ont été confiés et de les transmettre de la façon la plus exacte 

qui soit. Si je disais qu'ils sont le résultat de ma propre créativité, 

je serais malhonnête et cela constituerait un affront à l'Esprit de 

Vérité. 

De plus, parce que «L'ultime assaut» a été largement reçu 

par l'ensemble des dénominations et des mouvements chrétiens 

et a rencontré toute la faveur des chrétiens évangéliques 

conservateurs, je veux expliquer avec plus de détails ce que 

j'entends par expériences prophétiques, préciser comment je les 

ai reçues, et donner quelques bases bibliques pour notre temps. 

Les expériences bibliques prophétiques sont très variées 

dans leur nature, comme l'ont été celles que j'ai vécues et 

développées dans ces deux ouvrages. Quelques-unes ont été 

reçues en rêves, d'autres en visions et d'autres encore dans ce 

que la Bible appelle des extases. Les rêves, les visions et les 

extases sont mentionnés dans la Bible et sont des moyens par 

lesquels le Seigneur parle à son peuple. Le nombre de chrétiens 

qui font de telles expériences est, aujourd'hui, en forte 

augmentation; certains les considèrent comme 

l'accomplissement de la prophétie de Pierre, le jour de la 
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Pentecôte, lorsqu'il cite le prophète Joël 

«Et il arrivera aux derniers jours, dit Dieu, que je répandrai 

de mon Esprit sur toute chair; et vos fils et vos filles 

prophétiseront, et vos jeunes hommes auront des visions, et vos 

vieillards auront des songes; et sur mes serviteurs et mes 

servantes, en ces jours-là, je répandrai de mon Esprit, et ils 

prophétiseront...» (Act.217-18) 

Comme le déclare cette Écriture, les révélations 

prophétiques à travers les visions, les rêves et les prophéties, 

seront importantes dans les derniers jours. L'extraordinaire 

augmentation de la révélation donnée aux chrétiens à l'heure 

actuelle confirme que nous sommes vraiment dans ces derniers 

jours. 

Discerner le vrai et le faux 

Jésus avertit qu'aux derniers jours, il y aura de nombreux 

faux prophètes (Mat.2424). Nous devons nous y attendre car le 

Seigneur a enseigné que, lorsqu'il sème du grain dans un 

champ, l'ennemi arrive et sème à son tour de l'ivraie dans ce 

champ (Mat.13 24-30). L'ivraie ressemble au blé et peut même en 

avoir le goût, mais elle est toxique! Satan va immédiatement 

essayer de contrefaire tout ce que Dieu fait; il va semer la 

confusion et si possible tromper les élus. Cependant, il n'aurait 

aucun pouvoir si Dieu ne le lui donnait. De toute évidence, le 

Seigneur veut nous apprendre à discerner ainsi entre le vrai et le 

faux afin que nous soyons séparés du mal, purifiés. 

Les faux prophètes sont plus nombreux et cela ne doit pas 

nous surprendre, mais au contraire nous pousser à rechercher 

avec courage ce qui est vrai. Reconnaissons ce qui est vrai et ne 

rejetons pas toute prophétie, si nous ne voulons pas être 

trompés! Ceux qui dans l'avenir ne pourront discerner la vraie 
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prophétie seront de plus en plus assujettis à la fausse; c'est 

pourquoi Dieu rétablit aujourd'hui la parole prophétique dont 

nous avons un réel besoin. Si nous n'ensemençons pas un 

champ, mais le négligeons, nous ne récolterons que de la 

mauvaise herbe; si nous ne recevons pas les semences que 

Dieu donne aujourd'hui, nous récolterons ce qui croît de façon 

sauvage. 

Dès le commencement, le Seigneur a donné à l'humanité la 

possibilité de choisir entre le vrai et le faux, entre le bon et le 

mauvais. Voilà pourquoi Il a placé dans le jardin d'Éden, l'arbre 

de la connaissance du bien et du mal à côté de l'arbre de la Vie. 

Dieu n'a pas mis l'arbre de la connaissance pour nous tenter, 

mais pour que nous soyons libres de lui témoigner notre 

obéissance et notre amour. Pas de véritable obéissance du 

cœur sans la liberté de pouvoir désobéir! 

Ceux qui aiment la vérité, discerneront la vérité; ceux qui 

sont purs de cœur, discerneront la pureté... Le Seigneur permet 

à l'ennemi de semer de l'ivraie au milieu du froment pour tester 

nos cœurs: les faux docteurs et les fausses doctrines seront 

toujours dans le sillage des véritables docteurs et des véritables 

doctrines; les faux prophètes et les fausses prophéties singeront 

les véritables prophètes et les véritables prophéties! Si le 

Seigneur prévient de l'arrivée des faux prophètes pour la fin de 

l'âge, c'est justement parce qu'il existe de vrais prophètes; sinon, 

Il aurait simplement dit qu'à la fin de l'âge, tous les prophètes 

seraient faux! Certains croient que tous les prophètes sont faux: 

ceci est en contradiction formelle avec la prophétie de Joël 

annonçant qu'à la fin, Dieu répandrait Son Esprit et qu'il y aurait 

des visions, des rêves et des prophéties... (Joël 228-30) 

S'ouvrir aux révélations prophétiques (rêves, visions et 

paroles prophétiques) comporte un risque. Cependant, il est 
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beaucoup plus grand si nous n'y sommes pas ouverts! Les 

révélations ne nous sont pas données pour notre loisir, mais en 

réponse à notre besoin pour les temps actuels. Jésus a aussi 

déclaré 

«En vérité, en vérité, je vous dis: Celui qui n'entre pas la 

porte dans la bergerie des brebis, mais qui y monte par ailleurs, 

celui-là est un voleur et un larron. Mais celui qui entre par la 

porte est le berger des brebis. À celui-ci, le portier ouvre ; et les 

brebis écoutent sa voix; et il appelle ses propres brebis par leur 

nom et les mène dehors. Et quand il a mis dehors toutes ses 

propres brebis, il va devant elles et les brebis le suivent, car elles 

connaissent sa voix; mais elles ne suivront point un étranger, 

mais elles s'enfuiront loin de lui, parce qu'elles ne connaissent 

pas la voix des étrangers.» (Jn.101-5) 

Les brebis du Seigneur connaissent sa voix. Elles ne sont 

pas trompées par des étrangers, car elles reconnaissent sa voix 

et peuvent la différencier des autres. Depuis toujours, le 

Seigneur a parlé à son peuple par la prophétie. Nous savons que 

Dieu ne change pas et que les Écritures sont claires au sujet des 

visions, des rêves et des paroles prophétiques qu'Il donne à son 

peuple. Il est donc impératif pour nous de distinguer sa 

révélation de celle de l'ennemi! Nous devons aussi, bien sûr, 

saisir les visions et en interpréter correctement les messages 

afin de les appliquer convenablement. 

Le propos de la prophétie 

La prophétie est donnée pour encourager, mais aussi pour 

édifier. Édifier signifie construire. Ma vie personnelle et mon 

ministère ont été bâtis en majeure partie sur des paroles 

prophétiques accomplies. Presque tous les aspects importants 

de mon ministère, y compris les lieux où je vais l’exercer, me 
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sont annoncés prophétiquement. Je n'envisage pas de faire 

quelque chose ou d'aller quelque part pour le ministère, à moins 

que le Seigneur ne m'en ait parlé à l'avance. Jésus faisait de 

même. Il ne répondait pas aux besoins humains: Il faisait 

seulement ce qu'il voyait faire au Père! Nous n'avons pas le 

temps d'aller dans des lieux ou de commencer des choses que 

Dieu ne nous appelle pas à réaliser. Je crois que notre volonté 

d'entendre le Seigneur avant d'agir nous permet de porter du 

fruit, quels que soient les ressources et le temps qui nous sont 

confiés. 

Je connais bien d'autres serviteurs qui ont construit avec 

succès un ministère ou une église sur la base de paroles 

prophétiques. Mais quelques-uns ont fait naufrage; d'autres 

encore se sont sérieusement égarés, parce qu'ils ne savaient 

pas comment juger (ou interpréter) la prophétie: ils avaient bien 

reçu une révélation du Seigneur, mais n'ont pas su comment 

l'appliquer! 

Ce principe semble très compliqué pour certains, mais 

entendre sa voix1 est le processus clairement établi par les 

Écritures et nous risquons de payer un prix très élevé si nous 

dévions passer à côté de la sagesse biblique concernant la 

révélation prophétique. 

Jésus l'a dit: «Vous errez, ne connaissant pas les Écritures, 

ni la puissance de Dieu» (Mat.2229). De nos jours, beaucoup se 

trompent parce qu'ils connaissent bien les Écritures, mais ne 

connaissent pas la puissance de Dieu! Et ceux qui connaissent 

sa puissance se trompent aussi, parce qu'ils ne connaissent pas 

les Écritures comme ils le devraient! Pour ne pas faire d'erreur, 

nous devons connaître à la fois les Écritures et la puissance de 

Dieu et il n'a jamais été question que la parole prophétique 

                                                 
1 C’est à dire, recevoir la Révélation, N.D.T.  
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remplace la Bible, ni la Bible la parole prophétique. 

J'ai consacré beaucoup de temps à des personnes, 

ministères reconnus, évangéliques conservateurs: Dieu 

commence à leur parler en rêves, visions et prophéties et fait 

violence à leur théologie! Cela devient tellement fréquent que j'en 

arrive à me demander, s'il y a encore des serviteurs avec 

lesquels Dieu agit différemment. À Morning Star2 il y a un flot 

permanent de personnes qui cherchent de l'aide pour 

comprendre ce qui leur arrive! Mais ces responsables ne se 

rendent pas compte que le peuple prophétique a aussi besoin de 

leur aide, comme eux-mêmes, les évangéliques conservateurs, 

ont besoin de l'aide de gens expérimentés dans les dons 

prophétiques. Pour que l'Église arrive à la maturité à laquelle elle 

est appelée, il doit y avoir une «commune-union» entre les 

besogneux, ceux qui connaissent la puissance de Dieu, et les 

penseurs, ceux qui connaissent les Écritures, et cela arrive à 

grands pas. 

J'ai scruté la Bible pour vérifier que les enseignements 

donnés dans mes expériences sont bibliques et j'ai constaté 

qu'ils le sont! Bien sûr j'admets que certains d'entre eux m'ont 

entraîné à voir certaines Écritures de façon différente. Mais je 

crois que c'est en harmonie avec le propos de ces révélations 

prophétiques. La prophétie ne devrait pas être utilisée pour 

établir la doctrine. Nous avons reçu la Bible pour cela et je crois 

que la doctrine de la Bible est complète et que l'on ne doit rien y 

ajouter. Cependant, la Bible contient elle-même de nombreux 

exemples d'expériences prophétiques vécues, dans le but 

d'éclairer les Écritures. 

L'extase de Pierre en est un exemple. Son voyage à la 

maison de Corneille, suite logique de son extase, ouvrit la porte 

                                                 
2 Les éditions américaines de R. Joyner, N.D.T. 
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de la foi aux gentils. Cette expérience et le fruit qu'elle a porté 

ont démontré clairement à l'église la volonté de Dieu: prêcher 

l'évangile aux gentils. Une nouvelle doctrine n'a pas été établie, 

mais les Écritures ont été éclairées et l'enseignement de Jésus, 

quand Il était sur terre, a été ravivé dans le cœur de ses disciples 

oublieux. 

De nombreuses expériences relatées dans ces deux livres 

ont eu la même fonction pour moi: elles m'ont mis face au 

manque d'application pratique, dans ma vie, de mes propres 

enseignements et de ceux que j'ai reçus des autres. Dans un 

certain sens, ces expériences prophétiques ont été un défi 

constant pour moi: elles m'ont apporté la correction nécessaire, 

le jugement de ma propre vie et de mes enseignements... J'ai 

vécu ces expériences et je les accepte pour moi-même, mais je 

n'en tire pas la conclusion qu'elles soient, dans leur ensemble, 

nécessaires pour tous. Cependant, je crois vraiment qu'un 

nombre significatif d'entre elles, si ce n'est la majorité, peut être 

applicable à l'Église de notre temps. 

Il y a répétition voulue de certains thèmes: les situations, 

les perspectives, les modalités sont exprimées de façons 

différentes. Chaque fois qu'une chose est répétée, elle sera 

beaucoup plus facilement retenue. J'ai donc choisi de transcrire 

les répétitions comme je les ai reçues. Ce n'est peut-être pas 

d'un style très littéraire... mais le style n'est pas mon objectif ici! 

Peut-être mes limites humaines ont-elles aussi nécessité ces 

répétitions; c'est ainsi que le Seigneur a procédé avec Pierre! 

Expériences prophétiques 

Par leur nature, certaines révélations peuvent poser des 

problèmes théologiques à quelques-uns de mes lecteurs, et je le 

comprends. Je pense, par exemple, à la façon dont j'ai rencontré 
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et parlé avec des personnalités de l'Ancien et du Nouveau 

Testament; je pense aussi aux rencontres avec des gens 

décédés, qui ont joué un rôle important dans l'histoire de l'Église. 

La Bible présente ce type de rencontres: c'est ainsi que le 

Seigneur s'entretient avec Moïse et Élie sur la montagne de la 

transfiguration Élie n'est pas passé par la mort mais Moïse, lui, 

est bien mort! Nous avons aussi l'exemple de l'apôtre Jean, se 

prosternant pour adorer l'ange en Apo.229. L'ange le reprend et 

lui déclare être «collaborateur et serviteur de ses frères» et 

plusieurs avancent qu'il s'agit de l'un des saints, déjà auprès du 

Seigneur. Je comprends que certains soient troublés, mais il y a 

une nette différence entre l'expérience prophétique et l'action 

concrète. 

Par exemple, quand Ézéchiel a été enlevé par l'Esprit et 

transporté à Jérusalem, il est évident qu'il n'a pas été emmené 

physiquement à la ville de Jérusalem. Ce qu'il a expérimenté n'a 

même pas existé concrètement, bien qu'il ait cru le vivre dans la 

réalité. Cependant, cette expérience prophétique a été le moyen 

d'apporter un message aux exilés. 

Même si certaines de ces expériences et quelques 

personnes me semblaient très réelles, je me pose encore la 

question de savoir si j'ai vraiment parlé à des gens dans les 

cieux... Je crois cependant qu'il s'agissait d'expériences 

prophétiques ayant pour but essentiel de transmettre un 

message. Je ne sais pas si les lieux que j'ai vus étaient des lieux 

réels ou virtuels, seulement destinés à transmettre un message. 

Je suis cependant ouvert à la pensée que j'ai vu des lieux réels 

et des gens réels. Je ne vois dans les Écritures aucun 

empêchement à cette possibilité, bien que je comprenne les 

objections de quelques-uns. De la même manière qu'Abel parle 

encore, tout en étant mort, les personnages bibliques sont 
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porteurs de messages pour nous: mes expériences prophétiques 

m'ont plus que jamais aidé à comprendre cela. 

L'une des raisons pour laquelle je suis plus porté à croire 

qu'il s'agissait d'expériences prophétiques et que je ne parlais 

pas avec des gens réels provient de la durée de l'empreinte sur 

ma mémoire. Je m'explique: bien des personnes croient avoir 

vécu quelque chose, car à leur réveil, leur rêve leur paraît très 

vrai pendant un certain temps. Cependant, le rêve le plus concret 

commence en général à pâlir et il peut être oublié en quelques 

heures. J'ai eu de nombreux rêves et visions dans lesquels je 

voyais le Seigneur ou bien des anges, mais ils se sont évanouis 

rapidement. À l'exception de quelques rares expériences, 

incluses dans ces livres, ces épisodes prophétiques (rêves et 

visions) pâlirent comme des révélations plutôt que de durer 

comme des rencontres réelles. 

Les expériences prophétiques authentiques n'évoluent pas 

de cette façon: j'ai eu des rencontres authentiques avec le 

Seigneur et avec les anges; elles sont encore aussi authentiques 

pour moi qu'elles l'étaient, il y a plusieurs années, quand je les ai 

expérimentées. 

Pour cette raison, j'ai essayé d'écrire ces expériences aussi 

vite que possible; parfois quand je pouvais trouver un lieu pour 

les écrire, ma mémoire avait déjà faibli. Plus le temps passait 

entre le moment de l'expérience et le moment où je pouvais la 

consigner, plus j'étais en souci de la transmettre avec exactitude; 

mais le Saint-Esprit m'a aidé et a ravivé ma mémoire. En ces 

instants, je réalisais comment mes petites doctrines préférées ou 

mes fausses idées risquaient de s'immiscer dans mes écrits. 

J'ai sincèrement essayé de l'éviter, mais j'envisage la 

possibilité que cela ait pu se produire. 

J'ai prié continuellement pour que l'Esprit Saint me 
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conduise dans la rédaction de ce livre et conduise aussi celui qui 

le lit. L'Esprit Saint nous a été donné pour nous conduire dans 

toute la vérité et nous mener à Jésus. Ma prière est que vous 

discerniez ce qui vient de Jésus, et de l'Esprit de Vérité pour 

conserver leur message avec fermeté et laisser tout ce qui n'est 

pas de lui. 

L'infaillibilité de l'Écriture 

Si en différents endroits, j'ai essayé d'écrire les mots exacts 

du Seigneur tels qu'ils m'ont été donnés, ce n'est pas pour 

autant l'Écriture: je ne crois pas d'ailleurs qu'une expérience 

prophétique ait le poids de l'Écriture. Toutefois, la prophétie est 

très importante pour l'Église; sinon, nous ne serions pas 

exhortés par l'Écriture à la rechercher: 

«Poursuivez l'amour et désirez avec ardeur les dons 

spirituels, surtout de prophétiser» (1 Cor.141). Il nous est dit: 

«...celui qui prophétise parle aux hommes, les édifie, les exhorte 

et les console. Celui qui parle en langue s'édifie lui-même; mais 

celui qui prophétise édifie l'Église» (1 Cor.143-4). Il ne nous est 

jamais dit que la prophétie a pour but d'enseigner la doctrine: 

nous avons les Écritures pour cela. Il ne nous est jamais dit que 

la prophétie est infaillible, car nous avons à la juger! Cependant 

la prophétie édifie. La prophétie est un don du Saint-Esprit et 

nous devons la traiter comme tout ce qui vient de lui, c'est-à-dire, 

comme sainte; mais parce qu'elle arrive par un canal humain, 

elle ne doit pas être considérée comme infaillible. 

Les Écritures, telles qu'elles ont été écrites à l'origine, sont 

infaillibles. Elles sont le rocher de la vérité et de la pure 

révélation de Dieu; la révélation de ses voies nous permet de 

bâtir nos vies sur un fondement solide: l'immutabilité de 

l'Écriture. Je comparerais la prophétie à la manne que le 
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Seigneur a donnée dans le désert: nous la recevons du Seigneur 

et elle nous nourrit quotidiennement, mais si nous voulons la 

conserver plus longtemps que prévu, elle se corrompt. 

Les Écritures sont permanentes et données pour construire 

nos vies sur la vérité, tandis que la prophétie est donnée pour 

l'édification et l'encouragement; c'est un moyen stratégique pour 

nous aider à rester dans la volonté du Seigneur, jour après jour. 

La qualité de notre relation avec lui sera déterminée par la 

qualité de notre communication; toute relation qui n'est pas 

entretenue par une communication continue est une relation en 

voie de mort. La prophétie nous aide quotidiennement à 

renouveler notre relation avec le Seigneur; c'est pourquoi 

l'Écriture nous encourage à rechercher spécialement ce don. 

J'ai recherché le don de prophétie pendant des années. Je 

l'ai fait par obéissance à l'Écriture qui nous y exhorte et parce 

que j'aime les dons prophétiques. J'aime les expériences 

prophétiques, même si quelques-unes ont été pour moi de vives 

réprimandes. En fait, j'ai prié plus souvent pour la sagesse et le 

don de la parole de connaissance que pour les autres dons; c'est 

sans doute la raison pour laquelle le Seigneur m'apparaît 

toujours sous la forme de la Sagesse personnifiée. Je pense 

aussi qu'une personne vraiment sage aime les réprimandes 

parce que «...les répréhensions de la discipline sont les chemins 

de la vie» (Pro.623). Dans chacune de ces expériences, j'ai 

bénéficié de réprimandes bien nécessaires. 

Il y a dans ce livre quelques corrections de base pour 

l'Église en général. Sauf pour les églises envers lesquelles j'ai 

une responsabilité personnelle, j'essaie de ne pas voir les 

problèmes qui affligent le Corps de Christ. L'Église est l'épouse 

du Seigneur et je fais très attention à la façon de lui apporter une 

réprimande. Tout comme Paul l'expliquait aux Corinthiens, nous 
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avons des sphères d'autorité dans lesquelles nous devons nous 

maintenir. 

Ce n'est pas juste de discipliner les enfants de quelqu'un 

d'autre; toutefois, en tant qu'ami, je puis parler aux parents et 

espérer qu'eux aussi se sentiront libres de s'adresser à moi s'ils 

voient des choses à réprimander chez mes enfants. Lors des 

expériences rapportées dans ce livre, le Seigneur m'a montré 

que sans corrections de base, l'Église va au-devant de terribles 

catastrophes. Je vis moi-même au cœur de ces problèmes 

puisque j’appartiens au Corps de Christ et en conséquence, 

j'essaie, moi aussi de les corriger! Je recherche plus de 

révélation, plus de compréhension dans l'interprétation et plus de 

sagesse pour une application correcte... 

Encore une fois, rappelez-vous ceci: même si les 

expériences prophétiques me semblaient irréelles, j'ai fait de 

mon mieux pour les transcrire aussi fidèlement que possible. En 

aucun cas je n'affirmerais qu'il s'agit des mots exacts reçus ou 

d'une description tout à fait conforme aux événements. 

Cependant, même si j'ai oublié (peut-être) certains détails ou si 

je n'ai pu les rapporter avec les mêmes mots, le message est et 

reste vrai. Il provient du Seigneur et le temps est proche. 

Rick Joyner Novembre 1998
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I. La Gloire 

Je me tenais debout, les yeux dirigés vers la porte que 

j'allais franchir. Elle était terne et peu accueillante. Je me tournai 

pour revoir la Grande Salle du Jugement car j'étais ébloui par sa 

splendeur et ses dimensions. Je ne voulais pas quitter ce lieu 

malgré la mise à nu de mon propre cœur, et bien que le 

processus ait été douloureux, il était tellement libérateur que je 

ne voulais pas l'arrêter et désirais bien au contraire qu'il se 

poursuive encore... 

- «...Et tu en auras encore plus!» s'exclama Sagesse qui 

discernait mes pensées. «Ce que tu as découvert ici te suivra! 

Cependant, tu n'es pas venu ici pour être transformé: la 

puissance de la croix est suffisante pour le faire! Ce que tu as 

vécu ici, tu peux le vivre chaque jour! Le Saint-Esprit a été 

envoyé pour te convaincre de péché, te conduire dans la vérité 

et témoigner de Moi. Il est avec toi continuellement. Tu dois 

apprendre à mieux le connaître. 

Beaucoup croient au Saint-Esprit, mais peu lui font place 

dans leur vie. Cela va changer, car la fin de ce temps est proche! 

Comme Il l'a fait au commencement des temps, le Saint-Esprit va 

se mouvoir au-dessus de la terre. Il va supprimer le chaos et la 

confusion qui y règnent et Il y installera la gloire de la nouvelle 

création. 

Le monde entier est dans l'expectative de ses œuvres et le 

temps vient où Il accomplira des merveilles de façon continue. Il 

fera tout cela au travers mon peuple. Quand le Saint-Esprit agit, 

les fils et les filles de Dieu se mettent à prophétiser. Du plus âgé 

au plus jeune, chacun a des rêves et des visions. Ils font en mon 

nom les œuvres que j'ai moi-même accomplies et de plus 
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grandes encore, afin que Je sois glorifié sur la terre. Toute la 

création soupire et est en travail en vue de ce que le Saint-Esprit 

va réaliser. 

Ce que tu vas découvrir en franchissant cette porte, t'aidera 

à te préparer aux événements à venir. Je suis le Sauveur, mais 

Je suis aussi le Juge. 

Je suis sur le point de me révéler au monde comme le 

Juste Juge, mais Je dois premièrement révéler mon jugement à 

ma maison. Mon peuple est tout près de connaître la plénitude 

de la communion du Saint-Esprit. Il sera alors convaincu de 

péché par sa puissance. Il saura que le Saint-Esprit le conduira 

toujours vers la vérité qui libère: c'est la vérité qui rend 

témoignage de moi. Quand mon peuple me connaîtra, moi, 

comme étant le Je Suis, alors Je pourrai l'employer pour 

témoigner de moi. 

Je suis le Juge et pour que je n'aie pas à vous juger, il est 

préférable de vous juger vous-mêmes! Mon peuple est en train 

d'être restauré pour avoir ma capacité de jugement.3 Je jugerai 

en premier ma maison et ensuite la terre entière.» 

La gloire de Sagesse éclipsait tout: je n'avais jamais vu une 

telle splendeur auparavant, même ici. La connaître en tant que 

Juge, c'était découvrir une plus grande gloire que celle que 

j'avais connue auparavant: sa splendeur augmentait tandis 

qu'elle me parlait de ses jugements. Ma petitesse et mon 

insignifiance m'étaient révélées dans sa présence et il m'était 

difficile de me concentrer sur ses paroles. Au moment où j'allais 

être submergé par sa gloire, elle s'avança et me toucha le front 

avec douceur et fermeté: alors, ma pensée se clarifia. 

                                                 
3 Jugement a un sens positif de mise à nu, de dévoilement des mobiles 

profonds, des pensées tordues, des attitudes et comportements faux, des 
actes injustes ... Les notions de libération et de restauration totale y sont 
incluses. N.D.T. 
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- «Tu t'es centré sur toi! Cela engendre toujours confusion 

et difficulté à m'entendre. Chaque fois que Je te touche, ta 

pensée devient plus claire. Chaque fois que tu perçois ma 

présence, sache que Je viens pour te rendre capable de me voir 

et de m'entendre! Tu dois apprendre à rester en ma présence, 

sans devenir conscient et occupé de ta personne, car alors tu te 

détournes de la vérité qui est en moi pour accepter la tromperie 

de ta nature déchue. 

Beaucoup de gens tombent à terre quand mon Esprit les 

touche. Le temps de tomber est fini! Tu dois apprendre à te tenir 

debout quand mon Esprit se meut. Si tu ne te tiens pas debout, Il 

ne peut pas t'employer! Ce sont les païens qui doivent tomber 

devant moi... J'ai besoin que mon peuple se tienne debout, pour 

pouvoir l'employer!» 

L'orgueil de la fausse humilité 

La voix du Seigneur était irritée quand Il me dit cela. Je 

sentais que cette irritation était semblable à celle qu'il ressentait 

avec ses disciples dans les Évangiles; je compris tout de suite 

que son irritation se manifestait dès que les disciples regardaient 

à leur incompétence ou à leurs échecs. 

- «Seigneur, je regrette» dis-je «mais ta présence est 

tellement prégnante! Comment puis-je m'empêcher de me sentir 

si petit, quand je me trouve si proche de toi?» 

- «Tu es petit, mais tu dois apprendre à vivre en ma 

présence sans regarder à toi. Tu ne seras jamais capable de 

m'entendre ou de parler pour moi si tu regardes à toi. Tu seras 

toujours incompétent! Tu ne seras jamais digne de ce pourquoi 

Je t'appelle! Ce ne sont ni ta compétence ni ta valeur qui me font 

t'employer. Tu ne dois pas regarder à ton insuffisance, mais 

regarder à mon efficience! Arrête de regarder à ton incapacité, 
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tes faiblesses, ... regarde à ma perfection! Tu es utilisé à cause 

de qui je suis et non pour qui tu es! 

Tu as réellement ressenti ma colère lorsque tu as 

commencé à regarder à toi-même. C'est la même colère que J'ai 

ressentie envers Moïse quand il s'est plaint de son incapacité. 

Cela révèle tout simplement que tu es en train de regarder plus à 

toi qu'à moi ! Voilà pourquoi Je ne puis utiliser que peu de gens 

dans mon peuple pour accomplir mes œuvres ... Voir son 

incapacité est une fausse humilité, même une forme de cet 

orgueil qui a causé la chute de l'homme. Adam et Ève ont douté 

de leur «complétude» et ont voulu s'élever au-dessus de ce que 

J'avais prévu pour eux. Ils décidèrent eux-mêmes de ce qu'ils 

devraient être. Tu dois me faire confiance, car tu ne peux choisir 

ce que tu dois être. Mais moi, je te le ferai devenir!» 

Je n'avais jamais relié la pensée de la fausse humilité à la 

chute de l'homme dans le Jardin. Je savais que c'était l'une des 

raisons principales qui empêchait nombre de personnes d'être 

utilisées par le Seigneur et je l'avais enseigné très souvent. Dans 

sa présence, ma fausse humilité m'était révélée avec une 

nouvelle intensité. Cette forme d'orgueil était odieuse et je 

pouvais comprendre pourquoi elle causait l'embrasement de la 

colère du Seigneur. 

Tout ce que nous sommes est très vite révélé en sa 

présence; même après le jugement complet que je venais de 

traverser, il restait encore en moi des imperfections 

fondamentales qui m'empêchaient de le connaître et de le servir 

comme j'y étais appelé... Aussi choquant que cela puisse 

paraître, je ne voulus pas m'étendre sur moi-même plus 

longtemps et je me tournai vers lui: je désirais voir sa gloire, tant 

qu'Il était avec moi et aussi longtemps que je pourrais la 

supporter. En un clin d' œil, ma tristesse se changea en 
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ravissement. Mes genoux se dérobaient, mais j'étais déterminé à 

me tenir debout aussi longtemps que je le pourrais. 

Peu de temps après je me réveillai. 

Les jours qui suivirent, il y avait une telle énergie en moi 

que toute chose paraissait glorieuse: j'aimais tout ce que je 

voyais! Une poignée de porte semblait merveilleuse, au-delà de 

toute compréhension! De vieilles maisons, de vieilles voitures me 

paraissaient si belles que j'étais navré de ne pas être un artiste 

pour immortaliser leur beauté et leur noblesse! Les arbres et les 

animaux ressemblaient tous à des amis personnels très 

spéciaux! Chaque personne rencontrée était comme une 

bibliothèque riche de révélations nouvelles et j'étais infiniment 

reconnaissant d'être capable de les connaître! Dans tout ce que 

je regardais, je découvrais une incroyable magnificence à 

laquelle je n'avais pas prêté attention jusqu'alors. 

Cependant je ne savais que faire de toute cette émotion et 

de ces révélations extraordinaires qui me traversaient. J'étais 

conscient de la nécessité d'apprendre à traiter ces révélations, 

car elles risquaient de s'affaiblir et c'est ce qui s'est passé en 

quelques jours à peine: c'était comme si le sens de la vie 

m'échappait et il m'incombait de remédier à cela... 

Ce que j'avais vécu alors était plus extraordinaire qu'aucune 

drogue et j'étais «accro»! Voilà le résultat de la vision de sa 

gloire! Je me devais de monter plus haut! Je désirais apprendre 

comment demeurer dans sa présence et permettre à sa vie de 

couler à travers moi pour en toucher d'autres. J'avais à demeurer 

dans le Saint-Esprit pour lui permettre de m'utiliser. 

C'était là son appel!...
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II. Les Deux Témoins 

Depuis plusieurs jours, j'étais dans une grande dépression. 

Tout me semblait si fade... Tout bruit m'irritait et toute 

interruption de mes activités me mettait de mauvaise humeur. Je 

voyais tout en noir et avais constamment à lutter contre les 

mauvaises pensées qui s'abattaient sur moi à propos de 

n'importe quoi. J'avais l'impression d'avoir glissé en enfer et de 

m'y enfoncer toujours plus chaque jour. Je criai enfin au 

Seigneur et me trouvai presque instantanément face à la porte, 

Sagesse à mes côtés. 

- «Oh, Seigneur, je regrette, j'ai quitté Ta présence et j'ai 

cru être en enfer!» 

- «Tu marches sur le rebord de l'enfer chaque jour», 

répondit Sagesse, «car le monde entier est sous la puissance du 

méchant! Au milieu de ce chemin, il y a le sentier de vie. De 

profonds fossés se trouvent de chaque côté, aussi ne dois-tu pas 

dévier de ce sentier étroit.» 

- «Et oui ... Et quand j'y tombe, je ne peux pas m'en sortir!» 

- «Personne ne peut se sortir de ce genre de fossé: je suis 

l'unique solution! Si tu suis ton propre chemin, tu risques d'y 

tomber et si tu suis ta propre voie, tu ne pourras jamais t'en 

sortir. Quand tu fais une chute, ne perds pas ton temps à 

essayer tes ou des solutions, car tu vas t'enfoncer encore plus! 

Demande de l'aide: Je suis ton Berger et Je suis prêt à te 

secourir dès que tu fais appel à Moi!» 

- «Oh! Seigneur, je ne veux pas perdre de temps à essayer 

de chercher des solutions; mais je voudrais tellement 

comprendre comment je suis tombé si bas et si rapidement! 

Qu'est-ce qui m'a fait quitter le chemin de la vie et tomber dans 
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ce fossé? Tu es Sagesse et je sais qu'il est sage de te le 

demander!» 

- «C'est vrai, il est sage de savoir quand demander à 

comprendre et quand demander simplement de l'aide... Tu ne 

peux comprendre que lorsque tu te trouves dans ma présence. 

Ta compréhension sera toujours tordue quand tu es déprimé et 

tu ne pourras pas voir la vérité ... La dépression est une 

tromperie qui provient du fait de voir le monde selon sa propre 

perspective. Quand tu vois le monde à travers mes yeux, de là 

où Je suis assis, à la droite du Père, tu connais la vérité! Ceux 

qui demeurent en ma présence proclameront: «La terre est 

remplie de ta gloire!» comme les chérubins le font en Ésaïe 6. 

Je me souvins avoir lu ce texte alors que j'étais jeune 

croyant et pensé que ces chérubins s’étaient trompés. Je ne 

pouvais pas comprendre comment ils pouvaient affirmer: «La 

terre est remplie de ta gloire!» alors qu'elle semble remplie de 

guerres, de maladies, d'enfants abusés, de tricherie et de 

méchanceté. Puis un jour, le Seigneur me parla et dit: «Ces 

chérubins proclament que la terre entière est remplie de ma 

gloire, car ils demeurent dans ma présence. Quand tu demeures 

en ma présence, tu ne vois rien d'autre que ma gloire!» 

- «Seigneur, je me souviens que Tu m'as enseigné cela, 

mais je ne l'ai pas beaucoup pratiqué... Dans ma vie, j'ai passé 

beaucoup de temps à voir les choses sous leur angle négatif... 

Je crains bien d'avoir passé beaucoup plus de temps assis dans 

l'un de ces fossés des bas-côtés qu'en marche sur le chemin de 

la vie!» 

- «C'est vrai» répondit le Seigneur. «De temps à autre, tu 

te levais, faisais quelques pas et puis glissais dans l'autre fossé. 

Mais... tu as fait quelques progrès, et maintenant, tu n'as plus de 

temps à perdre dans ces fossés: tu dois rester sur le chemin!» 
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La bonté et la patience du Seigneur débordaient tandis qu'Il 

continuait... 

- «Sais-tu ce qui t'a fait glisser dans le fossé la dernière 

fois?» 

En y réfléchissant, je pouvais reconnaître que j'étais consumé 

par l'effort de maintenir le sentiment d'être dans sa présence 

plutôt que de vivre tout simplement sa présence! Je confessai: 

«Je n'ai plus gardé les yeux fixés sur toi.» 

- «Je sais que cela peut te paraître trop simple, mais c'est 

exactement ce que tu fais et c'est suffisant pour te faire dériver 

et sortir du sentier de la vie... Quand tu demeures en moi, tu ne 

vois rien d'autre que ma gloire. Cela ne signifie pas que tu vas 

être aveugle aux conflits, à la confusion, aux ténèbres et à la 

supercherie qui sont dans le monde; non, mais quand tu les 

percevras, tu connaîtras aussi ma réponse! Quand tu demeures 

en moi, tu vois toujours la vérité prévaloir sur la tromperie et tu 

découvres la manière dont mon royaume vient.» 

- «Seigneur, quand je suis ici, tout m'est tellement plus réel 

qu'aucune autre expérience sur la terre! Mais quand je suis sur 

terre, tout ce qui est ici m'apparaît comme irréel... Je sais qu'ici, 

c'est la véritable réalité et que sur terre, tout est passager. Si ce 

lieu n'était plus présent lorsque je suis sur terre, je serais 

capable de marcher avec ta sagesse et resterais sur le chemin 

de la vie! Tu m'as dit qu'il est sage de demander: alors, je te 

demande de rendre ce royaume plus présent pour moi sur la 

terre! Je serai alors capable de marcher parfaitement dans tes 

voies. Je te demande aussi de m'aider à transmettre cette réalité 

à d'autres! Les ténèbres augmentent beaucoup sur terre et peu 

de chrétiens ont conscience de la réalité de ton Royaume; je te 

demande de nous revêtir de ta puissance afin que nous voyions 

mieux ta gloire! Fais-nous connaître le jugement véritable qui 
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découle de ta présence!» 

- «Quand tu commences à vivre selon ce que tu vois avec 

les yeux de ton cœur, tu marches avec moi et tu vois ma gloire! 

Les yeux de ton cœur sont pour toi les fenêtres qui te permettent 

de regarder dans ce royaume de l'Esprit. À travers les yeux de 

ton cœur, tu peux atteindre mon Trône de Grâce à chaque 

instant. Viens à moi, entre en ma présence... Tu seras revêtu de 

ma puissance!» 

Tandis qu'il parlait, quelque chose me poussait à me 

retourner et à regarder les multitudes de rois, de princes, d'amis 

et de serviteurs du Seigneur qui se trouvaient debout dans la 

Grande Salle du Jugement. Les merveilles et la gloire étaient 

telles que j'aurais été amplement satisfait d'y rester pour 

toujours... J'étais à nouveau stupéfait de réaliser que ce lieu 

n'était que la porte d'entrée du ciel! Cependant, la réalité la plus 

extraordinaire de ce lieu merveilleux restait la présence du 

Seigneur. Ici, à la porte du ciel, Il était non seulement Sagesse, 

mais Il était Juge: en réalité une seule et même personne! 

«Seigneur», m'enquérais-je, «Tu es Sagesse et Juge, mais 

comment es-Tu connu dans les autres royaumes du ciel?» 

- «Je suis Sagesse et Je suis Juge dans chaque royaume, 

mais Je suis aussi beaucoup plus... Parce que tu me le 

demandes, je te montrerai qui Je suis. Tu as commencé à me 

connaître comme Sagesse et Juge; au temps convenable, tu me 

connaîtras parfaitement... Mais avant, il te faut mieux connaître 

mes jugements.» 

Le premier témoin 

- «Les jugements de Dieu sont les premiers pas dans le 

royaume de Dieu» dit une voix que je n'avais pas encore 
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entendue. «Quand le jour du jugement viendra, le Roi sera 

connu de tous et ses jugements seront compris: la terre sera 

libérée! Tu as demandé que ses jugements viennent dans ta 

propre vie: commence à les réclamer pour le monde!» 

Je me retournai pour voir qui avait parlé: c'était quelqu'un 

de grande taille, dont le rayonnement était un peu moindre que 

celui des gens rencontrés dans la Grande Salle du Jugement. Je 

présumai qu'il devait être un ange, mais il se présenta: 

- «Je suis Lot. Tu as été choisi pour vivre dans des temps 

difficiles comme moi... Comme Abraham a intercédé pour 

Sodome, tu seras toi aussi un messager et un intercesseur ! Au 

moment où une grande perversion sera relâchée sur la terre, des 

hommes et des femmes de grande foi vont se lever. Comme 

Abraham, tu dois utiliser ta foi pour intercéder pour les méchants 

et tu dois aussi être témoin du jugement de Dieu venant sur la 

terre. Le Seigneur ne pourra plus supporter très longtemps 

l'augmentation du mal parmi les hommes. Beaucoup ont péri 

parce que je me suis tu à Sodome ... Il ne faut pas que tu fasses 

comme moi: tu dois parler et non rester silencieux!» 

- «Oh? Mais... Comment puis-je les avertir?» 

- «Tu croyais, que tu pouvais être un avertissement 

simplement en étant différent! Mais être différent, ce n'est pas 

suffisant! La puissance de conviction de péché est libérée par 

l'Esprit Saint lorsque la parole est exprimée. Le jugement du 

Seigneur à Sodome a été un exemple afin que d'autres villes ne 

soient pas détruites de la même manière. Tu peux avertir ceux 

qui vont vers la destruction en leur racontant mon histoire... La 

méchanceté de nombreuses grandes cités est arrivée à son 

comble et ne peut plus être tolérée! Si ceux qui connaissent le 

Seigneur ne parlent pas, beaucoup d'autres villes subiront 

prochainement le sort de Sodome! 



 

27 

 

Le jour du jugement arrive! Mais tu n'as pas simplement à 

attendre qu'il soit là: tu dois rechercher ses jugements 

quotidiennement et les faire connaître sur la terre! En ce jour-là, 

toute la création connaîtra la sagesse de ses jugements. Si son 

peuple marche dans ses jugements, ceux qui apprendront à les 

connaître avant le grand jour du jugement seront nombreux et 

beaucoup seront alors sauvés! Le désir du Seigneur est que 

personne ne soit perdu ou n'éprouve de perte en ce jour 

particulier. 

Le message du jugement doit être émis en paroles: les 

peuples de la terre sont aveugles et ne remarquent rien quand tu 

cherches à être seulement un modèle de vie. Quand les mots 

sont prononcés, le Saint-Esprit oint tes paroles: les mots doivent 

être prononcés pour être oints! «La droiture et la justice sont les 

fondements de son trône». Son peuple connaît quelque peu sa 

droiture, mais beaucoup moins sa justice. Son trône se trouve 

dans sa maison; en conséquence, le jugement doit commencer 

par sa propre maison! 

Tu dois vivre selon la vérité que tu as entendue ici et il faut 

que tu l'enseignes. Les jugements du Seigneur arrivent! Si, avant 

le grand Jour, son peuple se soumet à son jugement, ce jour-là 

sera glorieux pour lui. S'il ne vit pas ainsi, la douleur que le 

monde va connaître sera aussi la sienne... Ses jugements ne 

seraient pas vrais s'ils ne s'appliquaient pas également à tous! À 

travers toi, à travers d'autres, Il supplie son peuple de se juger 

lui-même, afin de l'épargner. Il te faut donc supplier l'humanité!» 

Lot me montra la porte devant laquelle je me tenais. Elle 

m'apparut encore sombre et peu accueillante. La gloire du 

Seigneur qui nous entourait la rendait aussi plus terne. «C'est 

comme les doctrines du jugement de Dieu» pensai-je... Malgré 

cela, je savais que chaque porte à travers laquelle Il nous 
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conduit nous paraît terne au premier abord, mais combien 

glorieuse ensuite! Autrement dit, moins la porte est accueillante, 

plus elle ouvre sur la gloire! Pour franchir ces portes, nous avons 

besoin d'une foi plus grande, mais elles nous conduisent 

immanquablement dans une gloire plus grande. Son jugement 

est vraiment glorieux! 

Lot continua, suivant ma pensée; j'avais déjà appris, qu'en 

ce lieu, les pensées sont transmises à tous. 

- «Après cette porte, tu vas percevoir sa gloire et la 

connaître encore plus. Sa gloire, ce n'est pas seulement le 

resplendissement que tu vois autour de lui ou en ce lieu, ce ne 

sont pas non plus les sentiments que tu as en demeurant en lui; 

sa gloire, c'est aussi la révélation de ses jugements! Ce n'est pas 

le seul chemin de révélation, mais c'est le chemin que tu es 

appelé à comprendre et à suivre ici: en passant cette porte, tu 

découvriras donc un autre chemin pour voir sa gloire. C'est en 

voyant sa gloire que son peuple sera transformé et c'est son 

désir de la lui montrer. Quand son peuple verra sa gloire, il se 

réjouira dans toutes ses voies, même dans les jugements.» 

Le deuxième témoin 

Une seconde voix s'exprima ensuite: 

- «Moi aussi, je confirme cette vérité! Le jugement de Dieu 

est tout près d'être révélé sur la terre. Cependant, la miséricorde 

triomphe du jugement. Le Seigneur montre toujours sa 

miséricorde avant son jugement. Si tu avertis le peuple que ses 

jugements sont proches, sa miséricorde en sauvera un grand 

nombre.» 

Je ne reconnus pas celui qui parlait, mais c'était un autre 

homme de grande stature et de grande noblesse; toute sa 
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personne resplendissait et indiquait son rang élevé. 

- «Je suis Jonas» dit-il. «Quand tu comprends les 

jugements du Seigneur, tu comprends ses voies. Quand tu les 

comprends, cela ne signifie pas nécessairement que tu les 

approuves. La compréhension est nécessaire, mais elle n'est pas 

suffisante. Le Seigneur veut que tu sois en accord avec lui... 

Tu as souvent réclamé la présence du Seigneur avec toi: 

c'est sage! Moi, j'étais prophète et je le connaissais et pourtant 

j'ai cherché à fuir sa présence! C'était une grande folie, mais... 

pas si grande que tu le crois! Je n'ai pas tant essayé de fuir la 

volonté de Dieu que de fuir sa présence... Dans sa présence, 

tout bois, tout foin, tout chaume sont consumés: j'ai été amené à 

comprendre le brasier qui accompagne cette présence... J'ai été 

amené à comprendre la responsabilité qui découle de sa 

proximité... Quand tu t'approches de lui, avec du péché caché 

dans ton cœur, cela te conduit à la folie et beaucoup l'ont appris 

à travers les âges! 

Quand tu réclames la réalité de sa présence, ce que tu 

demandes en fait, c'est de vivre la réalité que tu as vue ici... Les 

cieux sont ta vraie maison et tu as raison de vouloir y habiter! 

Cependant, Dieu est saint et si tu marches étroitement avec lui, 

toi aussi tu te dois d'être saint! Plus tu es près de lui, plus le 

péché caché sera balayé!» 

- «Je le comprends...» répondis-je: «C'est pour cela que j'ai 

réclamé les jugements du Seigneur dans ma propre vie!» 

- «Il faut que je te pose une question» continua Jonas. «Le 

recherches-tu réellement? Veux-tu te livrer à lui?» 

- «Mais ... bien sûr que je le veux!» répondis-je. «Je désire 

sa présence plus que tout au monde! Il n'y a rien de plus grand 

que d'être en sa présence! Je sais bien qu'il y a toutes sortes de 

motifs égoïstes pour désirer sa présence, mais être avec lui, 
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c'est cela qui va m'aider à me débarrasser de ce genre 

d'égoïsme. Mais oui, je veux être avec lui! Je veux me livrer à 

lui.» 

- «C'est sûr? C'est ce que tu veux?» continua Jonas. «Tu 

as été pourtant jusqu'à présent plus fou que je ne l'ai été! Toi, tu 

as cette possibilité d'entrer hardiment - en tout temps et pour 

tous tes besoins - en sa présence, devant son Trône de grâce et 

tu le fais si rarement! Soupirer après sa présence, c'est une 

chose... mais tu dois te livrer à lui! Si tu t'approches de lui, Il 

s'approchera de toi: tu seras aussi proche de lui que tu le désires 

toi-même! Mais pourquoi donc ne le fais-tu pas? 

Ils sont nombreux ceux qui connaissent et suivent ses 

voies, mais qui ne vont pas à lui! Beaucoup s'écarteront de ses 

voies dans les temps à venir parce qu'ils ne se sont pas livrés à 

lui! Tu t'es moqué de ma folie - qui était réelle, j'en conviens - 

mais la tienne est encore bien plus grande! Tu sais, je ne me 

moque pas de toi, je pleure pour toi... Ton Sauveur pleure pour 

toi: Il intercède continuellement pour toi... Quand Il pleure, les 

cieux pleurent! Je pleure parce que je sais combien son peuple 

est devenu fou... Je te connais parce que tu es comme moi... 

L'Église, tout comme moi, s'est ruée vers Tarsis avec le désir d'y 

faire du commerce, au lieu de s'asseoir devant le glorieux Trône 

de Dieu. En même temps, l'épée des jugements est suspendue 

au-dessus de la terre... Je pleure pour l'Église parce que je vous 

connais tellement bien!» 

- «Je suis coupable...» plaidai-je. «Que faire?» 

- «De grandes tempêtes arrivent sur la terre...» continua 

Jonas. «Je dormais sur le bateau quand la tempête a éclaté: je 

m'enfuyais de la présence de Dieu. L'Église dort aussi. J'étais le 

prophète de Dieu, mais ce sont les païens qui durent me 

réveiller! C'est la même chose pour l'Église: les païens ont plus 
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de discernement qu'elle en ce moment et ils savent très bien 

quand elle suit un mauvais chemin; alors ils la secouent et la 

réveillent pour qu'elle fasse appel à son Seigneur! 

Les dirigeants du monde vont bientôt te rejeter comme les 

hommes de ce navire l'ont fait pour moi. Ils ne te laisseront pas 

avancer dans la voie dans laquelle tu t'es engagé, mais ce sera 

une grâce de Dieu pour toi! Ensuite, Il te disciplinera par 

l'entremise d'une grande bête qui monte de la mer. Elle t'avalera 

pour un temps, mais tu seras vomi. Tu prêcheras alors le 

message de Dieu.» 

- «N'y a-t-il... pas... d'autres moyens?» demandai-je. 

- «Oh si, il y en a un!» répondit Jonas «Réveille-toi, repens-

toi et prends le chemin par lequel Il t'envoie et tu ne seras pas 

avalé par la bête! Si tu te juges toi-même, Il n'aura pas à te juger! 

Le jugement est déjà là pour quelques-uns: ils sont dans le 

ventre de la bête... Le jugement arrive pour d'autres: ils vont être 

jetés par-dessus bord... Quelques-uns sont encore endormis, 

mais presque tous, à cause de leur désir de commercer avec le 

monde, se sont trouvés sur le bateau dans la mauvaise 

direction.» 

- «Est-ce que la bête à laquelle tu te réfères est celle 

d'Apocalypse 13?» demandai-je. 

- «Oui, c'est la même! Comme tu le lis dans ce chapitre, 

cette bête est suscitée pour faire la guerre aux saints et les 

vaincre... Cela arrivera à tous ceux qui ne se repentent pas. Mais 

sache que ceux qui sont vaincus par cette première bête seront 

vomis par elle, avant que l'autre bête n'arrive, celle qui vient de la 

terre. C'est bien préférable de se repentir... C'est bien préférable 

de ne pas être avalé par la bête! 

De même que l'histoire de Lot est un avertissement pour 

ceux qui ont tendance à la perversion, mon histoire est un 



 

32 

 

avertissement pour l'Église - voix du Seigneur! L'Église s'enfuit 

loin de la présence du Seigneur. Elle se rue dans l'activité au lieu 

de rechercher sa présence. Tu peux appeler ton activité 

ministère, mais c'est en réalité une fuite loin de la présence du 

Seigneur! Comme je l'ai dit, l'Église court vers Tarsis, afin de 

faire du commerce avec le monde et rechercher les trésors de la 

mer au lieu de ceux des cieux. 

Désirer faire du commerce avec le monde est le péché qui 

a emprisonné l'Église; j'ai moi aussi été emprisonné dans le 

ventre de la bête, les algues enroulées autour de ma tête... Les 

algues, soucis du monde, ont étreint et embrouillé la pensée de 

l'Église. Il m'a fallu trois jours pour revenir au Seigneur tellement 

j'étais «empêtré». Il faut beaucoup plus de temps aux chrétiens. 

Leurs pensées sont tellement emmêlées avec les choses du 

monde et ils sont tombés dans de telles ornières que beaucoup 

ont perdu l'espoir de retrouver leur liberté. Au lieu de t'éloigner du 

Seigneur, tu dois retourner à lui. Il peut tout remettre en ordre 

dans ta vie, te tirer des plus grandes profondeurs. Ne te tiens pas 

loin de lui plus longtemps! Accours à lui!» 

Lot intervint: 

- «Souviens-toi de la compassion du Seigneur pour Ninive. 

Il eut compassion parce que Jonas prononça la Parole. Jonas ne 

vivait pas à Ninive et n'a pas essayé d'être simplement un 

témoin: il a prêché la Parole de Dieu! La puissance est dans la 

Parole! Il n'y a pas de ténèbres si profondes que sa Parole ne 

puisse pénétrer. Si tu cherches ceux vers lesquels le Seigneur 

t'envoie pour leur donner ses avertissement, beaucoup se 

repentiront et seront sauvés.» 

Jonas reprit : 

- «Quand tu sors de la grâce de Dieu et que tu es 

«empêtré» dans le péché, il t'est difficile d'aller à lui... À ce 
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moment-là, tu dois apprendre à courir vers le Seigneur et non à 

t'enfuir de lui. 

Quand tu passeras cette porte, tu entreras dans des temps 

où la puissance et la gloire du Seigneur seront déversées sur la 

terre, dans une mesure inconnue depuis le commencement. Les 

cieux ont attendu jusqu'à maintenant ce que tu vas voir. C'est le 

temps des ténèbres les plus profondes... 

Sans sa grâce, tu ne peux supporter ni la gloire ni les 

ténèbres. Il ne te sera pas possible de marcher dans ses voies 

sans te livrer à lui chaque jour! Tu ne dois pas seulement 

rechercher sa présence, mais demeurer dans sa présence de 

façon permanente. 

Ceux qui ont essayé de le suivre en ne le recherchant que 

le dimanche et en passant le reste de la semaine dans la 

recherche des choses du monde chuteront très vite. Ceux qui 

invoquent son nom avec la pensée que Dieu est leur serviteur 

chuteront également. Il est le Seigneur de tous et tous 

l'apprendront bientôt, à commencer par son propre peuple... Le 

jugement débute par sa propre maison! 

Faire appel au Seigneur seulement quand tu es dans le 

besoin est de la présomption! Tu devrais faire appel à lui pour 

chercher ce que lui désire et non pas pour ce que toi, tu veux. 

Beaucoup de ceux qui ont la foi ont aussi une grande 

présomption: la ligne de démarcation entre la foi et la 

présomption est extrêmement ténue... Lors des jugements de 

Dieu envers sa propre maison, son peuple apprendra à faire la 

différence entre la foi et la présomption. Ceux qui tentent 

d'accomplir son œuvre sans lui tomberont. Beaucoup ont mis 

leur foi dans le Seigneur, mais ils ne le connaissent que de loin. 

Ils font des œuvres puissantes en son nom, mais lui, Il ne les 

connaît pas! Ceux qui l'ont connu de loin pleureront très bientôt 
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sur leur folie. 

Dieu est Premier, sa maison n'existe que par et pour lui! 

Dans sa patience, Il a attendu dehors... Il a frappé à la porte de 

sa propre maison et Il a appelé, mais peu lui ont ouvert! Seuls 

ceux qui entendent la voix du Seigneur et lui ouvrent s'assiéront 

avec lui à sa table et sur son trône: ils verront le monde comme 

lui le voit! La présomption ne peut siéger à sa table, pas plus que 

sur son trône! La présomption est de l'orgueil; c'est lui qui a 

causé la première chute, ouvert la porte aux ténèbres et à la 

méchanceté qui sera bientôt moissonnée sur terre. 

Satan demeurait dans La présence de Dieu et s'est 

pourtant éloigné de lui: quand il a vu sa gloire, il a pris le chemin 

de la présomption. Voilà le grand danger qui guette tous ceux qui 

entrent en sa présence et voient sa gloire: garde-toi de la 

présomption! Ne deviens pas orgueilleux de tes visions, tu 

risquerais de tomber à ton tour!» 

Jugement de miséricorde 

Les paroles de Jonas étaient comme un coup de massue! 

Mon péché m'écrasait: j'étais non seulement honteux de 

mes pensées, mais plus encore, de m'être moqué de Jonas! Car 

moi aussi, j'avais fait les mêmes choses! Je faisais des efforts 

désespérés pour me tenir debout. Mais mes genoux se 

dérobèrent et je tombai face contre terre. Ses paroles me 

flagellaient, mais dans le même temps, elles étaient bénédiction!4 

J'avais conscience de leur nécessité et voulais que Jonas 

poursuive pour que toute ma méchanceté soit mise à nu. Ses 

mots étaient forts, mais aussi porteurs de puissance qui rendait 

                                                 
4 Voir note chapitre 1 sur le mot jugement. La bénédiction est le résultat du 

jugement et donne accès à la puissance de la parole dont Jonas est le signe 
et le modèle N.D.T. 
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toute excuse choquante... Cette puissance faisait tomber toutes 

les barrières et touchait profondément mon être intérieur: à terre, 

j'avais l'impression d'être en salle d'opération! 

Puis Lot intervint: 

- «Si tu acceptes de plier devant le Seigneur, ta chute te 

rendra capable d'être debout pour la vérité... Beaucoup de 

croyants ont banalisé le fait de tomber dans la présence du 

Seigneur, mais l'Église va expérimenter la même bénédiction qui 

t'a fait t'humilier et te prosterner face contre terre.» 

Je ne voulais surtout pas bouger ou faire quoi que ce soit, 

avant d'avoir tout à fait saisi les paroles de Jonas. Je ne voulais 

pas perdre la bénédiction avant qu'elle n'ait accompli son 

œuvre... Tout le monde parut le comprendre et garda le silence... 

Puis Lot continua: 

- «Jonas reçut pour prêcher la plus grande onction jamais 

donnée à l'homme: Ninive, l'une des cités les plus corrompues 

s'est repentie sans signe et sans miracle! Si Jonas avait prêché à 

Sodome, cette ville aurait survécu jusqu'à ce jour... La puissance 

de la prédication de Jonas est un signe! Après s'être réveillé et 

après avoir été vomi par la bête, Jonas eut cette puissance! Telle 

est la puissance de persuasion que le Seigneur veut donner à 

son Église dans les derniers jours: elle aura la même puissance 

de conviction que Jonas! Même le plus méchant écoutera les 

paroles de l'Église quand elle aura été vomie par la bête qui l'a 

engloutie: les paroles de ceux qui expérimenteront la mort et la 

résurrection auront cette puissance! «Voilà le signe de Jonas 

pour l'église!» 

J'étais encore tout abasourdi mais entièrement déterminé à 

courir droit au Seigneur; je ne voulais pas m'éloigner de lui, aussi 

je regardai Sagesse. 

- «Seigneur, moi aussi je risque bien de chuter à ce 
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moment-là! Tu sais, je suis aussi coupable de ces choses: j'ai vu 

ta gloire et pourtant, je tombe dans des pièges et des distractions 

qui m'empêchent de m'approcher de toi! Aide-moi, je t'en supplie! 

J'ai désespérément besoin de ta sagesse, mais aussi de ta 

miséricorde! Envoie-nous, s'il te plaît, miséricorde et aide avant 

le jugement que nous méritons! J'implore la miséricorde de la 

croix!» 

Sagesse répondit: «Il te sera fait miséricorde parce que tu 

l'as demandé: Je te donnerai plus de temps! Ma miséricorde 

envers toi, c'est du temps... 

Utilise ce temps avec sagesse, car il n'y en aura bientôt 

plus! Je vais faire cesser le délai! Chaque jour où Je retarde mon 

jugement est un jour de grâce: comprends-le ainsi et gère ton 

temps avec intelligence! 

Je souhaite beaucoup plus montrer ma miséricorde que 

mon jugement! La fin est proche; les ténèbres avancent et un 

temps de grands troubles est à la porte... Si tu ne mets pas à 

profit le temps que Je te donne, tu seras pris de court! En 

revanche, si tu l'emploies avec sagesse, tu seras vainqueur et tu 

l'emporteras! La caractéristique commune aux vainqueurs de 

tous les âges est qu'ils savent maîtriser le temps qui leur est 

donné! 

C'est ma grâce qui te donne cet avertissement: avertis mon 

peuple: à cause de ma miséricorde, Je ne vais plus le laisser 

présumer de ma miséricorde! Par ma grâce, je le disciplinerai. 

Avertis-le de ne pas endurcir son cœur, mais qu'il se repente et 

qu'il se tourne vers moi! 

Toi aussi, c'est vrai, tu peux chuter: ton amour peut se 

refroidir et tu peux me renier... sauf si tu te renies toi-même et 

prends ta croix chaque jour! Celui qui veut épargner sa propre 

vie la perdra; celui qui perd sa vie par amour pour moi trouvera la 
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vie. Je donnerai à mon peuple une vie plus abondante que celle 

qu'il demande, même dans sa présomption... 

J'enverrai mes jugements sur toute la terre quand J'aurai 

jugé ma propre maison. Dans ma justice, Je ferai une distinction 

entre mon peuple et ceux qui ne me connaissent pas: 

maintenant le monde entier est sous la puissance du malin qui 

récompense l'injustice et résiste au juste; au jour du jugement, le 

monde entier connaîtra que Je récompense la justice et que Je 

résiste à l'orgueil. 

La droiture et la justice sont les fondements de mon trône. 

Ma justice m'oblige à discipliner plus sévèrement celui qui 

connaît la vérité, mais ne la vit pas! Je t'ai amené ici pour te faire 

connaître mes jugements. Ta compréhension a grandi, mais 

sache que si tu ne marches pas dans ce que tu as vu, tu seras 

doublement responsable: à celui qui a beaucoup reçu, il est 

beaucoup redemandé! Ici, tu as connu la grâce de mes 

jugements. Si tu permets au péché de t'enlacer, tu goûteras la 

sévérité de mon jugement. Il y a trop de gens parmi mon peuple 

qui aiment encore le péché! Celui qui aime le péché, son propre 

confort et la prospérité plus que moi, va connaître bientôt ma 

sévérité et il ne pourra pas tenir dans les temps qui viennent... 

Je montrerai ma sévérité aux orgueilleux et J'exercerai ma 

miséricorde envers les humbles. La prospérité détourne mon 

peuple de moi-même plus que les difficultés. S'il me recherchait 

en temps de prospérité, Je pourrais lui confier en abondance les 

richesses de mon royaume! Je désire que tu prospères en toute 

bonne œuvre! Je veux que ta générosité déborde! Mon peuple 

prospérera en richesses terrestres quels que soient les temps qui 

viennent: ces richesses proviendront de moi et non du prince de 

ce siècle mauvais. Si Je ne peux te faire confiance pour les 

richesses terrestres, comment le pourrais-je pour la puissance de 
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l'âge à venir? Tu dois apprendre à me rechercher dans la 

prospérité, tout comme dans la pauvreté! Ce que Je te confie 

m'appartient cependant et celui qui obéit réellement se verra 

investi de toute ma confiance! 

Sache que le prince des ténèbres donne aussi une certaine 

prospérité. Il fait à mon peuple la même offre qu'il m'a faite par le 

passé: il donne les royaumes de ce monde à ceux qui se 

courbent devant lui, l'adorent et le servent selon ses principes. Il 

y a une prospérité qui vient du monde et il y a une prospérité qui 

appartient à mon royaume... Les jugements qui arrivent aideront 

mon peuple à faire la différence: les richesses de ceux qui ont 

prospéré au service du prince de ce siècle mauvais seront 

comme une pierre de meule attachée à leur cou au moment de 

mes jugements; mais je ferai prospérer ceux qui n'auront pas fait 

de compromis pour obtenir la prospérité! Tous seront bientôt 

jugés par la vérité! 

Mon jugement commence par ma maison: mon jugement va 

t'enseigner la discipline et te faire marcher dans l'obéissance! 

Les gages du péché, c'est la mort et le salaire de la droiture, 

c'est la paix, la joie, la gloire et l'honneur! Chacun va recevoir sa 

rétribution: c'est le jugement et il n'est que justice de le 

commencer par ma maison.» 

Alors Lot et Jonas parlèrent ensemble: 

- «Considère donc la miséricorde et la sévérité de Dieu5... 

Tu vas les expérimenter toutes les deux si tu le connais 

davantage.» 

La bénédiction arrivait sur moi en cascade, c'était une 

cascade de vie... Elle nettoyait et rafraîchissait, mais c'était 

éprouvant! Je savais aussi que sa correction allait être ma 

protection pour ce que je vivrais après avoir franchi la porte: je 

                                                 
5 Rom.1122 N.D.T. 
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voulais la plénitude de la correction avant d'entrer! Je savais que 

j'en aurais besoin et j'avais raison...
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III. Le Chemin de la Vie 

Alors que je réfléchissais aux paroles de Lot et de Jonas, le 

Seigneur me parla: «Tu m'as demandé de vivre sur la terre la 

réalité découverte en ce lieu... Ce que tu as demandé en fait, 

c'est de voir comme moi Je vois! Le monde visible n'est pas la 

réalité: la réalité est là où Je suis! Ma présence donne à chaque 

lieu sa vraie dimension et rend vivant tout ce que tu regardes, 

parce que Je suis la Vie! Je suis Vie de toute la création, dans 

les cieux et sur la terre, par la volonté de mon Père. Toute la 

création existe par moi et pour moi, et en dehors de moi, il n'y a 

pas de vie et il n'y a pas de vérité... 

Je suis la Vie de la création! Je suis la Vie, même dans mes 

ennemis! Je suis et tout ce qui existe, existe par moi! Je suis 

l'Alpha et l'Oméga! Je suis le début et Je suis la fin de toutes 

choses! Il n'y a pas de vérité ou de réalité en dehors de moi. Ce 

n'est pas seulement la réalité de ce lieu que tu recherches, mais 

la réalité de ma présence. Ce que tu recherches, c'est la vraie 

connaissance de moi-même et cette connaissance donne la vie. 

Cette réalité est à ta disposition sur terre comme ici, mais il faut 

que tu apprennes à te livrer6 à moi et pas seulement à me 

rechercher. 

Je suis la puissance de Dieu. Je suis la révélation de sa 

gloire. Je suis Vie et Je suis Amour. Je suis aussi une personne. 

J'aime mon peuple et Je veux être avec chacun. Le Père m'aime 

et Il vous aime aussi. Il vous aime tellement qu'il m'a donné pour 

votre salut. Nous voulons être proches de vous! Nous aimons 

l'humanité et notre habitation éternelle sera avec vous. Sagesse 

                                                 
6 Se livrer, dans le sens d'aller à Dieu pour se donner afin d'être ce qu'Il veut 

que nous soyons N.D.T. 
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me connaît. Sagesse connaît le Père et connaît notre amour. La 

lumière, la gloire et la puissance que Je suis seront révélées et 

libérées sur la terre au travers de tous ceux qui connaissent mon 

amour. 

Mon Père m'a confié tout pouvoir: Je peux commander aux 

cieux et ils m'obéissent, mais Je ne puis commander à l'amour: 

l'amour sur commande n'est pas de l'amour! J'exigerai bientôt 

l'obéissance des nations... Le temps de prouver votre amour 

sera alors terminé. Pour l'instant, Je n'exige pas l'obéissance. 

Ceux qui viennent à moi m'obéissent parce qu'ils m'aiment et 

aiment la vérité; ils sont dignes de régner avec moi dans mon 

royaume; ils m'aiment et me servent malgré la persécution et le 

rejet. 

Il faut que tu décides de te livrer à moi: ceux qui deviennent 

notre lieu d'habitation ne viennent pas pour répondre à un 

commandement ou parce qu'ils connaissent notre puissance, 

mais ils viennent par amour pour moi et pour le Père. 

Ceux qui viennent maintenant à la vérité le font par amour 

pour nous et pour être avec nous! C'est maintenant le temps du 

véritable amour et le véritable amour brille surtout lorsque les 

ténèbres sont les plus profondes... Tu m'aimes davantage quand 

tu m'obéis en me voyant avec les yeux de ton cœur que quand tu 

me vois ici... 

L'amour et l'adoration sur la terre seront en forte expansion, 

et ce malgré les ténèbres à venir: votre amour pour moi 

resplendira alors et toute la création comprendra la raison de 

notre désir d'habiter avec les hommes. 

Ceux qui viennent à moi maintenant ont le véritable amour 

de Dieu! Ils luttent contre toutes sortes de forces rebelles... Ils 

désirent avec passion être avec moi, même quand tout leur 

paraît irréel et même si Je leur semble peut-être un peu flou... Ils 
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risquent tout pour l'espérance que ce rêve devienne réalité. Voilà 

l'amour! Voilà l'amour de la vérité, voilà la foi qui plaît à mon 

Père! 

Un jour, tous plieront le genou devant ma puissance et ma 

gloire; mais ceux qui ploient le genou maintenant, alors qu'ils me 

discernent à peine par la foi, sont ceux qui m'aiment et 

m'obéissent de tout leur cœur, en esprit et en vérité. Ceux-là se 

verront confier la puissance et la gloire des temps à venir, qui 

seront plus fortes que toutes les ténèbres. 

Je continue de dévoiler ma gloire et tu vas en avoir besoin, 

car les jours sur la terre s'assombrissent... Souviens-toi: ceux qui 

me servent sans voir ma gloire sont mes amis fidèles et mes 

serviteurs obéissants que Je revêtirai de ma puissance! 

L'obéissance dans la crainte de Dieu, c'est le commencement de 

la sagesse, mais l'obéissance dans l'amour, c'est la plénitude de 

la sagesse, couronnée de puissance et de gloire! 

Tu n'es pas ici à cause de ta fidélité: tu as même reçu en 

don l'humilité qui t'a poussé à prier pour connaître mes 

jugements! Tu es ici parce que tu es mon messager! Je t'ai 

appelé et t'ai donné la sagesse; c'est pourquoi tu désires 

connaître mes jugements... Ta sagesse est d'être fidèle à la 

révélation que tu reçois ici; en te livrant à moi chaque jour, tu 

atteindras la sagesse parfaite et Je deviendrai de plus en plus 

réel pour toi. Je puis être sur terre aussi réel pour toi que Je le 

suis maintenant ici; et quand tu goûtes la réalité de ma présence, 

tu marches dans la vérité. 

Je Suis! 

- Tu me vois maintenant comme le Seigneur juste Juge, 

mais il faut que tu me voies aussi comme Seigneur du sabbat. Je 

suis les deux! Tu dois me connaître comme l'Éternel des Armées 
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et observer mes armées, mais il faut que tu me voies aussi 

comme Prince de Paix. Je suis le Lion de Juda et Je suis aussi 

l'Agneau! 

Connaître ma sagesse, c'est aussi connaître mes temps. 

Tu manques de sagesse quand tu annonces «Le Lion de Juda!» 

et que Je viens comme l'Agneau! Tu dois savoir comment me 

suivre dans la bataille quand Je suis l'Éternel des Armées; mais 

tu dois savoir aussi quand tu dois te reposer avec moi, le 

Seigneur du sabbat... Pour agir ainsi, il te faut connaître mes 

temps et tu ne pourras les connaître qu'auprès de moi! 

Le jugement vient sur ceux qui invoquent mon nom sans 

me rechercher; ils se tromperont toujours plus en voulant 

discerner les temps... Ils se trouveront au mauvais endroit, 

n'accompliront pas ce qu'il faut et prêcheront même un message 

inadéquat! Ils chercheront à récolter aux temps des semailles et 

ensemencer à la période de la moisson: c'est pour cela qu'ils ne 

porteront pas de fruit! 

Mon nom n'est pas J'étais, pas plus que Je serai, mais Je 

suis. Pour me connaître, tu dois me connaître au présent. Tu ne 

peux pas me connaître comme Je suis à moins de te livrer à moi 

chaque jour. Tu ne peux me connaître comme Je suis si tu ne 

demeures pas en moi. 

Ici, tu as un avant-goût de mes jugements. Tu vas me 

connaître d'une autre façon mais tu ne pourras pas me connaître 

en plénitude comme Je suis, avant l'éternité. La parfaite 

harmonie de mes perfections t'est encore voilée parce que tu vis 

dans l'espace et le temps et non dans l'éternité... J'enverrai mon 

jugement sur une ville, mais J'aurai compassion d'une autre; 

J'enverrai la famine sur une nation, mais l'abondance sur une 

autre. Tu ne dois pas t'attacher à l'apparence pour comprendre 

ce que Je suis en train de faire, mais discerner à partir du cœur 
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de ma présence... Cette grande salle reflète une partie de ma 

personne que le monde va découvrir. Le témoignage de ce que 

tu as vécu sera une part importante de ton message, mais il n'en 

sera pas la totalité. 

Si à l'avenir, ton amour pour moi ne grandit pas, il se 

refroidira! Je suis Vie: si tu ne restes pas près de moi, tu perdras 

la vie qui est en toi! Je suis Lumière: si tu ne restes pas près de 

moi, ton cœur perdra sa lumière! 

Ta pensée a sondé toutes ces choses et tu les as 

enseignées. Ton cœur doit maintenant les connaître et les vivre: 

la vie jaillit du cœur, non de la pensée! Ma sagesse ne siège pas 

dans ta pensée seule, pas plus que dans ton cœur. Ma sagesse 

réside dans l'union parfaite des deux: pensée et cœur. L'homme 

a été fait à mon image, sa pensée et son cœur doivent aller de 

pair, ce qui est impossible en dehors de moi. Quand ta pensée et 

ton cœur s'accordent, Je peux te faire confiance et te revêtir de 

mon autorité: tu demanderas ce que tu veux et Je t'exaucerai 

parce que nous ne serons qu'Un! 

Tu as vu mon trône de Jugement avant le temps fixé pour 

ton jugement.... J'ai autorisé cette expérience à cause de la 

difficulté des temps dans lesquels tu es appelé à marcher. Ta 

prière a été maintenant exaucée... Tu n'as pas compris qu'au 

travers de tous les événements que Je permettais dans ta vie, Je 

répondais déjà à ton attente quotidiennement... 

Il vaut mieux connaître mes voies et mes jugements par les 

expériences de la vie, plutôt que de les connaître de cette façon. 

Je t'ai permis de faire cette expérience parce que tu es un 

messager et que le temps est court. Tu connaissais déjà ce que 

tu as appris ici, mais tu ne vivais pas selon cette connaissance! 

Dans ma miséricorde, Je t'ai donné de faire cette expérience, ici, 

mais c'est à toi dorénavant de choisir: veux-tu la vivre sur la 
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terre? 

J'enverrai de nombreux messagers pour enseigner mon 

peuple à vivre en jugeant ses voies avec rectitude, afin de ne 

pas périr lorsque mes jugements viendront sur la terre. Tu 

écouteras mes messagers et obéiras sans délai à leurs paroles, 

car elles proviennent de moi et le temps est court! Entendre leur 

voix sans obéir va entraîner un jugement plus sévère pour toi, et 

c'est juste, car il est beaucoup demandé à celui qui a beaucoup 

reçu! 

Maintenant la connaissance augmente... Ta génération a 

reçu plus que toute autre génération... Mon peuple entre de 

mieux en mieux dans mes voies, mais les gens qui les 

comprennent et qui les appliquent sont peu nombreux! Les 

tièdes vont être retirés de mon peuple; le temps est arrivé où Je 

ne tolère plus la désobéissance de ceux qui professent me 

croire: ils ne me croient pas et leurs vies enseignent à mon 

peuple que la désobéissance est acceptable!! 

Salomon a écrit: «Parce que la sentence contre les 

mauvaises œuvres ne s'exécute pas immédiatement, à cause de 

cela le cœur des fils des hommes est plein au-dedans d'eux 

d'envie de faire le mal.»7 Cela est arrivé à beaucoup de 

personnes de mon peuple et leur amour s'est refroidi. Mes 

jugements vont déferler comme une grâce, pour empêcher les 

cœurs des miens de s'adonner au mal! Ils vont toucher du doigt 

que les gages du péché, c'est la mort! Ils n'ont plus le droit de 

me supplier de les délivrer de leurs troubles, alors qu'ils dorlotent 

encore leur péché! Je te donnerai un peu plus de temps pour te 

juger toi-même, afin que Je n'aie pas à le faire, mais ce temps 

est court! 

Il te sera plus redemandé parce que tu as été ici, mais tu 
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recevras aussi une mesure de grâce supplémentaire pour vivre 

selon la vérité que tu connais désormais. Tu dois venir à mon 

Trône de Grâce chaque jour pour l'obtenir! Je te le redis, le 

Temps atteint à son terme: personne ne pourra se maintenir 

dans la vérité sans venir jour après jour à mon Trône de Grâce! 

Je veux dire ceci, à toi comme à ceux qui sont avec toi: il ne 

vous suffit pas de vivre, mais vous devez vous tenir debout afin 

de vaincre! Quand mon peuple est debout en vainqueur face aux 

ténèbres, la création reçoit le témoignage que la lumière est plus 

puissante que les ténèbres! 

La vie et la mort ont été semées sur la terre et toutes deux 

vont être récoltées. Je suis venu donner la Vie. Le méchant est 

venu donner la mort. La vie et la mort seront visibles en 

plénitude: Je donnerai donc à ceux qui m'obéissent une 

abondance de vie jamais vue sur la terre. Mon peuple sera 

distingué de ceux qui servent le méchant. Choisis la vie afin que 

tu vives et choisis-la par ton obéissance! Si tu me choisis, si ma 

lumière éclaire ta lumière, celle-ci brillera chaque jour davantage: 

en cela, tu discerneras que tu marches dans ma lumière... La 

semence, plantée dans un bon sol, croît et se multiplie sans fin: 

ton fruit te fera reconnaître!»
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IV. Vérité et Vie 

La gloire du Seigneur paraissait augmenter au fur et à 

mesure qu'il parlait. Elle resplendissait tellement par moment que 

je craignais d'être consumé... Sa gloire me brûlait, non comme la 

brûlure d'un feu, mais elle me brûlait de l'intérieur vers l'extérieur! 

En quelque sorte, je savais que je serais - ou consumé par sa 

gloire - ou consumé par la méchanceté à laquelle je devrais faire 

face après avoir franchi la porte. Ses paroles me pénétraient et 

me saisissaient; contempler sa gloire était cependant essentiel 

pour moi, aussi étais-je décidé à Le contempler le plus 

longtemps possible. 

Il apparaissait plus brillant que le soleil de sorte que je ne 

pouvais pas discerner ses traits; mais comme je persistais, mes 

yeux s'adaptèrent quelque peu à sa splendeur. Ses yeux, 

semblables à du feu, n'étaient pas rouges mais bleus comme la 

partie la plus intense de la flamme. Ils étaient redoutables, mais 

attiraient et fascinaient tout à la fois... Merveille infinie... 

Sa chevelure noire brillait et étincelait. Je croyais au début 

que c'étaient des étoiles, puis réalisai que c'était de l'huile. Je 

savais qu'il s'agissait de l'huile de l'unité, vue dans une vision 

précédente... Cette huile scintillait comme des pierres 

précieuses: elle était plus belle que tout trésor terrestre et d'une 

valeur inestimable! Tandis que j'observais son visage, l'huile 

commença à couler sur moi et elle me recouvrit; alors la douleur 

du feu de sa gloire devint supportable. Lorsque je regardais son 

visage, cette huile venait sur moi et m'apportait la paix et le 

repos, mais quand je m'en détournais, elle s'arrêtait de couler... 

Je me sentis poussé à regarder ses pieds: eux aussi étaient 

comme des flammes de feu, couleur de bronze et d'or. Ils étaient 
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tout aussi splendides que terrifiants et prêts à se mettre en 

marche pour de terribles foulées... Je regardai ses pieds et 

ressentis en moi un véritable tremblement de terre: je sus que 

lorsqu'il marcherait, tout ce qui était susceptible d'être secoué le 

serait! Incapable de supporter cela plus longtemps, je tombai 

face contre terre. 

Je levai les yeux et vis la porte. Elle me paraissait 

maintenant beaucoup moins attirante. Je désirais vivement la 

franchir sans attendre de céder à la désobéissance! Dans sa 

présence, la pensée même de désobéir semblait d'un égoïsme 

fondamental, plus répugnant que la pensée de faire marche 

arrière! 

Je regardai la porte et j'entendis une voix inconnue. Je me 

retournai... Je vis une personne d'allure royale, la plus attirante et 

la plus magnifique que j'aie jamais vue! 

- «Je suis Abel» dit-il. «L'autorité que le Seigneur donne à 

son peuple est l'onction pour la véritable unité. L'amour du Père 

donné à ceux qui le servent vaincra la mort! Nous n'étions 

pourtant que deux frères sur terre et nous ne savions même pas 

vivre en paix l'un avec l'autre! Depuis lors, l'humanité a marché 

dans ce chemin de ténèbres croissantes. Le meurtre va être 

relâché sur la terre comme jamais auparavant: les guerres 

mondiales n'étaient que les premières douleurs de l'enfantement. 

Souviens-toi de ceci: l'amour est plus fort que la mort!» 

- «S'il te plaît, dis-moi tout ce que tu as à me dire» 

répondis-je, sachant qu'il avait beaucoup à partager. 

- «Mon sang parle encore! Le sang de chaque martyr parle 

encore... Ton message te survivra à la seule condition que tu 

fasses confiance à la vie de Dieu en toi. Ne crains pas la mort et 

tu la vaincras! Le plus grand des messages sera confié à ceux 

qui ne craignent pas la mort, car dans le temps actuel, la mort va 
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être déliée sur la terre.» 

Je pensai à toutes les guerres, les famines et les plaies 

arrivées pendant ce siècle. «Mais comment la mort peut-elle être 

déliée sur la terre encore plus intensément?» demandai-je. 

Abel continua sans répondre à ma question, mais je 

compris. 

- «Le sacrifice de sang a déjà été fait pour toi. Fais 

confiance à la puissance de la croix, car elle est vie! Tu ne peux 

pas mourir quand tu fais confiance à la croix! Si tu as adopté la 

croix, personne ne peut t'enlever la vie, même pas ceux qui, sur 

terre, ont le pouvoir pour un temps de prendre ta vie. 

Quand les jugements de Dieu se dérouleront, son peuple 

terrestre entrera dans une grande unité. Il prospérera à cause 

des jugements qu'il acceptera. Ainsi, Dieu fera de son peuple un 

signe pour avertir la terre. Il sera un signe éloquent pour toute la 

terre face à la discorde et aux conflits fomentés par les ténèbres 

ses disciples seront connus par leur amour et... l'amour chasse 

la crainte! Seul l'amour parfait peut amener la véritable unité. 

Ceux qui aiment ne tomberont jamais. Le véritable amour ne se 

refroidit pas, mais croît toujours. 

L'amour génère la vie 

Arriva un autre homme fort ressemblant à Abel et qui se tint 

à côté de lui... 

- «Je suis Adam» dit-il. «J'ai reçu l'autorité pour assujettir 

la terre, mais, je l'ai cédée au malin en lui obéissant; il a pris la 

direction de la terre à ma place et... à ta place! L'homme a reçu 

la terre, mais le malin la lui a volée. L'autorité que j'ai perdue 

pour dominer la terre a été restaurée par la croix! Jésus-Christ 

est le dernier Adam et Il va exercer son autorité. Il gouvernera à 
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travers l'humanité parce qu'Il a donné la terre à l'humanité. Ta 

génération prépare la terre pour sa domination.» 

- «Oh! Continue, s'il te plaît!» m'exclamai-je. Un peu surpris 

de voir Adam, j'avais hâte d'entendre ce qu'il avait à me dire. 

«Quels préparatifs devons-nous faire?» 

- «Aimer! » dit-il. «Vous devez vous aimer l'un l'autre! Vous 

devez aimer la terre et vous devez aimez la vie! Mon péché a 

entraîné la mort qui se répand encore maintenant comme des 

rivières sur la terre, mais ton amour libérera des fleuves de vie! 

Si le mal règne, cela signifie que la mort est plus forte et prévaut 

sur la vie... Quand la droiture et la justice règnent, la vie prévaut 

et la vie est plus forte que la mort! La vie du Fils de Dieu va 

bientôt absorber cette mort que ma désobéissance a entraînée. 

Tu ne dois pas seulement aimer vivre, mais aimer la vie! La mort 

est ton ennemie! Tu es appelé à être un messager de vie! 

Quand le peuple du Seigneur aime, le Seigneur a la 

possibilité de l'utiliser pour déployer ses jugements... 

Ses jugements sont désirables: la terre entière soupire et 

est en travail dans l'attente de ses jugements. Quand ils 

arriveront, le monde apprendra ce qui est juste; Il les accomplira 

par le moyen de son peuple et son peuple se tiendra comme Élie 

dans les derniers jours: sa parole fermera les cieux ou apportera 

la pluie; il prophétisera des tremblements de terre et des famines 

et cela se produira; il les arrêtera par sa parole et ils cesseront. 

Quand son peuple libérera les armées des cieux, les 

armées s'avanceront sur la terre. Quand il les retirera, ce sera la 

paix! Il décidera quand Dieu devra montrer de la miséricorde et 

quand Il devra montrer sa colère: son peuple aura cette autorité 

parce qu'il aimera et celui qui aime est un avec le Seigneur! Ce 

que tu vas voir en franchissant cette porte te préparera pour ce 

qu'Il est sur le point de faire au travers de son peuple. 
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Je connais l'autorité et je connais aussi la responsabilité 

inhérente à l'autorité. À cause de la grande autorité qui m'a été 

octroyée, je suis responsable de ce qui est arrivé. Pourtant, la 

grâce de Dieu m'a couvert et la grande Rédemption de Dieu 

absorbera bientôt mon erreur. La paix prévaut dans le ciel et tu 

es appelé à faire descendre le ciel sur terre. Ceux qui demeurent 

dans sa présence connaîtront la paix et la répandront. La paix va 

être retirée de la terre, mais toi, tu es appelé à participer à la 

restauration de cette paix. 

La terre elle-même se secouera et tremblera. Des temps de 

troubles - les plus importants qu'on n'ait jamais connus - 

commencent à déferler sur la terre comme les vagues de la mer. 

Ceux qui connaissent Dieu ne se troubleront pas. Ils se tiendront 

devant les mers démontées et crieront: Paix! Silence! Et les mers 

se calmeront. Le moindre de ses petits sera comme un grand 

bastion de paix debout au milieu des circonstances. Sa gloire 

sera révélée à son peuple et au travers de chacun d'eux: la 

création elle-même le reconnaîtra dans son peuple et lui obéira 

comme au Seigneur. 

L'humanité retrouvera l'autorité que j'avais reçue... Moi, j'ai 

seulement fait du paradis un désert! Le Seigneur emploiera à 

nouveau son autorité pour faire du désert un paradis. Telle est 

l'autorité qu'Il donne à son peuple! J'ai mal employé la mienne et 

il en est résulté la mort. Quand son autorité sera utilisée avec 

droiture et justice, elle libérera la vie. Attention à la façon dont tu 

uses de l'autorité, car avec l'autorité, vient la responsabilité! Bien 

sûr, toi aussi, tu peux user d'autorité à mauvais escient, mais 

dans l'amour, cela n'est pas possible. Comme le ciel entier le 

sait: «L'amour ne périt jamais!»8 

- «Qu'en est-il des tremblements de terre, des famines et 
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même des guerres, qui, as-tu dit, doivent être relâchées sur la 

terre? Cela doit-il amener plus de mort?» demandai-je. 

- «L'abondance de mort qui arrive sur le monde est permise 

pour préparer le chemin de la Vie. Tout ce qui est semé doit être 

récolté! Il y a pourtant une exception: la méchanceté qui a été 

semée autrefois par ceux qui, maintenant, font appel à la croix en 

vérité et dans l'Esprit! L'armée de la croix va être libérée: elle 

s'avancera dans la puissance de la croix et offrira la miséricorde 

à tous. Ceux qui rejettent la miséricorde de Dieu, rejettent la vie.» 

- «C'est une grande responsabilité» dis-je. «Comment 

reconnaissons-nous qu'ils ont rejeté sa miséricorde?» 

- «La désobéissance a apporté la mort et l'obéissance 

apporte la vie! Dieu m'a enseigné ses voies quand j'ai marché 

avec lui et j'ai appris à le connaître. Il faut marcher avec Dieu 

pour connaître ses voies. L'autorité que tu as reçue est son 

autorité et tu dois être uni à lui pour l'exercer... Les armes de son 

armée ne sont pas chamelles; elles sont spirituelles et bien plus 

puissantes qu'aucune arme existante. Tes armes les plus 

puissantes sont la vérité et l'amour. L'amour de Dieu se prolonge 

par sa miséricorde jusque dans le jugement de destruction finale. 

Quand la vérité exprimée dans l'amour est rejetée, c'est 

comme si l'on faisait choix de la mort sur la vie: tu ne le 

comprendras qu'en marchant avec lui et tu saisiras comment 

l'Esprit qui t'a été donné apporte la vie et non la mort! Il y a un 

temps donné aux hommes pour moissonner ce qu'ils ont semé, 

mais toi, tu dois faire toutes choses dans l'obéissance. Jésus est 

venu pour donner la vie. Il ne veut pas qu'aucun périsse et tel 

doit être ton désir... Pour cette raison, tu dois aimer même tes 

ennemis, si tu veux recevoir l'autorité qu'il veut donner à son 

peuple. 

Le temps de l'accomplissement de l'Écriture est à la porte. 
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Ses serviteurs lui ont demandé un temps supplémentaire et Il le 

leur a octroyé, cependant peu d'entre eux l'ont utilisé avec 

sagesse. Tu as reçu un peu plus de temps, mais bientôt ce 

temps va avoir son terme. Le moment est proche où le temps lui-

même semblera s'accélérer... Comme il est écrit, quand Il 

viendra, Il viendra promptement! Cependant, ne crains pas les 

temps qui viennent! Si tu crains le Seigneur, tu n'as pas besoin 

d'en avoir peur... 

Il faut que ces choses arrivent afin que sa sagesse prévale 

sur la terre comme elle prévaut dans le ciel! Toute la méchanceté 

semée dans l'humanité va être moissonnée. Ce qui est bon sera 

aussi récolté... La bonté est plus forte que la méchanceté! 

L'amour est plus fort que la mort! Il a marché sur la terre pour 

détruire les œuvres du diable et Il achèvera ce qu'Il a 

commencé.» 

 

Puissance et amour 

Tandis qu'Adam parlait, j'étais interpellé par sa grâce et sa 

dignité. Je me posais la question de savoir s'il avait pu vivre 

après la chute sans pécher à nouveau, parce qu'il semblait si 

pur... Il sondait mes pensées et changea rapidement de sujet. 

- «J'ai vécu longtemps sur terre parce que le péché n'avait 

pas de racines profondes en moi. J'ai péché, oui, mais j'avais été 

créé pour marcher avec Dieu et mon désir était tourné vers lui... 

Je n'ai pas connu les profondeurs du péché qu'ont vécues les 

générations suivantes. Le péché s'est accru et la vie s'est 

raccourcie! Cependant, dans chaque génération, ceux qui ont 

marché avec Dieu ont touché la Vie qui est en lui. Moïse qui a 

été si proche de lui aurait pu continuer à vivre s'Il ne l'avait pas 

repris. Énoch a marché si étroitement avec lui que le Seigneur l'a 

repris aussi. Voilà pourquoi Jésus dit: «Je suis la résurrection et 
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la vie»9 

Ce que tu vois en moi n'est pas seulement l'absence de 

péché, mais la présence de la vie que j'avais sur terre. Ce que 

nous étions sur terre fait partie de ce que nous serons à 

toujours... Tous ceux que je peux voir ici appartiennent à la 

grande nuée de témoins et je connais beaucoup de choses 

concernant leur vie sur la terre...» 

- «Fais-tu aussi partie de la grande nuée des témoins?» 

- «Oui, mon histoire appartient à l'évangile éternel. Ma 

femme et moi avons été les premiers à goûter au péché et les 

premiers à voir nos enfants récolter les conséquences de notre 

désobéissance! Nous avons été témoins de la mort se perpétrant 

à chaque génération, mais nous avons aussi contemplé la croix 

et vu sa victoire sur le péché. 

Depuis la croix, Satan affirme que Jésus a peut-être 

racheté les hommes, mais ne peut pas les changer! Dans ces 

temps de très grandes ténèbres et de méchanceté, le peuple de 

Dieu se tiendra comme témoin de tous les temps: Dieu n'a pas 

seulement racheté son peuple du péché, mais Il a extirpé le 

péché qui était en lui! Il enlèvera le péché de la terre entière à 

travers son peuple. Il déploiera alors, devant toute la création, la 

puissance de sa nouvelle création... 

Il n'est pas venu pour seulement pardonner le péché, mais 

pour sauver l'humanité du péché! Il va revenir pour un peuple 

libéré de tout ce qui est terrestre. Cela se produira au milieu des 

plus grandes difficultés... 

J'ai été créé pour aimer le Seigneur et pour aimer la terre et 

il en est de même pour chacun. J'ai reçu la vision des rivières du 

monde devenant eaux usées... Plus encore, j'ai eu la vision de 

ce que l'intelligence de l'humanité allait devenir: les philosophies 
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humaines polluent les courants de pensées de l'homme comme 

les eaux usées polluent les rivières; mais un jour, les fleuves de 

la pensée humaine deviendront à nouveau purs et seront comme 

des eaux vives pour les rivières de la terre. Et ainsi, dans les 

temps qui viennent, il sera démontré que le bien est plus fort que 

le mal! 

Le Seigneur est allé à la croix pour racheter et pour 

restaurer! Par son incarnation et sa marche sur la terre, Il a 

montré à l'humanité comment vivre: Il va maintenant révéler lui-

même, à travers ceux qu'Il choisit, sa raison d'exister! Ce sera 

non seulement une démonstration de puissance, mais aussi 

d'amour... Il te donnera la puissance parce qu'Il est tout-puissant 

et la puissance est une révélation de lui-même! Il utilise sa 

puissance par amour et cela sera la même chose pour toi! Même 

ses jugements proviennent de son amour: quand tu exerceras 

son jugement, ce sera par amour! Même son jugement final de la 

terre sera le déploiement final de sa miséricorde.» 

Je regardais Adam, Abel, Lot et Jonas, qui se tenaient là 

ensemble. 

Je savais que toute l'éternité serait nécessaire pour 

comprendre, dans toute sa profondeur, le grand évangile de Dieu 

que chacune de leur vie représentait. 

La désobéissance d'Adam ouvrit la porte à l'obéissance 

d'Abel; son sang parle encore comme un signe précurseur du 

salut. Le juste Lot n'a pas pu sauver une cité, tandis qu'un injuste 

Jonas y est parvenu! Comme pour les quatre évangiles, il ne 

semblait pas y avoir de limites à la connaissance que l'on pouvait 

recevoir à travers leurs vies et leurs propos. Tel est aussi notre 

appel!
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V. La Porte 

Je recevais intensément chaque parole de ces hommes. 

Sagesse non plus ne m'avait jamais autant parlé... Je pesais 

chaque phrase pour ne rien oublier! Je me disais combien il 

serait bon d'avoir les paroles du Seigneur gravées dans la pierre, 

comme les avait reçues Moïse et de pouvoir les transmettre à 

son peuple, en toute intégrité... 

Sagesse, connaissant mes pensées, répondit: 

- «Tu écriras mes paroles dans un livre et elles vont inspirer 

mon peuple: toutefois la puissance intrinsèque de ces paroles ne 

deviendra réalité que lorsqu'elles seront gravées sur le cœur de 

mon peuple. Voilà la différence entre l'Ancienne Alliance et la 

Nouvelle! 

Les épîtres vivantes sont plus puissantes que le papier ou 

la pierre! Tu n'es pas en train de compléter l'Écriture: il y aura ta 

marque dans tes écrits, pourtant tes livres sont ce que Je désire 

qu'ils soient, car Je t'ai préparé pour cette tâche! Ils ne seront 

pas parfaits parce que la perfection ne peut être de ce monde 

tant que Je ne suis pas venu: il est impossible de trouver la 

perfection en dehors de moi. J'écris un livre, mon peuple est ce 

livre et Je suis discernable par les sages de mon peuple et dans 

ses œuvres... 

Mon Père m'a envoyé dans le monde parce qu'il aime le 

monde, et moi, comme mon Père, j'envoie mon peuple dans le 

monde parce que J'aime le monde; J'aurais pu juger le monde 

après ma résurrection, mais le cours du monde se serait arrêté... 

J'envoie mon peuple dans le monde et ainsi, les hommes justes 

se reconnaissent dans l'épreuve et l'humanité peut voir la 

puissance de mon œuvre à la croix: Je fais cela par amour! Tu 
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es le témoin de mon amour. Tu connais mon commandement 

«M'aimer et aimer son prochain comme soi-même»!10 Ton 

témoignage ne sera vrai qu'à cette seule et unique condition et 

lorsque Je te demande de parler de mes jugements, il faut que tu 

le fasses par amour. 

La vie de chacun se trouve dans mon livre et les vies de 

tous constituent ce livre lisible par toute la création et pour tous 

les temps: l'histoire du monde est la bibliothèque de la sagesse 

de Dieu! L'œuvre de la croix est la preuve du plus grand amour 

que la création puisse connaître! Ma rédemption est la 

démonstration de notre amour et les anges qui se tiennent 

devant mon Père sont passionnés par cette histoire; ils désirent 

eux aussi demeurer avec les hommes! Ils se sont émerveillés de 

ce que Nous ayons fait l'homme à notre image, mais furent 

sidérés de le voir choisir le mal dans ce paradis que nous avions 

créé pour lui! 

La rédemption permet la restauration de cet être crée à 

l'image de Dieu: elle révèle cette restauration à l'humanité - et de 

façon glorieuse - car sa gloire se trouve encore dans des vases 

de terre et ceux qui ont des yeux pour la voir la discernent 

facilement... 

C'est cela la nouvelle création, qui est plus grande que la 

première! Nous créons un nouveau paradis supérieur au premier: 

J'écris un livre lisible pour tous les temps avec la vie de chaque 

homme, chaque femme et chaque enfant qui embrassent ma 

rédemption. Nous restaurons l'ancienne création à travers la 

nouvelle et elle redevient paradis: Je restaure toutes choses et le 

bien surmonte le mal... 

Mon Église est le livre que Je suis en train d'écrire; le 

monde entier va bientôt pouvoir le lire! Le monde a voulu lire, 

                                                 
10 Deu.30; Mat.19; Jn.1334 
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jusqu'à présent, le livre que le malin a écrit sur mon Église, mais 

moi, Je vais très bientôt soulever le voile et présenter mon livre. 

Je vais libérer mes apôtres du dernier jour. Beaucoup 

ressembleront à Paul ou à Jean, à Pierre et aux autres... 

J'envoie de nombreux Jean le Baptiseur pour préparer mon 

peuple et lui enseigner à vivre la consécration et la repentance. 

Ces apôtres du dernier jour seront semblables à Jean le 

Baptiseur dont la plus grande joie était d'entendre la voix de 

l'Époux. Ils n'auront qu'un désir, celui de voir mon épouse 

préparée pour moi-même! Je les emploierai donc à construire 

des routes dans la solitude et à faire couler des fleuves dans les 

déserts: ils aplaniront les sentiers. En passant par cette porte, tu 

les rencontreras... 

Je vais libérer mes prophètes du dernier jour! Comme 

Énoch, ils m'aimeront et marcheront avec moi. Ils manifesteront 

ma puissance et démontreront au monde que Je suis le seul vrai 

Dieu! Chacun d'eux sera une source parfaite d'où sortent en 

abondance les eaux de la vie: ces eaux seront parfois chaudes 

pour purifier, parfois froides pour rafraîchir.... Je donnerai à mes 

prophètes du dernier jour l'éclair dans une main et le tonnerre 

dans l'autre! Comme des aigles, ils planeront au-dessus de la 

terre, et parce qu'ils honorent ma famille, ils se poseront sur mon 

peuple comme des colombes. Ils débarqueront sur des cités 

comme des tornades et des tremblements de terre, mais 

apporteront la lumière aux hommes doux et humbles de cœur! 

Tu les rencontreras en passant par cette porte... 

Je vais libérer mes évangélistes du dernier jour! Je leur 

donnerai mon inépuisable coupe de joie: ils guériront les 

malades et chasseront les démons; ils m'aimeront et aimeront la 

droiture; ils porteront leur croix chaque jour et vivront pour moi et 

non pour eux-mêmes; ils seront sans crainte pour attaquer les 
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portes de l'ennemi, pour programmer des raids dans les lieux 

ténébreux de la terre et délivrer les prisonniers: ils guideront 

beaucoup d'hommes et de femmes dans le chemin du salut. 

Ainsi le monde connaîtra que Je suis vivant et que J'ai reçu toute 

autorité et toute puissance! Tu les rencontreras en passant cette 

porte... 

Je vais libérer des pasteurs ayant mon cœur de berger! Ils 

donneront la nourriture aux brebis parce qu'ils m'aiment; ils 

prendront soin de chacun de mes tout-petits comme s'ils étaient 

les leurs; ils seront prêts à donner leur vie pour mon troupeau. 

Lorsque mon peuple laissera sa vie par amour pour son 

prochain, cet amour touchera le cœur des hommes et le monde 

me connaîtra... Je donne ces pasteurs - qui ont mon cœur - 

comme une portion choisie pour le service de ma maison: ils sont 

les fidèles auxquels J'ai accordé ma confiance et que J'ai établis 

pour veiller sur ma propre maison! Tu les rencontreras en 

passant par cette porte... 

Je vais libérer sur la terre mes enseignants du dernier jour! 

Ils me connaîtront et inciteront mon peuple à me connaître; ils 

aimeront la vérité et ne reculeront pas devant les ténèbres, mais 

ils les dévoileront et les ténèbres devront reculer; ils 

déboucheront les puits que vos pères ont creusés et donneront à 

boire les eaux pures de la vie; ils prendront et apporteront les 

trésors de l'Égypte pour la construction de ma maison... Tu les 

rencontreras en passant par cette porte...» 

Je regardais la porte quand le Seigneur parlait... Et 

maintenant, pour la première fois, j'avais envie de la franchir: 

chaque parole exprimée en avait fait naître le désir dans mon 

cœur et j'avais hâte de rencontrer ces ministères du dernier jour! 

- «Tu en as la Révélation depuis bien des années... Je t'ai 

amené ici pour t'apprendre simplement à les reconnaître et pour 



 

60 

 

les aider dans leur chemin!» 

Je franchis la porte...
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VI. La Prison 

Je me trouvai soudainement debout dans la grande cour 

d'une prison, ceinturée de murs énormes; je n'en avais jamais 

vus de semblables. Ces murs s'étendaient à perte de vue; ils 

étaient très épais et hauts d'une centaine de mètres. Ils étaient 

renforcés par une clôture et une haie de fils de fer barbelés. Au 

sommet du mur, tous les trente mètres, il y avait des tours de 

garde avec leurs gardiens, mais ils étaient beaucoup trop 

éloignés pour que je puisse bien les observer. 

Il faisait gris et sombre; la masse des gens qui se tenaient 

dans la cour de la prison reflétait parfaitement la tristesse du lieu. 

Les gens assis formaient un peu partout des groupes 

homogènes: les vieux d'un côté, les jeunes d'un autre et parmi 

les vieux comme parmi les jeunes, les hommes blancs étaient 

d'un côté et les noirs d'un autre; les femmes étaient à part et il en 

était de même pour chaque race. Tous ceux qui avaient des 

caractéristiques particulières se rassemblaient à part, sauf les 

plus jeunes enfants. 

De nombreuses personnes circulaient entre les groupes. Il 

me semblait qu'elles cherchaient à trouver leur identité pour se 

joindre au groupe auquel elles ressemblaient le plus. Il était clair 

cependant que ces groupes ne se laissaient pas rejoindre 

facilement. 

Je regardai attentivement ces gens et je découvris qu'ils 

avaient tous de profondes blessures, beaucoup de cicatrices et 

de balafres. Tous semblaient être mal-voyants, à l'exception des 

enfants; ces gens voyaient tout juste assez pour se maintenir 

dans leur propre groupe et là encore, ils restaient constamment à 

l'affût de la plus petite différence et quand ils la trouvaient chez 
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quelqu'un, ils l'agressaient. Ils paraissaient tous affamés, 

assoiffés et malades. 

Je m'approchai d'un homme âgé et lui demandai pourquoi 

tous étaient en prison. Il me regarda surpris, affirma qu'il n'était 

pas en prison et me demanda la raison d'une question aussi 

stupide! Je lui montrai les barrières et les gardes et il rétorqua: 

«Mais quelles barrières et quels gardes?». Il me dévisageait 

comme si je l'avais insulté; je compris que lui demander quelque 

chose de plus risquait de le rendre fou furieux. 

Je posai la même question à une jeune femme et reçus la 

même réponse. Je réalisai qu'ils étaient tous mal-voyants et ne 

pouvaient voir ni les barrières ni les gardes, de sorte que ces 

gens ne savaient même pas qu'ils étaient captifs! 

Le garde 

Je voulus interroger un garde afin de savoir pourquoi ces 

gens étaient prisonniers. Je m'avançai vers les clôtures et je 

m'aperçus qu'elles étaient trouées, donc très facilement 

traversables! Quand j'atteignis le mur lui-même, je découvris 

l'irrégularité de sa construction et la facilité avec laquelle j'allais 

pouvoir l'escalader. N'importe qui aurait pu facilement 

s'échapper, mais personne n'en avait l'idée: chacun ignorait qu'il 

était captif! 

Lorsque je parvins au sommet, ma vue portait très loin et 

j'aperçus les rayons du soleil, bien au-delà des murs... Le soleil 

ne brillait pas dans la cour de la prison à cause de la hauteur du 

mur d'enceinte et des nuages. Là-bas, dans la cour de la prison, 

je voyais des feux près des groupes d'enfants; leur fumée 

s'élevait en nuages épais, qui, en s'ajoutant à l'ombre portée des 

murs, obscurcissaient l'atmosphère déjà lourde et triste. Je me 

demandais bien ce qui pouvait brûler. 
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Je marchai sur le sommet du mur jusqu'au poste de garde. 

Je fus surpris de trouver le garde, vêtu d'une robe à rabat 

indiquant sa fonction d'homme d'église. Il ne fut pas surpris de 

me voir, car il devait me prendre pour un autre garde... 

- «Monsieur, pourquoi ces gens sont-ils en prison?» 

demandai-je. Visiblement, cette question le surprit et je vis 

brusquement la crainte et la méfiance tomber sur lui. 

- «Mais quelle prison!?» répondit-il. «De quoi parlez-vous?» 

- «Eh bien, je parle de ces gens dans cette cour... de 

prison!» dis-je, tout en constatant en moi un étrange courage. Je 

continuai: «Vous êtes visiblement un gardien de prison puisque 

vous vous trouvez dans la maison du garde: mais, pourquoi êtes-

vous habillé ainsi?». 

- «Je ne suis pas un garde et ce n'est pas une prison, je 

suis ministre de l'évangile! Je ne suis pas leur gardien, je suis 

leur conducteur spirituel! 

Ce n'est pas une maison de garde, c'est la maison du 

Seigneur! Mon fils, si tu crois que tes questions sont drôles... Il 

n'y a vraiment pas de quoi rire!» 

Il saisit son fusil et semblait prêt à tirer sur moi... 

- «Oh, je vous en prie, excusez-moi de vous avoir 

dérangé!» m'exclamai-je précipitamment - pour lui éviter d'avoir à 

utiliser son fusil. 

En m'éloignant, je m'attendais à tout moment à entendre 

des coups de feu.... L'homme manquait à tel point de sécurité 

que je courais le risque, s'il se sentait menacé, qu'il ne tire sans 

réfléchir! Je veux ajouter cependant qu'il était sincère: il ne savait 

pas qu'il était un gardien. 
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La maîtresse d'école 

Je longeai le mur jusqu'au moment où je me sentis assez 

en sécurité pour pouvoir me retourner et regarder ce ministre de 

l'évangile. Il faisait les cents pas, très agité, allant et venant 

devant sa maison de garde. J'étais surpris que mes questions 

aient pu l'inquiéter pareillement: de toute évidence, elles l'avaient 

rendu inquiet; il était choqué, mais ne se remettait pas en cause 

pour autant. 

Tout en marchant, je cherchais désespérément à 

comprendre ce qui se passait et je réfléchissais à la formulation 

de mes questions pour ne pas offenser le prochain garde. En 

m'approchant, je fus à nouveau surpris par son apparence: ce 

n'était pas un autre ministre de l'évangile, mais une jeune femme 

d'environ vingt-cinq ans! 

- «Mademoiselle, puis-je vous demander quelque chose?» 

ajoutai-je. 

- «Mais certainement! En quoi puis-je vous aider?» dit-elle 

avec condescendance. «Êtes-vous le parent de l'un des 

enfants?» 

- «Non!» répondis-je. «Je suis écrivain...» et par là même, 

je captai son attention! 

Je voulus éviter de renouveler mon erreur précédente, 

aussi demandai-je simplement à la jeune femme pourquoi elle se 

tenait dans ce lieu, sans mentionner bien sûr, la maison de 

garde... Sa réponse fut immédiate et elle parut surprise de mon 

ignorance 

- «Je suis la maîtresse d'école et... ne trouvez-vous pas 

normal que je sois dans mon école?» 

- «...C'est donc votre école?» dis-je, en lui montrant la 

maison de garde. 

- «Oui... J'y suis depuis trois ans et j'y serai peut-être toute 
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ma vie: j'aime tellement mon métier!» Cette dernière réponse fut 

automatique et je sus qu'il me serait possible de pousser un peu 

plus loin l'avantage pour en savoir plus! 

- «Qu'est-ce que vous enseignez?... Pour envisager de 

passer le reste de votre vie dans ce métier, cela doit être 

passionnant!» 

- «J'enseigne les matières scientifiques et sociales. C'est 

mon job de former ces jeunes esprits pour qu'ils aient une vision 

correcte du monde par une approche logique, morale, 

métaphysique et psychologique. Ce que je leur enseigne les 

guidera toute leur vie! Et vous, qu'écrivez-vous?» s'enquit-elle. 

- «Des livres...» répondis-je et je repris: «J'écris des livres 

pour la formation de dirigeants» car je prévoyais la suite... Je 

savais que si j'avais dit des livres pour dirigeants chrétiens, notre 

conversation aurait tourné court; aussi sembla-t-elle très 

intéressée par cette réponse. 

- «La formation des dirigeants est un sujet très important» 

affirma-t-elle d'un petit air condescendant. «Les changements se 

produisent si rapidement qu'on doit avoir les outils adéquats pour 

conduire ces changements dans la bonne direction...» 

- «... la bonne direction?» demandai-je. 

- «Oui, vers la prospérité - qui découle de la paix et de la 

sécurité!» répondit-elle, surprise de ce que je puisse poser une 

telle question. 

Je poursuivis: «Je n'ai pas l'intention de vous ennuyer, mais 

selon vous, quel est le meilleur chemin pour obtenir cette paix et 

cette sécurité?» 

- «Mais par l'éducation, bien sûr! Nous sommes ensemble 

sur la même galère Terre et nous devons nous en accommoder. 

Par l'éducation, nous libérons les masses de leur mentalité 

tribale d'hommes des cavernes. Nous sommes tous semblables 
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et si chacun de nous travaille pour la société, nous avancerons 

tous ensemble!» 

-«C'est intéressant... mais... nous ne sommes pas tous 

semblables et il faut aussi remarquer que les gens sont de plus 

en plus individualistes! Ne pensez-vous pas devoir un petit peu 

modifier votre... affirmation?» 

Elle me regarda à la fois surprise et troublée, mais pas un 

seul instant elle n'envisagea de prendre en considération la 

véracité de mes propos! 

- «Monsieur, mais... êtes-vous complètement aveugle?» dit-

elle enfin. 

- «Non! Je crois que je vois tout à fait clair» répondis-je. 

«Je viens de finir une mission et j'ai eu de nombreux contacts je 

n'ai jamais rencontré autant de divisions et d'animosité entre les 

gens. Il me semble que les conflits entre les personnes sont plus 

intenses que jamais.» 

Mes affirmations furent comme des gifles pour cette jeune 

femme: elle n'en croyait pas ses oreilles et ne pouvait envisager 

qu'il pût y avoir quelque vérité dans mes paroles! Je l'observai: 

elle était si malvoyante qu'elle me voyait à peine et elle se 

trouvait dans une tour si élevée qu'elle ne pouvait pas voir les 

gens en contre-bas; elle ne voyait pas réellement ce qui se 

passait, mais elle était sincère en pensant qu'elle était capable 

de tout voir! 

- «Nous sommes en train de changer le monde, voyons!» 

dit-elle de façon méprisante. «Nous sommes en train de changer 

les gens! S'il y a des personnes qui agissent comme des bêtes, 

comme vous le décrivez, eh bien, nous les changerons aussi! 

Nous prévaudrons! L'humanité l'emportera!» 

- «C'est vraiment un très grand défi pour quelqu'un d'aussi 

jeune que vous!» remarquai-je. 
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Elle se cabra devant cette affirmation, mais avant qu'elle ne 

puisse répondre, deux femmes apparurent, marchant en 

direction de la porte de la maison de garde, sur le sommet du 

mur. L'une était une femme noire dans la cinquantaine, tandis 

que l'autre était une femme blanche très bien habillée et dans la 

trentaine. Elles conversaient en marchant et toutes deux 

paraissaient confiantes et dignes. Elles n'étaient pas 

malvoyantes et c'est pourquoi elles purent atteindre le sommet 

du mur. 

À ma surprise, la jeune institutrice saisit son fusil, sortit de la 

maison de garde à leur rencontre pour leur interdire d'approcher. 

Elle les salua à peine, d'un air supérieur, pour les impressionner. 

Les deux femmes devinrent étonnamment timides et presque 

trop respectueuses devant cette toute jeune femme. 

- «Nous sommes venues vous demander quelque chose 

concernant l'enseignement reçu par nos enfants, car nous ne le 

comprenons pas» affirma la femme noire avec courage. 

- «Oh, mais je suis persuadée que vous ne pouvez pas 

comprendre la majeure partie de l'enseignement...» répondit 

l'enseignante. Les femmes étaient obnubilées par le fusil de la 

maîtresse qui le tenait ostensiblement pointé sur elles. Je me 

tenais là, médusé par ce qui se passait. La jeune enseignante se 

tourna vers moi et me regarda avec nervosité: elle avait peur que 

je ne parle à ces femmes et me demanda de partir - tout en 

maintenant son doigt sur la gâchette du fusil. Les femmes 

levèrent alors les yeux, cherchant à voir à qui elle s'adressait; je 

pris conscience de leur incapacité à m'apercevoir: la peur les 

avait rendues aveugles! 

J'interpellai ces femmes pour les encourager à croire ce 

qu'elles percevaient dans leur cœur. Elles se tournèrent dans ma 

direction comme si elles n'entendaient que du bruit, car elles 
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avaient perdu la capacité de saisir les paroles. Voyant cela, la 

jeune maîtresse sourit. Elle braqua alors son fusil vers moi et 

donna un coup de sifflet: j'étais perçu comme étant le plus 

dangereux des êtres vivants! 

Je sus que je ne pouvais attendre l'arrivée de la personne 

alertée par ce coup de sifflet, quelle qu'elle fût. Je réalisai aussi, 

qu'un seul pas en arrière me ferait sortir du champ de vision de 

cette jeune enseignante et m'apporterait la sécurité. Je m'en allai 

donc; elle hurla, utilisa son sifflet, et fut à la fin si furieuse qu'elle 

commença à tirer sur les deux femmes. 

Sur le sommet du mur entre les deux postes de garde, je 

réfléchissais à tout ce qui se passait quand je perçus la présence 

de Sagesse. 

- «Tu dois retourner dans la cour de la prison. Je serai avec 

toi. Sache que tu as toute la vision11 nécessaire pour échapper à 

quelque piège et à quelque arme que ce soit. Rappelle-toi 

seulement que la peur aveugle! Quand tu marches dans cette 

certitude que Je suis avec toi, tu trouves toujours la porte de 

sortie. Tu dois aussi avoir la prudence de ne révéler ta vision 

qu'à ceux vers lesquels Je te conduis. La vision est ce que les 

gardes craignent le plus. Je sais que tu as beaucoup de 

questions à me poser, mais les expériences que tu feras là-bas 

seront les meilleures réponses pour toi.» 

                                                 
11 La vue, la vision naturelle dont il a été question dans ce chapitre sous-

entend et introduit la vision surnaturelle, le discernement spirituel détaillé 
dans le chapitre suivant 
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VII. Le Jeune Apôtre 

Je descendis et traversai la cour. Je passai à côté des 

prisonniers complètement indifférents et non concernés par 

l'agitation au sommet du mur. Je me souvins alors de leur vision 

très limitée. Un jeune homme noir s'avança et me regarda avec 

des yeux vifs et interrogateurs. 

Ensemble, nous nous posâmes la même question: «Qui es-

tu?» 

Comme nous nous dévisagions, le jeune homme noir 

ajouta: «Mon nom est Étienne. Je vois très clair, tu sais! Et que 

veux-tu connaître de plus à mon sujet - que tu ne connaisses 

déjà?» 

- «Mais comment pourrai-je... connaître quelque chose de 

plus à ton sujet!?» demandai-je. 

- «Celui qui m'a aidé à voir m'a dit que d'autres personnes, 

qui elles, seront libres, viendront ici un jour. Ces voyants nous 

feront retrouver notre identité et recouvrer notre liberté» 

Je croyais sincèrement ne pas le connaître, mais je me 

souvins tout à coup des paroles de Sagesse, concernant les 

rencontres que j'allais faire, après avoir franchi la porte suivante. 

- «Eh oui... C'est vrai, je te connais un peu... Mais je dois 

dire que cette prison est la plus étrange que j'aie jamais vue!» 

- «Pourtant, c'est l'unique prison!» protesta-t-il. 

- «Tu as été ici toute ta vie... Comment le saurais-tu?» 

demandai-je. 

- «Celui qui m'a aidé à voir m'a affirmé que c'était la seule 

prison. Il m'a dit que toute âme prisonnière est retenue captive 

ici. Comme il m'a toujours dit la vérité, je le crois.» 

- «Et qui est celui qui t'a aidé à voir?» demandai-je. Je 
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voulais savoir non seulement qui l'avait aidé à voir, mais aussi, 

quelle était cette prison qui retenait toute âme captive. 

- «Il ne m'a jamais donné son vrai nom, mais il s'appelait lui-

même Sagesse.» 

- «Sagesse! Oh Ho! Et à qui ressemblait-il?» interrogeai-je. 

-«C'était un jeune athlète noir. Il pouvait voir mieux que 

quiconque et semblait connaître chacun ici. C'est cependant 

étrange... J'ai vu des personnes qui m'ont dit avoir aussi 

rencontré Sagesse, mais elles la décrivent chaque fois 

différemment! Quelques-unes disent qu'il s'agissait d'une 

femme... et d'autres disent qu'elle était blanche. À moins qu'il n'y 

ait de nombreuses «sagesses», elle doit être un maître dans l'art 

de l'illusion!» 

- «...Pourrais-tu me la faire rencontrer?» 

- «Je l'aimerais bien, mais cela fait très longtemps que je 

ne l'ai pas vue. Je crains qu'elle ne soit partie ou même qu'elle 

ne soit morte! J'ai été très découragé depuis qu'elle s'est en 

allée. Ma vue a commencé d'ailleurs à baisser... jusqu'au 

moment même où je t'ai vu! Et dès que je t'ai vu, j'ai su que 

toutes les choses dites par elle étaient vraies! Mais oui... elle m'a 

informé que tu la connaissais aussi, mais... pourquoi 

m'interroges-tu de cette façon à son sujet?» 

- «Oui, c'est vrai, je la connais!! Aie bon courage! Ton amie 

n'est pas morte! Je te donnerai son vrai nom, mais je dois 

d'abord te poser quelques questions.» 

- «Je sais que je peux te faire confiance; je sais que 

d'autres personnes comme toi viendront ici et rencontreront tous 

ceux qui ont la capacité de voir. Tu sais, je peux t'en présenter 

quelques-uns... Je sais aussi que toi et ceux qui vont venir, vous 

aiderez de nombreux prisonniers à voir clair. Je suis simplement 

surpris d'une chose...» 
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- «Laquelle?» 

- «...Tu es un homme blanc! Jamais je n'aurais pensé que 

ceux qui viendraient nous aider à clarifier notre vision et à être 

libres seraient des blancs!» 

- «Beaucoup de visiteurs qui vont venir dans la suite ne 

seront pas des blancs», ajoutai-je. «Mais sais-tu que tu as déjà 

une vision acérée? Aussi vas-tu comprendre ce que je vais te 

dire.» 

La valeur du discernement spirituel 

Je regardais Étienne pour être sûr qu'il écoutait; j'étais ému 

par son ouverture et sa capacité à se laisser enseigner, 

contrairement à la maîtresse d'école pourtant du même âge... 

Cet homme a l'étoffe d'un enseignant, pensai-je, en continuant. 

- «Quand nous aurons atteint le lieu du discernement 

parfait, nous ne jugerons plus les gens d'après la couleur de leur 

peau, leur sexe ou leur âge. Nous ne jugerons plus les autres 

selon les apparences, mais selon l'esprit qui les anime.» 

- «Cela ressemble tout à fait à l'enseignement de nos 

professeurs», répondit Étienne, un peu surpris. 

- «Il y a une différence cependant», continuai-je. «Ils 

cherchent à vous faire croire que nous sommes tous semblables, 

mais nous avons tous été créés différents et avec raison! La 

vraie paix n'arrivera que lorsque nous respecterons nos 

différences! Quand nous saurons vraiment qui nous sommes, 

nous ne nous sentirons plus jamais menacés par ceux qui sont 

différents de nous. Lorsque nous sommes libres, nous sommes à 

même de montrer aux autres, qui sont différents de nous, 

honneur et respect et nous cherchons toujours à apprendre 

quelque chose à leur contact, tout comme tu le fais en ce 

moment avec moi.» 



 

72 

 

- «Je comprends» répondis Étienne. «J'espère ne pas 

t'avoir offensé en te disant ma surprise de te voir blanc!» 

- «Non! Je n'ai pas été offensé! Je te comprends! Cela 

m'encourage de voir que tu as été capable de me reconnaître, en 

dépit de la couleur de ma peau. Souviens-toi que chaque fois 

que nous ouvrons nos coeurs pour recevoir un enseignement au 

travers de gens différents, notre vision s'accroît! Tes yeux sont 

déjà plus vifs que lorsque nous nous sommes rencontrés la 

première fois!» 

- «Oui! J'étais justement en train de constater combien ma 

vision venait de s'améliorer!» remarqua Étienne. 

- «Je sais maintenant pourquoi je suis ici...» ajoutai-je. «Tu 

dois te souvenir que ta vision est ton plus grand trésor. Chaque 

jour, tu as la responsabilité d'exercer ta vision pour en augmenter 

l'acuité. Écarte-toi des gens et des choses qui te feront perdre ta 

vision!» 

- «Oui! Perdre la vision... C'est comme si... on était 

découragé...» 

-«Tout à fait! Le découragement est, somme toute, le 

commencement de la perte de la capacité à discerner» dis-je. 

«Pour atteindre nos objectifs, nous avons l'obligation de résister 

au découragement sous toutes ses formes. Le découragement 

aveugle...» 

- «Quand ma vision s'est clarifiée, j'ai commencé à 

percevoir qu'il y avait comme un but à atteindre, quelque chose 

même... d'important!» continua Étienne. «Peux-tu m'aider à 

reconnaître quel est l'appel de ma vie?» 

- «Oui, je crois que je peux t'aider! Connaître notre objectif 

est l'un des plus grands moyens pour que notre vision croisse. 

C'est aussi la plus grande protection contre le découragement 

qui détruit le discernement. Je crois que mon principal propos ici 
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est de vous aider, toi et les autres dont la vision est en cours de 

restauration, à reconnaître votre appel. Mais avant, nous avons 

besoin de parler ensemble de quelque chose de plus important.» 

 

Le trésor enterré 

Lorsqu’Étienne parlait, je pouvais entendre la voix de 

sagesse et je savais que ce jeune homme avait été enseigné 

directement par le Seigneur. Mais je savais aussi qu'il ne 

connaissait pas le nom du Seigneur et aurait de la difficulté à 

croire que Jésus était le nom de Sagesse. J'avais besoin moi-

aussi de sagesse pour partager le nom de Sagesse! Je pensais 

aux apôtres, prophètes, évangélistes, pasteurs et docteurs que 

selon Sagesse, je rencontrerais en franchissant la porte. Je 

n'avais jamais envisagé de les rencontrer dans un lieu 

semblable! Comme je jetais un coup d'œil sur cette foule, je 

perçus sa présence. Sagesse était avec moi, même dans cette 

sombre et terrible cour de prison et mon dynamisme intérieur 

montait: «Alors, voilà ce pourquoi j'ai été préparé!» pensai-je. 

- «Étienne, que vois-tu quand tu regardes cette foule?» 

demandai-je. 

- «Oh, je vois de la confusion, du désespoir, de l'amertume 

et de la haine! Je vois des ténèbres!» répondit-il. 

- «C'est tout à fait ça! Mais regarde à nouveau, avec les 

yeux de ton cœur! Utilise ta vision spirituelle!» répondis-je. 

Il regarda longtemps puis ajouta, avec quelques hésitations 

«Je vois un grand champ avec un trésor qui y est enterré. Le 

trésor est partout ici et a de multiples visages.» 

- «C'est tout à fait ça!» répondis-je. «Et c'est aussi la 

révélation de ta vocation: tu es un chasseur de trésors! 

Quelques-unes des âmes les plus précieuses sont piégées ici; tu 

les aideras à se trouver et les accompagneras dans leur 
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libération.» 

- «Mais comment les trouverai-je? Et comment les libérerai-

je, quand moi-même, je ne suis pas libre?» 

- «Tu sais déjà comment les découvrir, mais il est vrai que 

tu n'es pas capable de les libérer avant d'être libre toi-même! 

C'est le thème de ta prochaine leçon! Souviens-toi que, dans une 

situation donnée, tu verras toujours ton objectif en regardant 

avec les yeux de ton cœur! Ton esprit, ton être intérieur, te 

révéleront toujours la direction à suivre!» 

- «Est-ce que c'est ainsi que tu sais que je suis un chasseur 

de trésors?» 

- « Oui! Seulement tu dois d'abord être libre, avant de 

pouvoir être ce pourquoi tu as été créé. Dis-moi, pourquoi ne 

t'es-tu pas échappé à travers les trous de la clôture?» 

- «Au début, quand j'ai commencé à voir la clôture et le 

mur, j'ai aussi vu les trous et je les ai traversés. Quand je suis 

arrivé au mur, j'ai essayé de l'escalader à plusieurs reprises; 

mais la peur m'a submergé parce que je crains les endroits 

élevés. J'ai aussi pensé que si j'atteignais le haut du mur, je 

serais tué par les gardes.» 

- «Ces gardes n'ont pas la clairvoyance que tu supposes» 

répliquai-je. «Ils sont presque aussi aveugles que les gens d'ici!» 

Cela parut surprendre Étienne; et je vis ses yeux s'ouvrir encore 

plus! 

- «Peux-tu maintenant voir le sommet du mur?» demandai-

je. Oh oui! Je peux le voir d'ici!» 

- «Alors, je veux que tu te souviennes de ceci.» continuai-

je, «Je suis allé en divers lieux; appelle-les comme tu voudras, 

des «mondes» ou «royaumes» différents. J'ai découvert un 

principe important, qui est valable pour tous les lieux et que tu ne 

dois jamais oublier pour le restant de ta vie... 
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- «...Quel est-il?» 

- «C'est que tu as toujours la capacité de t'avancer aussi 

loin que ta vision intérieure te le permet! Si tu peux apercevoir le 

sommet du mur, alors, vas-y, tu peux y arriver! Quand tu 

l'atteindras, tu seras alors capable de voir ce que tu n'avais 

jamais vu auparavant ! Il faut que tu continues à avancer, et 

ailles aussi loin que tu peux voir! Ne t'arrête jamais tant que tu 

possèdes une vision spirituelle non réalisée...» 

- «Je comprends!» répondit-il immédiatement. «Mais j'ai 

quand même un peu peur de monter sur ce mur: il est tellement 

haut! Crois-tu que j'y serai en sécurité?» 

- «Je ne vais pas te mentir et te raconter qu'il n'y a pas de 

risques, mais je sais que c'est beaucoup plus dangereux pour toi 

de ne pas y monter! Si tu n'utilises pas ta vision spirituelle, en 

marchant dans ce que tu vois, eh bien, tu perdras la vision même 

que tu as! Et si tu la perds, tu périras ici!» 

- «Mais... comment rechercherai-je le trésor qui est ici, si je 

m'en vais?» 

- «Ça, c'est une très bonne question! C'est aussi cette 

interrogation-là qui piège beaucoup de gens et les empêche 

d'accomplir leur objectif! Ce que je veux te dire maintenant, c'est 

que tu as un grand voyage à faire. Au bout de ce voyage, tu 

trouveras une porte qui te ramènera à cette prison, tout comme 

cela s'est passé pour moi. Mais quand tu reviendras, ta vision 

spirituelle sera si accrue que les gardes ne seront plus capables 

de te piéger ici. Ta vision sera suffisamment large pour que tu 

discernes le trésor caché ici.
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VIII. La Lumière 

Étienne se retourna pour regarder à nouveau le mur. 

- «Oh, comme j'ai peur!» se lamenta-t-il. «Je ne sais pas si 

je vais pouvoir y arriver!» 

- «Tu discernes bien, mais tu manques de confiance: ta foi 

est faible! La vision et la foi doivent fonctionner ensemble» dis-je. 

«Il y a une raison à ta faible foi...» 

- «...Oh, dis-la-moi, s'il te plaît! Y a-t-il quelque chose qui 

aidera ma foi à grandir en même temps que ma vision?» 

- «Oui! La foi provient de la véritable connaissance de 

Sagesse. Tu dois connaître son véritable nom. Connaître son 

nom te donnera suffisamment de foi pour escalader ce mur et 

atteindre la liberté. Plus tu connaîtras son nom, plus tu seras 

capable de vaincre les grands obstacles et de passer les 

barrières. Un jour, tu connaîtras son nom en plénitude et tu 

déplaceras les montagnes!» 

- «Mais quel est son nom?» supplia Étienne. 

- «Son nom est Jésus!» 

L'incrédulité sembla l'envelopper. Étienne regarda parterre, 

puis releva la tête. J'observai la bagarre que se livraient son 

cœur et sa pensée. Nos yeux se croisèrent et à mon grand 

soulagement, son regard reflétait encore l'espérance: je sus qu'il 

avait écouté son cœur. 

- «C'est bien ce que je supposais» dit-il. «En fait, pendant 

tout le temps où tu me parlais, je pressentais que tu allais dire 

cela; je sais que tu me dis la vérité. Mais... moi aussi, j'ai 

quelques questions. Puis-je te les poser?» 

- « Bien sûr!» 
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- «J'ai connu beaucoup de gens qui utilisent le nom de 

Jésus, mais qui ne sont pas libres. Ils sont même les gens les 

plus captifs que j'aie connus ici! Pourquoi?» 

- «C'est une bonne question! Je vais simplement te 

raconter ce que j'ai appris dans mon propre voyage. Je crois que 

chaque cas est différent. Il y a beaucoup de gens qui 

connaissent son nom, mais ne le connaissent pas réellement. Au 

lieu de chercher à se rapprocher de lui pour se laisser 

transformer en le voyant comme II est, ils tentent de le réduire à 

leur image. Connaître le nom de Jésus va beaucoup plus loin 

que de savoir simplement épeler son nom ou le prononcer. C'est 

connaître qui II est vraiment et la vraie foi provient de cela!» 

Je pouvais lire le doute dans les yeux d'Étienne, mais c'était 

le bon doute... le doute de celui qui a envie de croire, plutôt que 

d'être incrédule. 

Je continuai: «Il y a d'autres personnes qui aiment vraiment 

Jésus, commencent à le connaître en toute sincérité, mais 

restent prisonnières: ce sont celles qui laissent les blessures 

reçues ou les fautes commises pendant leur voyage les tirer en 

arrière. Elles ont bien goûté à la liberté, mais elles sont 

retournées en prison, à cause des déceptions ou des échecs de 

leur vie. Tu peux facilement les reconnaître parce qu'elles parlent 

toujours du passé et non de l'avenir. Si elles voulaient avancer 

selon leur vision, elles n'auraient pas ce besoin de regarder en 

arrière.» 

- «Oui... J'en ai rencontré beaucoup...» remarqua Étienne. 

- «Tu as besoin de comprendre autre chose. Si tu veux 

entrer dans ton appel, tu ne dois pas être sensible à la 

désapprobation ou à l'incitation de quiconque utilisant le nom de 

Jésus. Nous ne sommes pas appelés à mettre notre foi dans le 

peuple du Seigneur, mais dans le Seigneur lui-même. Même les 
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plus grandes âmes risquent de te décevoir, simplement parce 

qu'elles sont humaines!  

Beaucoup de ceux dont je viens de te parler ont eu cette 

possibilité de réaliser leur appel. Le discernement et la foi 

peuvent toujours être restaurés chez les gens les plus déçus et 

découragés voilà ton travail de chasseur de trésors! Nous 

n'avons pas le droit de mettre de côté qui que ce soit, car tous 

les hommes sont des trésors pour le Seigneur! Sache donc que 

si tu veux le connaître et marcher dans la foi, il ne t'est plus 

possible de chercher à plaire aux hommes, qu'ils soient les 

meilleurs ou les pires.» 

- «J'ai toujours pensé à Jésus comme à l'homme blanc de 

Dieu. Il n'a jamais paru faire beaucoup pour notre peuple...» 

- «Il n'est pas un homme blanc de Dieu; d'ailleurs, Il n'était 

même pas blanc lui-même! Il n'est pas non plus un homme noir 

de Dieu. Dieu a créé tous les hommes et quelle que soit leur 

couleur, Il est le Seigneur de tous. Quand tu commences à le 

regarder comme le Dieu d'un groupe particulier, tu l'as 

grandement limité dans ce qu'il est et de ce fait, tu réduis 

complètement ta propre vision.» 

Foi et obéissance 

J'observai en silence Étienne; il se débattait avec beaucoup 

d'autres pensées. Je percevais toujours la présence de Sagesse 

et je savais qu'elle pourrait beaucoup mieux que moi, lui 

expliquer toutes ces choses. Étienne leva enfin les yeux: ils 

étaient plus vifs et lumineux que jamais. 

- «Je sais que tous les problèmes dans lesquels je me suis 

débattu n'ont rien à voir avec ce que Jésus est, mais ont trait à 

ce que les gens disent qu'il est. Je sais que ce que tu dis est la 

vérité. Je sais que Jésus est celui qui m'a donné la capacité du 
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discernement spirituel et celui qui est Sagesse; oui, c'est vrai, il 

faut que je découvre pour moi-même qui II est vraiment; il faut 

que je le recherche; il faut que je le serve. Mais je sais aussi qu'il 

t'a envoyé ici pour m'aider à prendre le bon départ! Alors 

maintenant, qu'est-ce que je fais?» 

- «Sagesse est ici maintenant» commençai-je. «Tu 

l'entends quand je te parle, tout à fait comme je l'ai entendue me 

parler à travers toi. Tu connais déjà sa voix. Elle est ton 

professeur. Elle te parlera à travers différentes personnes, même 

parfois à travers des gens qui ne La connaissent pas. Sois 

prompt à écouter afin de lui obéir! La foi et l'obéissance sont une 

seule et même chose. Il n'y a pas de vraie foi sans obéissance et 

si tu as cette foi, tu obéiras toujours 

Tu dis que tu veux servir le Seigneur: cela veut dire que tu 

ne vas plus vivre pour toi-même, mais pour lui. Dans la présence 

de Sagesse, tu connais la différence entre ce qui est juste et ce 

qui est faux. Quand tu connais Sagesse, tu comprends aussi ce 

qui est mauvais. Tu dois refuser tout ce qui est mauvais - ce que 

tu as accompli dans le passé, comme tout ce qui pourrait te 

tenter dans l'avenir. 

Tu ne peux pas vivre comme les autres... Tu es appelé à 

être un soldat de la croix! Quand tu es né de nouveau afin de 

commencer une vie nouvelle, tu as accueilli Sagesse et l'as 

reçue en plénitude; les yeux de ton cœur ont été alors illuminés, 

la paix et le repos ont inondé ton âme. Sagesse t'a parlé pendant 

un certain temps, t'a guidé, t'a enseigné, mais maintenant Elle vit 

en toi. Elle ne te laissera jamais, cependant Elle n'est pas à ton 

service, mais toi, tu es au sien!» 

- «Je la perçois!» reconnut Étienne. «Mais, comme je 

voudrais la revoir!» 
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- «Tu peux la voir avec les yeux de ton cœur à chaque 

instant: c'est là ta vocation, la voir plus clairement et la suivre de 

plus près! Voilà la raison de ton voyage! Tu apprendras à 

connaître son nom et la puissance de la croix. Quand tu auras 

été formé, tu reviendras ici avec puissance et tu contribueras à la 

libération de beaucoup de captifs.» 

- «Seras-tu encore ici?» 

- «Je l'ignore. Tantôt j'ai du travail ici, et tantôt j'en ai là, 

pour aider d'autres personnes dans leur voyage. Il est possible 

que je te rencontre à nouveau là où tu vas... Moi aussi, 

j'accomplis mon propre voyage. Il y aura de nombreuses portes 

que tu devras franchir dans le tien. Tu ne sauras jamais où elles 

te conduiront. 

Quelques-unes peuvent te ramener ici. D'autres peuvent 

t'emmener au désert que chacun doit traverser. D'autres portes 

encore ouvrent sur de glorieuses expériences célestes et il est 

tentant de les rechercher. Mais ce ne sont pas celles dont nous 

avons besoin pour accomplir notre appel. Ne choisis pas les 

portes d'après leur apparence, mais sollicite toujours l'aide de 

Sagesse.» 

Étienne porta son regard sur le mur et je remarquai qu'il 

souriait. 

- «Eh bien, oui... Je peux escalader ce mur, maintenant» 

dit-il. «J'ai envie de relever le défi: j'ai encore un peu peur mais, 

au fond, qu'importe! Je sais que je peux l'escalader et ne veux 

plus attendre pour découvrir l'autre côté! Je sais que je suis libre, 

je ne suis plus prisonnier!!» 

Je marchai avec Étienne jusqu'à la première clôture. Il fut 

surpris de découvrir qu'elle était trouée et ne résistait absolument 

pas à la pression de sa main - car il pouvait faire de nouveaux 

trous! 
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- «Mais de quoi sont-elles faites, ces clôtures?» demanda-t-

il. 

- «D'illusions...» expliquai-je. Chaque fois que quelqu'un 

s'échappe à travers elles, un trou est fait pour permettre à 

d'autres de sortir. Tu peux passer à travers les trous existants ou 

en faire un toi-même.» 

Étienne choisit un endroit où il y avait d'épais fils de fer 

barbelés, s'avança tout droit, tendit ses bras en avant pour ouvrir 

un large trou en passant. Je savais qu'il reviendrait un jour pour 

en conduire beaucoup d'autres à travers le trou qu'il venait de 

faire. Le voir agir ainsi était une véritable joie pour moi! Je perçus 

très fortement la présence de Sagesse; je savais que j'allais la 

voir si je me retournais. J'avais raison! Elle était là et la grande 

joie que j'éprouvais en moi-même était aussi lisible sur son 

visage!
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IX. La Liberté 

Aux côtés de Sagesse, j'observais la marche d'Étienne au 

travers des clôtures. Il s'écria: «Mais... Ce mur... de quoi est-il 

fait?» 

- «De peur!» 

Étienne s'arrêta pour examiner le mur: il était très épais. Je 

savais que c'était un test éprouvant pour Étienne car beaucoup 

de gens n'avaient jamais dépassé les clôtures. 

Sans se retourner, il appela de nouveau: «Est-ce que tu 

peux m'aider à l'escalader?» 

- «Non, ce n'est pas possible» répondis-je. «Si j'essayais, 

cela te prendrait deux fois plus de temps et ce serait deux fois 

plus pénible pour toi! C'est à toi de détrôner et dominer tes peurs 

et tu dois le faire seul!» 

J'entendis Étienne se dire à lui-même: « Oh! lala! Plus je 

regarde ce mur, plus il me paraît difficile...». 

- «Étienne... Tu as fait ta première erreur!» 

- «Mais... Qu'est-ce que j'ai fait?» s'écria-t-il d'un air abattu 

et tout craintif. 

- «Tu t'es arrêté!!» 

- «Mes pieds sont trop lourds pour avancer! Qu'est-ce que 

je dois faire maintenant?» 

- «Regarde la percée que tu as faite dans les clôtures! 

Ensuite, regarde le sommet du mur et mets-toi en marche! 

Quand tu atteins le mur, ne t'arrête pas pour te reposer, 

continue: tu ne peux pas trouver le repos de ce côté du mur! 

Poursuis fermement jusqu'en haut!» 

Il se remit en marche à mon grand soulagement: son pas 

était lent, mais il progressait! Quand il atteignit le mur, il se mit à 
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grimper doucement, mais sûrement. Quand je compris qu'il allait 

y arriver, j'escaladai rapidement le mur pour le retrouver de 

l'autre côté. 

Je savais qu'Étienne aurait soif, et je l'attendis donc près 

d'un courant d'eau. À son arrivée, il fut un peu surpris de me voir, 

mais si heureux! J'étais moi-même étonné de voir le changement 

stupéfiant qui s'était opéré en lui: ses yeux étaient brillants et son 

regard lumineux; il avait une noble prestance et marchait avec 

confiance! J'avais discerné qu'il était un soldat de la croix, mais 

je ne l'avais pas vu comme un grand prince - ce qu'il était de 

toute évidence appelé à devenir! 

- «Raconte-moi comment ça s'est passé...» dis-je. 

- «Oh, c'était tellement dur de repartir et de me remettre en 

marche! Je savais que si je m'arrêtais, je ne pourrais pas repartir. 

Je pensais à ceux dont tu m'avais parlé - ceux qui 

connaissaient le nom du Seigneur et qui n'avaient jamais 

escaladé ce mur pour s'avancer dans la foi en son nom. Je 

savais que je risquais de devenir comme l'un d'eux; aussi ai-je 

décidé que, même si je tombais, même si je mourais, eh bien, je 

préférerais cela plutôt que de rester dans cette prison, plutôt que 

de ne pas voir ce qui se passe de ce côté-ci et de ne pas 

accomplir le voyage auquel je suis appelé. C'était dur, même 

bien plus dur que je ne l'avais imaginé, mais ça en valait 

vraiment la peine!» 

- «Viens, viens boire de cette eau! Tu sais, tu trouveras 

toujours toute la nourriture et l'eau nécessaires à ton voyage: 

elles seront disponibles là où tu en auras besoin. Quand tu 

trouves ces rafraîchissements, repose-toi tant qu'ils durent, puis 

continue ton chemin!» Il but rapidement quelques gorgées et 

puis se releva, voulant poursuivre sa route. 

- «Pendant un certain temps, nous ne nous verrons plus et 
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je vais te confier des choses qui t'aideront dans ton voyage.» 

La clarté et la clairvoyance du regard d'Étienne me 

comblaient! «Ceux qui ont connu la plus sévère captivité 

apprécient la valeur de la liberté» pensais-je. Je l'engageai à 

regarder la plus haute montagne que nous pouvions apercevoir. 

- «Il faut maintenant que tu l'escalades! Quand tu atteindras 

le sommet, regarde aussi loin que possible. Note bien tout ce 

que tu vois et repère le chemin qui conduit vers le but de ton 

appel; établis une carte dans ta pensée. C'est ainsi que tu vas 

discerner ton appel. 

- «Je comprends» reprit-il, «mais ne pourrais-je pas le voir 

de l'une de ces montagnes moins élevées? Je n'ai plus peur de 

monter mais maintenant, je voudrais avancer rapidement dans 

mon voyage.» 

- «Oui, bien sûr! Tu peux apercevoir ce lieu depuis les 

montagnes les plus basses et t'y rendre plus rapidement. C'est 

vrai, tu pourrais faire ce choix... 

C'est plus long et plus dur d'escalader cette montagne 

élevée, mais là-haut, le panorama est plus vaste et plus 

grandiose: ton voyage, à partir de cette haute montagne, sera 

plus difficile et te prendra plus de temps... 

Tu es libre et c'est à toi de choisir!» 

- «Tu choisis, toi... toujours la montagne la plus haute, 

n'est-ce pas?» demanda Étienne. 

- «Eh bien, je sais maintenant que c'est toujours la 

meilleure, mais je ne peux pas dire que je l'ai toujours choisie! 

J'ai souvent opté pour le chemin le plus rapide et le plus facile 

pour le regretter par la suite. Je sais maintenant qu'escalader la 

montagne la plus haute, c'est toujours la sagesse. 

Le plus grand trésor se trouve toujours au bout du voyage 

le plus long et le plus difficile. Je pense aussi que tu es de la 
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catégorie des chasseurs de grands trésors. Tu viens de 

surmonter une grande crainte. Il est temps, maintenant, de 

marcher dans une grande foi!» 

- «Je sais que tu dis vrai et qu'il me faut maintenant monter 

sur la plus haute montagne! Sinon, je risque de me satisfaire de 

choses moindres - ce qui est impossible - car je suis absolument 

décidé à avancer pour atteindre le but de mon appel.» 

- «La foi et la patience vont ensemble» répondis-je. 

«L'impatience est réellement un manque de foi! L'impatience ne 

te mènera jamais aux plus hauts propos de Dieu. Le bien peut 

être aussi le plus grand ennemi du mieux. Tu dois maintenant 

rester fidèle à ce choix: le choix de ce qui est le plus élevé et le 

meilleur: c'est la voie royale pour rester auprès de Sagesse.» 

- «Qu'as-tu à m'enseigner encore avant que je ne parte?» 

demanda Étienne. 

Il s'était assis sur un rocher et avait choisi d'accueillir 

patiemment tout ce dont il avait besoin avant de partir. Il devait 

déjà mieux connaître Sagesse que moi-même. 

Un avertissement 

- «Il existe une autre sagesse qui n'est pas la sagesse de 

Dieu; il y a quelqu'un qui s'appelle lui-même sagesse: ce n'est 

pas Sagesse! C'est notre ennemi! Il est peut-être difficile de le 

reconnaître, car il est très adroit et tente d'apparaître comme 

Sagesse. Il se présente comme un ange de lumière et en 

général, il apporte une part de vérité, une certaine forme de 

vérité et de sagesse, mais il m'a fallu beaucoup de temps pour 

faire la différence avec la Vérité et la Sagesse. 

J'ai appris que je puis être aussi dupé inopinément lorsque 

je commence à accepter l'idée de mon incapacité! Sagesse m'a 
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appris que notre protection face à cet ange est d'abord de le 

reconnaître, puis de lui résister. Nous ne pouvons jamais le 

surpasser en subtilité.» 

Les yeux d'Étienne étaient grand ouverts sur la révélation 

comme au début. 

- «Je sais de quoi tu parles» lança-t-il. «Dans la prison, j'ai 

rencontré une quantité de gens qui le suivaient. Ils parlaient 

toujours d'une sagesse et d'une connaissance plus élevées. Ils 

avaient bien une apparence toujours noble et correcte, mais ils 

sentaient mauvais! Chaque fois que je leur parlais de Sagesse, 

ils répondaient qu'ils la connaissaient aussi et qu'elle était leur 

guide intérieur. Cependant, quand je les écoutais, je n'avais pas 

le sentiment d'être amené dans la liberté annoncée, mais plutôt 

vers un renforcement de ma captivité. Je percevais les ténèbres 

qui les enveloppaient, sans pouvoir reconnaître la lumière 

émanant de Sagesse. Je savais qu'ils n'étaient pas de ceux qui 

suivaient Sagesse.» 

- «La véritable Sagesse est Jésus. Tu le sais maintenant 

et la sagesse est de le rechercher. Toute sagesse qui ne conduit 

pas à Jésus est une fausse sagesse. La fausse sagesse 

conduira toujours à la captivité, même si elle commence par 

l'apparence de la liberté. La véritable liberté ressemble, à 

première vue seulement, à un assujettissement: Jésus te libérera 

toujours!» 

- «Cela ne va pas être facile!» se lamenta Étienne. 

- «Non! Cela ne sera pas facile... et il n'est même pas 

supposé que cela puisse l'être! La crainte d'être trompé n'est pas 

le discernement spirituel; mais, s'il y a une chose qui risque de te 

tromper et que tu dois craindre, c'est ce qui semble facile! Je n'ai 

pas encore trouvé une porte à traverser, un chemin facile à 

emprunter et qui soient en même temps des voies justes. 



 

87 

 

Prendre le chemin facile peut être aussi le plus sûr chemin pour 

être trompé! Tu es appelé à être un soldat et tu devras 

combattre. Le monde entier est maintenant sous le pouvoir de la 

fausse sagesse et tu auras à vaincre le monde pour répondre à 

ton appel.» 

- «J'ai déjà accompli des choses plus difficiles que tout ce 

que j'avais connu auparavant» répondit Étienne, «Mais ça en 

vaut la peine! Je n'ai jamais connu une telle joie, ni une telle 

satisfaction, ni une telle espérance. La liberté est exigeante... 

C'est difficile de choisir quelle montagne escalader. Là-bas dans 

la prison, je savais que je pouvais choisir de ne pas grimper sur 

ce mur. J'avais peur de faire ce choix et c'était une forteresse de 

résistance en moi. Mais quand j'ai choisi de grimper, j'ai su que 

j'irais jusqu'au sommet. Est-ce qu'un jour ce sera plus facile?» 

- «Je ne le pense pas, mais dans un sens, la difficulté peut 

rapporter très gros: il ne peut y avoir de victoire sans bataille et 

plus la bataille est serrée, plus la victoire est grande! Plus tu 

expérimentes de victoires, plus tu domines la situation et plus tu 

désires et anticipes de grandes batailles! Et c'est facile, car le 

Seigneur nous conduit toujours à la victoire! Si tu restes près de 

lui, tu ne failliras jamais. Après chaque bataille, chaque épreuve, 

tu te rapproches de lui et tu le connais beaucoup mieux.» 

- «Est-ce que je ressentirai toujours les ténèbres quand la 

fausse Sagesse essaiera de me tromper?» 

- «Je n'en sais rien... Mais, je sais que les ténèbres arrivent 

quand cette fausse sagesse nous conduit à nous centrer sur 

nous-mêmes. Quand elle a trompé nos premiers parents dans le 

Jardin d'Eden pour qu'ils mangent de I'Arbre de la Connaissance 

du bien et du mal, ils commencèrent à regarder à eux-mêmes. Le 

trompeur tente toujours de nous centrer sur nous-mêmes; dès 

que la fausse sagesse réussit cela, notre esclavage est assuré. 
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L'appel à entrer dans notre vocation n'est pas pour nous-mêmes, 

mais pour le Seigneur et le bien de son peuple.» 

- «Est-ce possible d'accomplir son appel sans jamais être 

trompé?» 

- «Non, je ne le pense pas... Même le grand apôtre Paul a 

reconnu avoir été souffleté par Satan, Pierre a été dupé à 

plusieurs reprises, comme le rapportent les Écritures et nous ne 

savons pas combien d'autres fois cela s'est passé. 

Ne vis pas dans la crainte d'être abusé: c'est l'un des plus 

grands pièges de l'ennemi! 

Beaucoup dévient par crainte d'être trompés. Ils perdent 

confiance dans la puissance du Saint-Esprit pour les conduire 

dans toute la vérité! Ceux qui sont pris dans ce piège tombent 

dans un asservissement croissant à la peur et de plus, ils 

agressent quiconque marche dans la liberté de la foi; je suis 

assuré que tu ne monteras pas bien haut, avant qu'ils n'essayent 

de te tendre un guet-apens.» 

- «Et ils connaissent le nom de Jésus?» demanda Étienne, 

un peu troublé. «Ils doivent bien avoir connu son nom pour être 

passés au-dessus du mur et avoir pu aller si loin! Je veux dire, 

ont-ils jamais - vraiment - connu son nom?» 

- «Bien sûr que si! Mais lève-toi et observe la plaine autour 

de chaque montagne. Que vois-tu?» 

- «Quelque chose comme... de petites prisons! Elles sont 

nombreuses... et assez semblables à celle d'où je viens!» 

- «Tu comprends ma surprise lorsque tu m'as rapporté 

l'affirmation de Sagesse que c'était la seule et unique prison! 

Mais après quelque temps là-bas, j'ai compris ce qu'elle avait 

voulu dire... Regarde les hauts murs! Regarde les clôtures, ce 

sont les mêmes! Si tu tombes dans leur guet-apens le long du 

chemin, ils ne te ramèneront pas ici: ils savent que tu choisirais 
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plutôt la mort. Ils t'amèneront à l'une de ces prisons... Quand tu 

t'en approches, il est difficile de voir de l'extérieur que ce sont 

des prisons, mais à l'intérieur, elles sont toutes identiques, avec 

une population de gens divisés et prisonniers de leurs craintes.» 

- «Je suis heureux que tu me les aies montrées» ajouta 

Étienne. «Je ne les avais même pas vues quand je regardais du 

haut du mur, ni quand j'observais la montagne pour l'escalader. 

Et... tu penses que je risque de tomber... souvent dans leurs 

guet-apens?... Et ils se réclament du nom de Jésus?» 

- «Le Seigneur lui-même donne cet avertissement dans 

l'Écriture, que dans les derniers jours, beaucoup viendront en 

son nom, proclamant qu'il est vraiment le Christ et cependant, ils 

en séduiront un grand nombre. Crois-moi, ils sont nombreux, 

mais je suis sûr que la plupart d'entre eux ne savent pas qu'ils 

sont des séducteurs. Je puis t'indiquer une caractéristique 

commune à tous ceux que j'ai rencontrés: ils abandonnent tout 

près du but! Il faut la foi pour persévérer jusqu'à la fin, mais ils 

ont choisi de suivre la peur plutôt que la foi. Ils commencent alors 

à penser que leur peur est de la foi et ils voient même les murs 

(de peur!), autour de leurs prisons, comme des forteresses de 

vérité! Ils sont sincères, mais ils sont séduits par l'une des plus 

puissantes tromperies qui soient, la peur de la séduction. La peur 

limitera ton discernement spirituel et c'est ainsi que tu te mettras 

à voir ces murs, comme des forteresses de vérité! Seul un petit 

nombre de ces gens est réellement malhonnête.» 

- «Devrais-je les combattre?» 

- «J'entends bien ta question... et je me la suis posée 

souvent! Ils détruisent la foi de tant de gens et font plus de 

dégâts que l'ensemble des faux-cultes et des sectes. Il y aura un 

temps où ces pierres d'achoppement seront enlevées; mais pour 

l'instant, elles servent un propos, celui de rendre le chemin plus 
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difficile.» 

- «...Est-ce que Sagesse veut qu'il soit plus difficile? C'est 

déjà si ardu de lutter contre nos peurs! Pourquoi donc veut-elle le 

rendre plus difficile en nous confrontant à ces gens dangereux?» 

- «Cette vie est un temps de voyage pour préparer ceux qui 

régneront pour toujours avec elle dans l'âge à venir comme fils et 

filles du Très-Haut. Sagesse module les difficultés de ton voyage, 

selon qu'elle le juge bon pour toi: chaque épreuve a pour objectif 

de nous transformer à son image. L'une des premières leçons à 

apprendre, c'est de ne gaspiller aucune épreuve, mais de saisir 

toutes les occasions que chacune représente. Si ton chemin 

paraît plus difficile, c'est à cause de ton appel plus élevé.» 

La nécessité de la discipline 

- «Beaucoup sont appelés, mais peu seront choisis! 

Beaucoup viendront aux Noces, mais peu seront l'Épouse...» 

Nous nous retournâmes et vîmes Sagesse, debout derrière 

nous. Elle apparut sous la forme du jeune athlète qu'Étienne 

avait connu. 

- «Cours sans t'inquiéter la course qui est devant toi: tu ne 

peux imaginer maintenant la valeur du prix que tu remporteras! 

Tu sais quelle est la discipline à suivre pour préparer la course 

maintenant discipline-toi pour la justice! Tous sont appelés à 

courir, mais peu courent de façon à remporter le prix! Discipline-

toi pour être un vainqueur!» 

Puis Sagesse disparut. 

- «Pourquoi nous a-t-elle quittés?» demanda Étienne. 

- «Elle t'a dit tout ce qui t'était nécessaire. Elle t'a parlé de 

discipline... C'est là, j'en suis certain, l'essentiel pour toi.» 

- «Discipline... ?! J'ai toujours haï ce mot!» 
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- «Elle t'a parlé de course... Étais-tu un marathonien?» 

- «Oui! J'étais très rapide et j'ai toujours été le plus rapide 

de mon école; j'ai même eu une offre de bourse à gagner à la 

course pour entrer dans une grande université.» 

- «Je soupçonne... que tu n'as pas été accepté?!» 

- «Oh non, bien sûr que non!» 

- «Par peur de la discipline, de l'entraînement?» 

- «Non, c'était...» Il y eut un long silence, Étienne examinait 

ses pieds... «Oui... Je crois que... Oui, c'était ça...» 

- «...T'en fais pas! Comprends que, dans tous les 

domaines, les gens les plus brillants n'arrivent pas forcément à la 

victoire parce qu'il leur manque une chose... et c'est justement la 

discipline! 

Ce que tu fais maintenant est bien plus important que des 

études supérieures. C'est clair, le manque de discipline a été ta 

faiblesse et cela t'a coûté déjà beaucoup, mais en Christ, toutes 

choses sont faites nouvelles. En lui, tes plus grandes faiblesses 

peuvent devenir tes plus grandes forces. Tu es maintenant son 

disciple: cela signifie que tu es une personne disciplinée.» 

- «Oui, tu me dis la vérité et... cette course, je ne veux pas 

la perdre!» 

- «Tu vois ce chemin qui conduit à la montagne?» 

- «Oui!» 

- «Il s'appelle Discipline. Ne l'abandonne pas si tu veux 

atteindre le sommet!»
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X. L'Armée 

Je fus soudain sur une haute montagne. Elle dominait une 

plaine immense où une armée s'avançait en rangs serrés sur un 

vaste front. L'avant-garde, corps d'armée de douze divisions, se 

détachait de la grande masse de soldats qui la suivait. Ces 

divisions étaient elles-mêmes subdivisées en régiments, 

bataillons, compagnies et escouades. Les divisions se repéraient 

à leurs bannières et les régiments à leurs uniformes de couleurs 

différentes. 

Les bataillons, les compagnies et les escouades se 

différenciaient par les étoiles, galons ou chevrons, accrochés aux 

uniformes de chaque groupe. Tous avaient une armure d'argent 

astiquée, des boucliers apparemment d'or pur et des armes à la 

fois d'or et d'argent. Les bannières étaient immenses, entre neuf 

et douze mètres. 

Quand les soldats s'avançaient dans le soleil, leurs armures 

et leurs armes luisaient ardemment comme des éclairs; les 

bannières claquaient au vent et leurs pas cadencés évoquaient 

le roulement du tonnerre. Je ne pense pas que la terre ait, une 

fois, été témoin d'un tel spectacle! 

J'étais assez près de cette armée et pouvais voir des 

visages d'hommes et de femmes, de jeunes et de vieux, de gens 

de toutes races! Une ferme résolution se lisait sur chacun d'eux, 

sans aucune tension. La guerre était dans l'air, mais il émanait 

des rangs une paix profonde et je reconnaissais que personne 

ne craignait la bataille vers laquelle tous marchaient. 

L'atmosphère spirituelle perçue autour d'eux était aussi 

extraordinaire que leur apparence. 
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J'observais les uniformes. Leurs couleurs étaient vives. 

Chaque soldat portait aussi les signes de son grade ainsi que 

des médailles. Les généraux et autres officiers supérieurs 

marchaient dans les rangs avec tout le monde. Il était évident 

que la responsabilité leur incombait, mais personne ne semblait 

être imbu de son grade: tous, depuis l'officier supérieur jusqu'à 

l'homme de troupe, paraissaient d'intimes amis. C'était comme si 

c'était à la fois une armée - à la discipline de fer -, et en même 

temps une grande famille... 

Ils ne semblaient pas conscients de l'image qu'ils 

reflétaient; ce n'était pas par ignorance de leur identité, mais 

justement parce qu'ils savaient qui ils étaient et connaissaient la 

mission dont ils étaient investis. Ils n'avaient donc ni besoin de 

reconnaissance, ni besoin d'être occupés d'eux-mêmes et il 

m'était d'ailleurs impossible de détecter de l'ambition ou de 

l'orgueil dans leurs rangs. J'étais abasourdi de voir tant de gens 

exceptionnels marcher dans l'harmonie et d'un pas parfaitement 

cadencé. J'étais certain qu'il n'avait jamais existé sur terre une 

armée d'un tel calibre! 

Derrière ce corps d'armée, j'observai un groupe bien plus 

important, composé de centaines de divisions. Chacune de ces 

divisions avait une taille différente; la plus petite comptait environ 

deux mille hommes et la plus grande des centaines de milliers 

d'hommes. Bien que ce corps d'armée n'ait pas été aussi coloré 

et aussi choisi que le premier, il constituait une armée 

extraordinaire du fait de sa taille. Il y avait aussi des bannières, 

mais celles-ci étaient plus petites et moins impressionnantes que 

celles du premier corps. Tous avaient des uniformes et des 

grades; j'étais cependant surpris que beaucoup n'aient pas 

d'armure complète et même pas d'armes. Les armures et les 

armes que portait ce corps d'armée, n'étaient pas tout à fait aussi 
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polies et brillantes que celles de l'avant-garde. 

J'observais les soldats de ces rangs et percevais leur désir 

d'atteindre le but, mais ils n'étaient pas aussi déterminés que les 

précédents. Ils étaient cependant très conscients de leur rang et 

de celui des autres et cela les gênait considérablement. Je 

pouvais aussi percevoir l'ambition et la jalousie dans les rangs... 

autre source de perturbation. Cependant, ce deuxième corps 

d'armée avait une consécration et une vision plus élevées que 

n'importe quelle armée sur terre: c'était une armée très 

puissante! 

Derrière ce deuxième corps d'armée, il y en avait un 

troisième; il marchait tellement loin derrière les deux premiers 

que je ne suis pas sûr qu'il ait pu les apercevoir. Ce dernier 

groupe était beaucoup plus grand que l'ensemble des deux 

premiers corps d'armées; il comportait des millions de millions de 

personnes. 

J'observais de loin cette armée qui grouillait dans 

différentes directions, comme une fourmilière affolée par un 

intrus, avançant au gré des chemins, sans pouvoir maintenir 

longtemps le même cap. À cause de son incohérence, cette 

armée se distançait toujours plus des deux premières. 

Je remarquai en m'approchant que ces soldats avaient des 

uniformes ternes et gris, déchirés, non repassés et sales. 

Presque tous étaient blessés et saignaient. Quelques-uns 

tentaient de se mobiliser pour maintenir l'avancée, mais la plupart 

suivaient simplement la direction générale de la tête. Des 

bagarres éclataient constamment dans les rangs et provoquaient 

beaucoup de blessures. Quelques soldats essayaient de se 

ranger autour des bannières effilochées, disséminées dans les 

rangs; mais je percevais qu'ils ne connaissaient pas leur 

appartenance, car, même groupés autour des bannières, ils 
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dérivaient constamment de l'une à l'autre. 

J'étais surpris de ne découvrir dans cette troisième armée, 

que deux niveaux de gradés: des généraux et de simples 

soldats. Quelques-uns d'entre eux portaient une armure 

incomplète, et je ne voyais aucune arme sauf des maquettes 

d'armes transportées par les généraux. Les généraux arboraient 

ces maquettes d'armes comme si elles faisaient d'eux des 

officiers à part entière, alors que les soldats dans les rangs 

savaient pertinemment que c'étaient de fausses armes! C'était 

vraiment triste, car il était évident que ces simples soldats 

désiraient ardemment avoir de vrais chefs! 

L'ambition semblait inexistante, excepté chez les généraux. 

Non pas que cette armée soit délivrée de toute préoccupation 

personnelle, mais le manque de soins accordés à ces troupes 

avait tué tout désir. L'ambition présente dans la seconde armée 

était préférable à la confusion qui dominait ici: les généraux 

semblaient plus portés à se vanter eux-mêmes et à se combattre 

comme les petits groupes autour des bannières qu'à remplir leur 

charge. Je vis alors que les bagarres à l'intérieur des rangs 

étaient la cause de ces mouvements et changements de 

direction aléatoires. 

Je réalisais, en regardant les millions de soldats du dernier 

corps d'armée, que ce grand nombre n'était pas une force, mais 

une faiblesse. Lors d'une bataille, ces millions seraient plus une 

entrave qu'un atout: leur nourriture et leur protection coûteraient 

bien plus que l'aide qu'ils apporteraient dans le combat. Même un 

simple soldat du premier ou du deuxième groupe serait plus 

efficace et efficient que de nombreux généraux du troisième! Je 

ne comprenais même pas comment les premiers groupes 

pouvaient permettre à ce dernier de les suivre! De toute 

évidence, ils n'étaient pas de vrais combattants! 
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La sagesse de Séphora 

Soudain, je fus sur une montagne d'où je pouvais observer 

la totalité de l'armée. Je voyais la plaine devant elle et 

remarquais la sécheresse et la poussière de cette terre. 

Immédiatement après le passage des douze premières divisions, 

la terre fut recouverte d'herbe grasse, plantée d'arbres donnant 

de l'ombre et portant des fruits et le pays fut traversé de courants 

d'eau pure ... Cette armée avait donc le pouvoir de restaurer la 

terre! Je ne pouvais m'empêcher de penser à la différence avec 

une armée terrestre sur son passage, c'est la mise à sac et le 

pillage jusqu'à la totale destruction du pays! 

J'observai les deuxièmes divisions. Elles laissaient des 

ponts et beaucoup de bâtiments, mais le sol n'était pas en aussi 

bon état après son passage, qu'après celui des premières 

divisions: l'herbe n'était pas aussi verte, les rivières étaient 

boueuses et beaucoup de fruits avait été volés. 

Je vis ensuite ce qui était arrivé avec le troisième groupe... 

L'herbe avait disparu ou avait été tellement piétinée qu'elle n'était 

plus visible... Les arbres restants étaient dépouillés. Les rivières 

étaient polluées. Les ponts étaient démolis et inutilisables. Les 

maisons étaient laissées en ruines. Il semblait que ce corps 

d'armée avait défait tout ce que les deux premiers avaient fait! 

Comme je voyais cela, la colère gronda en moi... 

Je perçus la présence de Sagesse à côté de moi. Elle 

n'avait rien dit pendant un long moment, mais je pouvais 

percevoir qu'elle aussi était en colère. 

- «L'égoïsme détruit» dit-elle finalement. «Je suis venue 

donner la vie et la donner en abondance. Quand mon armée 

sera devenue mature, beaucoup de soldats feront appel à mon 

nom et suivront ceux qui me suivent; mais en ce jour, ils ne me 
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connaissent pas et ne marchent pas dans mes voies: ils 

détruisent le fruit de ceux qui me suivent! Pour cette raison, le 

monde ne sait pas s'il doit considérer mon peuple comme une 

bénédiction ou comme une malédiction...» 

Tandis que Sagesse prononçait ces paroles, je perçus 

émanant d'elle, une intense chaleur qui s'intensifia jusqu'à la 

douleur, à tel point que je pouvais difficilement me concentrer sur 

ce qu'elle partageait avec moi. Je ressentais la même chose que 

Sagesse et cette perception était une partie importante du 

message qu'elle me transmettait. La douleur était mêlée de 

compassion pour la terre et de colère devant l'égoïsme de cette 

armée. Les deux sentiments étaient si forts que je les ressentais 

comme marqués en moi au fer rouge. 

Tandis que la colère du Seigneur s'embrasait, je sus qu'il 

aurait pu détruire toute l'armée... Je me rappelai alors comment 

l'Éternel avait rencontré Moïse en route pour l'Égypte, dans 

l'obéissance à sa mission. Il chercha à le faire mourir, jusqu'à ce 

que Séphora, femme de Moïse, circoncit leur fils. Jusque-là, je 

n'avais pas compris que la circoncision nous parle de la mise de 

côté de la nature charnelle. L'incident qui s'est passé avec Moïse 

était une annonce prophétique du péché d'Éli. Ce sacrificateur 

avait entraîné la malédiction sur sa famille et la défaite d'Israël 

parce qu'il avait omis de discipliner ses fils.» 

- «Oh, Seigneur! Éveille des hommes et des femmes à la 

sagesse de Séphora!» m'écriai-je. 

L'embrasement de Sa colère s'amplifiait et une profonde 

détermination s'empara de moi: «Je rencontrerai les 

commandants de cette grande armée et leur raconterai l'histoire 

de Séphora et la nécessité pour chaque soldat de l'armée du 

Seigneur d'être circoncis de cœur! La nature chamelle doit être 

retranchée!» Je savais que s'ils continuaient sans le 
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retranchement de la chair, toute l'armée courait le danger d'être 

détruite par le Seigneur lui-même. Moïse en avait été averti avant 

son départ pour l'Égypte. 

Puis, je me trouvai debout dans la Grande Salle du 

jugement, devant le Trône de jugement. Le Seigneur m'apparut 

encore sous la forme de Sagesse, mais je ne l'avais jamais vue 

si redoutable, ni entendue dire des paroles aussi fortes 

- «Tu as déjà vu cette armée dans ton cœur bien souvent! 

Les chefs que j'envoie en mission maintenant conduiront cette 

armée. Je t'envoie auprès de nombre d'entre eux: que vas-tu leur 

dire?» 

- «Seigneur, c'est une grande armée, mais je suis affligé 

par la condition du troisième groupe! Je ne comprends pas 

pourquoi Tu l'autorises à faire partie de ton armée! Avant d'aller 

plus loin, la première et la deuxième armée ne devraient-elles 

rejeter ce troisième groupe? Ils ne sont guère plus qu'une foule 

de gens très ordinaires!» 

- «Ce que tu as vu aujourd'hui est encore pour l'avenir... 

Les ministères que je suis sur le point de libérer rassembleront 

cette armée et l'équiperont pour devenir tout ce que tu as 

constaté. Presque toute mon armée se trouve en ce moment 

dans l'état du troisième groupe... Comment pourrais-Je les 

laisser courir à leur perte?» 

J'étais abasourdi, mais je n'avais jamais vu quelqu'un du 

peuple du Seigneur en aussi bonne forme que le paraissait le 

deuxième groupe de cette armée! 

- «Seigneur, je sais que Tu es en colère contre ce groupe! 

Si presque toute ton armée est actuellement dans cet état, je 

suis reconnaissant que tu ne nous aies pas tous détruits! Quand 

je regarde ce troisième groupe, je réalise que leur condition 

déplorable provient d'un manque de formation, d'équipement et 
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de vision; je sais que la croix n'a pas été pour eux le recours afin 

de circoncire leur cœur! Oui, je dois aller leur porter le message 

de Séphora, mais ils ont aussi besoin d'un encadrement efficace 

et d'officiers capables de les former!» 

Sagesse continua: «Souviens-toi de la première armée que 

tu as vue12 en bas de la montagne. Elle n'était pas préparée pour 

la bataille et quand la bataille a commencé, ceux qui n'étaient 

pas préparés s'enfuirent. Cependant, beaucoup revinrent vêtus 

de leur armure et avec la vérité à la place de leurs désillusions! 

Les deux premiers groupes de cette armée ont aussi été 

transformés par les batailles qui les éveillèrent à leur véritable 

condition. Ils crièrent alors à moi, et Je leur envoyai des bergers 

selon mon cœur. 

Tous mes bergers sont comme le roi David; ils ne sont pas 

des hommes à gages, qui recherchent leurs propres avantages, 

mais ils laisseront leur vie pour mon peuple. Ils ne sont pas 

craintifs dans le combat contre mes ennemis et ils sont purs dans 

leur adoration envers moi. Je suis sur le point d'envoyer ces 

bergers. Retourne avec le message de Séphora! Le temps arrive 

bientôt où Je ne demeurerai plus en ceux qui veulent être 

comptés parmi mon peuple, mais ne circoncisent pas leur cœur! 

Tu dois les avertir de ma colère! 

Je t'envoie aussi pour marcher avec les prophètes que je 

charge comme Samuel, d'oindre mes vrais bergers. Beaucoup 

d'entre eux sont considérés comme moins que rien parmi leurs 

frères, mais tu les trouveras en train de servir comme fidèles 

bergers de leur petits troupeaux, fidèles travailleurs dans ce que 

Je leur ai donné à faire! Ce sont mes fidèles appelés à être rois: 

ils recevront mon autorité. Ils prépareront mon peuple pour la 

grande bataille finale.» 

                                                 
12 Cf. Le livre précédent de Rick Joyner: L'ultime assaut 
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Je m'étonnai dans mon cœur et me demandai ce que 

deviendraient les généraux qui ne sont pas de vrais généraux. 

- «Tu as raison! Ce ne sont pas de vrais généraux!» 

répondit le Seigneur. «Je ne les ai pas nommés, mais ils se sont 

établis eux-mêmes! Cependant quelques-uns d'entre eux se sont 

transformés et je ferai d'eux mes généraux. D'autres deviendront 

mes officiers. La plupart, cependant, s'enfuiront à la vue de la 

bataille et tu ne les reverras plus! 

Souviens-toi de ceci: il y eut un temps où tous ceux du 

premier groupe appartenaient au dernier. Quand tu iras avec le 

message de Séphora déclarer que Je ne tolérerai plus le côté 

charnel de mon peuple, ceux que j'ai véritablement appelés et 

qui se consacrent à m'obéir ne fuiront pas ma circoncision; mais 

ils se tiendront debout contre tout ce qui est charnel dans le 

camp, pour que Je n'aie pas à porter de jugement sur eux. Mes 

pasteurs sont responsables de la condition de mes brebis! Mes 

généraux sont responsables de la condition de mes soldats! 

Ceux que j'ai appelés prendront cette responsabilité, parce qu'ils 

m'aiment, ils aiment mon peuple et ils aiment la droiture!» 

Le capitaine de l'armée 

Puis je me trouvai sur la montagne qui surplombait l'armée 

et non plus devant le Trône de Jugement. Sagesse se tenait près 

de moi. Elle était décidée, mais je ne ressentais plus chez elle la 

douleur comme auparavant. 

- «Je t'ai permis de voir un peu dans l'avenir» commença 

Sagesse. «Je t'envoie vers ceux qui sont appelés à préparer 

mon armée et à la conduire. Ce sont ceux qui ont combattu dans 

les combats sur la montagne. Ce sont ceux qui ont rencontré 

l'armée de l'accusateur et sont restés fidèles. Ce sont ceux qui 

ont veillé sur mon peuple et l'ont protégé au risque de leur propre 
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vie. Ils sont appelés à être des chefs dans mon armée; ils 

combattront dans la grande bataille de la fin et se tiendront sans 

peur contre toutes les puissances des ténèbres. 

Comme tu peux le voir, cette armée est en marche, mais il y 

aura des temps où elle se reposera. Le temps de campement est 

aussi important que celui de la marche. C'est le temps de la 

planification, de l'entraînement, du fourbissage des armes et le 

temps pour développer les capacités. C'est aussi le temps pour 

ceux du premier groupe d'aller parmi ceux du second et pour les 

responsables du second de marcher au milieu du troisième 

groupe, afin de découvrir ceux qui sont appelés à un niveau 

supérieur. Fais cela quand tu peux, car le temps est proche de 

l'accomplissement d'Apo.1112! Ceux qui veulent être appelés de 

mon nom, mais ne marchent pas dans mes voies, seront 

piétinés. Pour la dernière grande bataille, mon armée sera 

sainte, comme Je suis saint! J'enlèverai ceux qui ne sont pas 

circoncis de cœur et les responsables qui ne maintiennent pas 

ma justice! Après la dernière grande bataille, il n'y aura plus de 

troisième groupe - comme tu le vois ici. 

Jusqu'à maintenant, la plus grande partie du temps a été 

gaspillée. Je fais avancer mon peuple vers le but parce que J'ai 

un propos et il en est de même quand j'appelle mon armée à 

camper. La force de l'armée en marche sera préparée par la 

qualité de son campement. Quand le temps est venu de s'arrêter 

et d'installer le camp, c'est pour que mon peuple reçoive 

l'enseignement de mes voies. Une armée reste une armée, 

qu'elle soit au fort de la bataille ou en temps de paix! Tu dois 

apprendre comment installer le camp, comment marcher et 

comment combattre... Ne pense pas que tu puisses faire une 

seule de ces choses bien, si tu ne les fais pas toutes bien! 

Mon armée doit être prête à faire tout cela, en temps et 
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hors de temps. Tu peux penser que c'est le temps de marcher, 

mais Je te dirigerai à installer ton camp, parce que depuis mon 

lieu de vision, Je vois des choses que tu ne peux pas voir! Si tu 

me suis, tu agiras toujours au bon moment, même si cela ne te 

semble pas opportun! Souviens-toi, Je suis le Général en chef 

des Armées! 

La noblesse de la mission d'une armée, la bonne 

préparation reçue pour cette mission et l'encadrement ad hoc 

détermineront sa résolution. Cette armée marchera, chargée de 

la mission la plus noble gui ait jamais été donnée à l'homme... 

Cependant, ils sont peu nombreux les membres de mon peuple 

qui reçoivent l'équipement nécessaire à leur mission, car à 

l'heure actuelle, les conducteurs de mon peuple suivent leur 

propre désir! Je susciterai des responsables qui entraîneront et 

équiperont mon peuple: eux me suivront, parce que Je suis le 

Général en chef des Armées! 

Les armées expérimentent à la fois victoires et défaites... 

Mon armée est en marche depuis des siècles. Elle aussi a gagné 

bien des victoires et essuyé bien des défaites. Mon armée a 

perdu beaucoup de batailles parce qu'elle attaquait l'ennemi 

quand Je ne lui en avais pas donné l'ordre! La plupart de ces 

responsables ont fait ceci, parce qu'ils ont recherché leur propre 

gloire. D'autres furent vaincus parce qu'ils attaquèrent l'ennemi 

avec des soldats non entraînés. Paul l'a écrit en son temps: tous 

cherchent leur propre intérêt... 

D'autres responsables ont eu mes intérêts à cœur et ont 

recherché sincèrement la victoire sur le mal, par amour de mon 

nom; mais ils n'ont pas bien préparé leurs soldats; ils ne 

marchaient pas avec moi comme leur Sagesse. Cela va 

maintenant changer! Je serai le Général en chef des Armées! Ne 

sois pas découragé par la façon dont mon peuple apparaît 
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maintenant. Je susciterai des responsables qui marcheront 

fidèlement à mon ordre. Quand mon armée me suit, elle gagne 

toutes les batailles! Dans ses campements, elle connaîtra alors 

ma présence et se fortifiera par le discernement de mes voies. 

Le temps arrive, c'est un futur très proche, où tu vas voir 

mon armée exactement comme nous l'avons vue ensemble: tu 

percevras à ce moment-là l'embrasement de ma colère! Sache 

que Je ne demeurerai plus longtemps en ceux qui stationnent 

dans la condition du troisième groupe! J'arrêterai alors la marche 

de toute l'armée, jusqu'à ce que tous ceux de ce groupe-là aient 

été disciplinés, soit pour devenir des soldats, soit pour être 

chassés. Je disciplinerai aussi ceux du second groupe pour qu'ils 

rejettent leur mauvaise ambition et vivent pour moi et ma vérité. 

Mon armée ira alors de l'avant pour donner la vie, non pour 

détruire! Je serai au milieu d'elle pour piétiner mes ennemis sous 

les pieds de cette armée. Je viens pour être le Général en chef 

des Armées!»
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XI. La Cité 

Je me tenais sur une autre montagne, plongeant mes 

regards sur une grande ville. La gloire de cette cité était au-delà 

de tout ce que j'avais vu ou pu imaginer auparavant. Chaque 

édifice était unique et splendide. Chacun s'inscrivait dans une 

harmonie à vous couper le souffle, parmi les champs, les 

montagnes et les étendues d'eau... La cité paraissait pousser 

naturellement comme une plante et non pas être construite par la 

main de l'homme! J'avais l'impression de regarder quelque chose 

de bâti par une race non déchue, qui aurait marché dans la 

droiture et la pureté d'Adam et Ève au commencement. 

Chaque construction avait une grande quantité de fenêtres 

en verre et cela était surprenant. Ce verre était transparent et 

clair; la disposition des fenêtres et des portes était accueillante et 

invitait à entrer. C'était comme si rien n'était caché et il n'y avait, 

semblait-il, aucun risque d'être cambriolé! 

J'observai ensuite les habitants. J'avais l'impression de les 

connaître, et cependant je n'en avais jamais rencontré aucun! Ils 

étaient semblables à l'image que je me faisais d'Adam avant la 

chute. Le regard de chacun reflétait une intelligence spirituelle 

presque parfaite et une profondeur intellectuelle allant bien au-

delà de ce que j'avais pu rencontrer chez qui que ce soit... Je 

savais que c'était la conséquence d'un ordre et d'une paix 

exempts de confusion ou de doute ou peut-être de la confusion 

du doute? Il n'y avait aucun esprit de compétition parce que 

chacun était pleinement confiant et rempli de joie en connaissant 

son identité et sa vocation. La liberté qui en découlait rendait 

chacun totalement ouvert aux autres. La pauvreté et la maladie 

ne semblaient pas être envisageables! 
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Je regardai les rues de la ville. À partir du centre, de 

nombreux boulevards prenaient tous la même direction et des 

rues plus petites les reliaient entre eux. Comme je regardais l'un 

des plus larges boulevards, je reçus la connaissance d'une vérité 

concernant la sainteté. J'en observai un autre et je compris une 

vérité concernant la guérison. Comme j'en regardais un 

troisième, j'entrai dans la compréhension du jugement. Chaque 

rue me faisait saisir une vérité différente. Je réalisai alors que 

chaque boulevard était un chemin vers cette vérité. Le peuple qui 

y circulait et y vivait semblait refléter la vérité de ce boulevard. 

Mon attention se porta vers les nombreuses rues qui 

reliaient les boulevards. Comme je détaillais chacune d'elles, je 

reçus la communication de différents fruits de l'Esprit, tels que 

l'amour, la joie, la paix ou la patience... Je les perçus comme des 

sentiments et c'était différent de la compréhension que je 

recevais en regardant les boulevards. 

Je notai d'une part, que certaines de ces rues étaient 

connectées à chaque boulevard et d'autre part, que certains de 

ces boulevards n'étaient accessibles que par une, voire deux 

rues. Par exemple, je pouvais atteindre le boulevard de la 

Sainteté en passant par la rue de l'Amour. Mais je ne pouvais 

atteindre le boulevard du Jugement qu'en passant par la rue de 

l'Amour ou par la rue de la Joie. Le boulevard de la Grâce était 

rattaché à toutes les rues. Pour atteindre l'un des boulevards de 

la Vérité, je devais passer par une rue portant le nom d'un fruit 

de l'Esprit... 

Des gens marchaient sur les boulevards et dans les rues, 

tandis que d'autres étaient assis sur les trottoirs. Quelques-uns 

se trouvaient dans les maisons bordant rues ou boulevards et 

d'autres étaient en train de construire des maisons. Ceux qui 

vivaient dans les maisons étaient occupés à servir en 
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permanence de la nourriture et des boissons à ceux qui 

déambulaient ou étaient assis ... Je notai qu'il n'y avait pas de 

restaurants, d'hôtels ou d'hôpitaux dans la cité et je compris 

rapidement qu'ils n'étaient pas nécessaires, puisque chaque 

foyer était un centre d'hospitalité et de guérison! 

Presque tous les foyers étaient ouverts aux voyageurs. 

Ceux qui n'étaient pas ouverts avaient une raison particulière, 

telle que l'étude ou la convalescence. Je m'étonnai que 

quelqu'un ait pu avoir besoin de guérison ici, mais la raison m'en 

fut donnée plus tard. Je ne pouvais imaginer un lieu plus 

merveilleux pour ce grand ministère d'hospitalité, d'aide ou de 

guérison. Même les maisons en construction sur le boulevard du 

Jugement semblaient être un lieu d'activité intense. Pour cela, ce 

boulevard du Jugement était attirant... Il était clair que chaque 

rue n'était pas seulement un lieu sûr, mais aussi un lieu 

extrêmement attrayant. Cette cité était de loin plus glorieuse que 

n'importe quelle utopie philosophique. 

Mon attention fut attirée à nouveau par le boulevard du 

Jugement. Il semblait avoir été le moins fréquenté des 

boulevards, mais maintenant, il était en train de devenir le plus 

animé, car le trafic des autres rues et boulevards débouchait sur 

lui. Pourtant, même si le boulevard du Jugement devenait un 

centre d'activité, les gens semblaient encore hésitants à 

l'emprunter... Je regardai au loin vers l'entrée du boulevard du 

Jugement et pus voir qu'il montait régulièrement jusqu'à une 

haute montagne, enveloppée d'un nuage de gloire. Si les gens 

avaient pu voir où aboutissait cette route, un plus grand nombre 

aurait choisi d'y circuler! J'étais fasciné par cette route et réalisai 

qu'elle m'inspirait le même sentiment que la Grande Salle du 

Jugement. Je savais qu'elle menait à la connaissance du 

Seigneur comme le Juste Juge. 
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Le lien de la paix 

Je me demandai si cette cité était le ciel ou la nouvelle 

Jérusalem. Puis, j'observai que ces gens avaient une stature 

bien supérieure à celle des gens de la terre, mais ils 

n'atteignaient cependant pas la gloire et la stature de ceux qui 

avaient la position la moins élevée dans la Salle du Jugement! Je 

m'en étonnai quand je perçus à nouveau Sagesse, debout près 

de moi. 

- «C'est le même peuple que tu as vu dans mon armée.» 

commença-t-Elle. «La ville et l'armée sont deux représentations 

d'une seule et même chose. Mes futurs responsables ont eu des 

visions à la fois de mon armée et de ma cité. Je suis en train de 

construire et J'utiliserai les responsables que Je prépare pour 

compléter l'oeuvre commencée dans les générations 

précédentes. Mes généraux seront des maîtres d'oeuvre pour 

ma cité et mes maîtres d'oeuvre seront aussi des généraux. Il 

s'agit des mêmes personnes. Un jour, l'armée ne sera plus 

nécessaire, mais cette cité durera à toujours. Il te faut préparer 

l'armée pour les batailles actuelles, mais construire la ville pour 

l'avenir. 

Il y a un avenir pour la terre! L'avenir sera glorieux après 

mes jugements! Je vais dévoiler mes plans à mon peuple afin 

que cet avenir s'imprime sur son cœur. Salomon a écrit «Chaque 

chose que Dieu fait demeure à toujours!» Quand mon peuple 

sera semblable à moi, il construira pour l'éternité. Il agira dans la 

paix pour le temps présent et avec la vision de l'avenir. Ma cité 

est basée sur la vérité dans le cœur des hommes. Ma vérité dure 

à toujours et ceux qui marchent dans la vérité porteront un fruit 

éternel. 

Sagesse se retourna et je la regardai en face; elle dit: 

«J'aime ma création. J'aime les bêtes des champs et les 
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poissons de la mer. Je restaurerai toutes choses, mais il me faut 

d'abord restaurer l'humanité. Je ne suis pas venue seulement 

pour racheter, mais pour restaurer. Pour collaborer à mon 

ministère de restauration, tu ne dois pas voir les autres comme 

ils sont, mais comme ils vont devenir. Comme Ézéchiel, tu dois 

voir une très grande armée, même dans des os desséchés. Tu 

dois prophétiser la vie à ces os jusqu'à ce qu'ils deviennent 

l'armée que Je les ai appelés à être! Ensuite, mon armée ira de 

l'avant, elle restaurera et ne détruira pas, elle construira la cité de 

justice, mais détruira le mal. 

La valeur d'une seule âme ne peut être comparée à aucun 

trésor de la terre! Je suis en train de construire ma cité dans les 

coeurs des hommes, avec les coeurs des hommes. Ceux qui 

recherchent la grande sagesse, c'est-à-dire la connaissance des 

trésors éternels, seront employés pour construire ma cité. Tu 

reconnaîtras mes bâtisseurs à ce critère: ils n'attachent pas leurs 

pensées aux choses de la terre, mais aux trésors dans les cieux. 

À cause de cela, le monde apportera sa richesse à ma cité, 

comme il l'a fait au temps de Salomon. 

Je vais susciter bientôt mes sages bâtisseurs! Il te faut 

marcher avec eux et vous devez marcher tous ensemble. Au 

début de chacun des boulevards et de chacune des rues de 

cette cité, il y a, sur terre, un bastion de vérité. Chaque bastion 

se tiendra contre les puissances de ténèbres et ces puissances 

ne pourront lui résister. Chaque bastion sera une montagne 

ruisselante de cours d'eaux inondant la terre. Chaque bastion 

sera une ville de refuge et un havre de repos pour ceux qui me 

recherchent: les armes que moi, Je leur donne, ne failliront 

jamais et aucune arme forgée contre eux ne réussira!» 

Je viens sur terre comme Sagesse en mon peuple pour 

construire ma cité. La connaissance de la vérité remplira ma cité, 
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mais la sagesse la bâtira. La sagesse arrive sur mes bâtisseurs 

et le monde s'émerveillera au sujet de ma cité, plus qu'il ne l'a 

fait pour la construction du Temple de Salomon. Les hommes ont 

adoré leur propre sagesse depuis qu'Adam a mangé de I' Arbre 

de la Connaissance du Bien et du mal. La sagesse du monde va 

pâlir devant ma sagesse; Je la révélerai à travers ma cité et ceux 

qui adorent une autre sagesse seront honteux. Salomon, à 

travers son oeuvre, a prophétisé sur la mienne. 

Tu as pu jeter un coup d'œil sur ma cité. De temps à autre, 

tu pourras en voir plus, mais pour l'instant, il n'y a qu'une chose 

que tu dois voir: qu'est-ce qui t'a frappé le plus dans cette cité?» 

- «L'harmonie! Tout s'articule de façon parfaite dans la ville 

et elle s'adapte à la perfection à son environnement» répondis-je. 

- «Le lien parfait de la paix, c'est l'amour» continua le 

Seigneur. «Dans ma ville, il y aura l'unité -comme j'ai mis 

l'harmonie dans ma création. Toutes choses s'ajustent 

parfaitement en mo ! Toute mon œuvre sur terre vise au retour à 

l'harmonie entre la création et mon Père, et entre mon Père et 

ses créatures: quand l'humanité vit en harmonie avec moi, la 

terre est en harmonie avec mon Père et il n'y a plus de 

tremblements de terre, d'inondations ou de tempêtes... Je suis 

venu pour apporter la paix sur terre.» 

Tandis qu'il parlait, je savais que je voyais l'avenir, comme 

je l'avais vu quand j'observais l'armée. Je savais aussi que ce 

qu'il avait dit au sujet de la construction - la paix pour le présent 

et la vision pour l'éternité - était essentiel à cette harmonie. Le 

temps fait aussi partie de sa création dans laquelle nous avons à 

nous adapter. 

Les bâtisseurs du Seigneur 

Tandis que Sagesse me parlait, mes yeux découvrirent la 



 

110 

 

plus splendide vallée que j'aie jamais vue; les montagnes alpines 

qui la bordaient, comme cette vallée, étaient vertes, d'un vert 

incomparable! Les rochers étaient des bastions d'argent; les 

arbres avaient atteint leur pleine maturité; les torrents 

dégringolaient des hauteurs environnantes et alimentaient un 

fleuve au milieu de cette vallée. L'eau de ce fleuve étincelait d'un 

merveilleux bleu céleste et il semblait épouser le ciel! Chaque 

brin d'herbe était une perfection! La plus belle faune, en 

excellente santé, peuplait paisiblement ce lieu et vivait en 

parfaite harmonie avec cette vallée. Je n'avais jamais vu un lieu 

plus désirable sur terre! 

Je me demandais si je voyais le jardin d'Éden quand, 

soudain, je vis quelques combattants, revêtus d'une armure 

complète, qui contrôlaient la vallée. D'autres suivaient chaque 

torrent jusqu'au fleuve, puis descendaient le fleuve jusqu'au lieu 

où se trouvaient les premiers arrivés; ceux-ci étaient en train de 

faire le point. Au premier abord, je pensai que la présence de ces 

soldats ne convenait pas à un tel lieu, puis je fus rapidement à 

l'aise, en comprenant qu'ils étaient là où ils devaient être. 

Je regardai ces soldats: ils étaient virils et aguerris tout en 

étant doux et de contact facile! Ils étaient fermes et résolus et 

néanmoins extrêmement paisibles! Ils étaient sérieux et sobres, 

mais remplis de joie et prompts à rire! Je me disais que même si 

la guerre était une affaire terrible et nécessaire, je choisirais 

certainement de combattre dans leurs rangs plutôt qu'avec 

d'autres. 

Leurs armures semblaient avoir été faites sur mesure: elles 

s'ajustaient parfaitement à tel point qu'ils se mouvaient avec 

grâce, comme s'ils n'en portaient pas! Elles étaient à la fois 

supra-légères et résistantes: du jamais vu! Leurs armures 

scintillaient en une combinaison parfaite des couleurs de l'eau, 
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des montagnes et du ciel; mais je réalisai aussitôt que c'était la 

réflexion pure et parfaite de ces couleurs sur ces armures; elles 

étaient en argent céleste plus pur et plus affiné que tout argent 

terrestre. Je m'interrogeai sur l'identité de ces soldats. Le 

Seigneur se mit à parler et me répondit: 

- «Dans la maison de mon Père, il y a beaucoup de 

demeures. Ces soldats sont mes bâtisseurs. Chacune de mes 

maisons sera un bastion d'où J'enverrai mes armées en mission. 

Certains soldats, comme des chevaliers, iront défendre le pauvre 

et l'opprimé; d'autres, en petits commandos, s'en iront faire des 

incursions dans les forteresses de l'ennemi pour rapporter le 

butin; d'autres lèveront une armée pour conquérir des cités sur 

lesquelles ma vérité et ma justice régneront; d'autres encore, 

rejoindront d'autres corps d'armées, provenant d'autres bastions, 

pour libérer des nations entières par ma vérité, mon amour et ma 

puissance. 

Ces bastions ne sont pas seulement là pour la protection de 

mon peuple; ils sont là pour mobiliser, former et envoyer mon 

armée sur toute la surface de la terre. Des temps très sombres 

arrivent... Mais mon peuple ne se cachera pas, il ira conquérir et 

vaincre le mal par le bien. Il conquerra en sacrifiant sa propre vie 

- jusqu'à la mort - et en aimant les autres plus que lui-même! Ce 

sont des gens sans peur sans reproche que J'enverrai avant 

mon retour! 

Aussi le cœur de mes ennemis est-il terrorisé par les 

prophéties annonçant leur venue! Les miens seront sans peur! Ils 

manifesteront l'amour! L'amour est plus puissant que la peur: la 

puissance de peur qui a maintenu captive l'humanité depuis le 

commencement sera brisée par leur amour. La peur de la mort 

n'a plus de puissance sur eux, car ils ont accepté de mourir 

chaque jour; ce lâcher-prise sur la vie leur donne la puissance de 
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terrasser tout ennemi dont le pouvoir réside dans la peur. J'ai été 

mort, mais maintenant Je vis à toujours et ceux qui me 

connaissent ne peuvent craindre la mort. Ainsi donc, ceux qui me 

connaissent me suivront où que J'aille! 

Chacune de mes demeures se trouvera dans une vallée 

comme celle-ci. Cette vallée est vivante parce qu'ici, la 

puissance de ma rédemption a ramené la vraie vie, celle qui était 

sur terre avant la chute. Mes demeures seront toujours là où mes 

torrents convergent pour devenir un fleuve. Mes bâtisseurs 

proviendront de chaque torrent, mais travailleront comme un seul 

fleuve! Les grandes maisons nécessitent différents corps de 

métiers pour être bâties et il en est de même pour ma maison... 

Mes bâtisseurs doivent travailler dans l'unité, pour être capables 

de bâtir ma maison. 

Mes bâtisseurs - et tu le vois en ceux-ci - recevront la 

sagesse d'un corps d'experts avant de construire. Chacune de 

mes maisons s'intégrera parfaitement dans le pays où elle se 

trouve et ces maisons seront bâties selon mes plans et non selon 

les normes humaines. La première qualité de mes bâtisseurs est 

la vigilance. Ils doivent connaître le pays, parce que je l'ai destiné 

à mon peuple. Quand tu construis avec ma sagesse, ce que tu 

construis s'intègre parfaitement dans le pays.» 

Je me trouvais près de l'un des torrents dans la vallée et je 

commençais à le remonter jusqu'au sommet d'une montagne. En 

arrivant près du sommet, j'entendis des bruits forts et terribles. Je 

regardai au-delà de la vallée et je pus voir des guerres, de 

grands tremblements de terre qui bouleversaient la terre, des 

tempêtes et des feux qui semblaient encercler en totalité la 

vallée. C'était comme si je me tenais à la frontière du ciel et de 

l'enfer, regardant en enfer. Je savais bien que l'enfer était sans 

puissance pour poser sa griffe sur la vallée, mais la vision était si 
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terrible que je me détournai pour courir vers la vallée. Puis je 

perçus Sagesse à côté de moi. 

«C'est ici que tu dois habiter, entre les vivants et les morts! 

Ne crains pas, crois seulement! Tu as été faible, mais Je suis 

maintenant avec toi, sois courageux et fort! La peur ne doit pas 

te dominer, ne fais jamais rien par peur! Agis uniquement par 

amour et tu triompheras toujours! L'amour est la source du 

courage! L'amour durera à toujours! Fortifie mes bâtisseurs par 

ces paroles!»
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XII. Paroles de Vie 

De retour dans la Grande Salle du Jugement, debout 

devant la même porte, j'étais encore abasourdi par le spectacle 

en bordure de la vallée; les paroles de Sagesse résonnaient en 

moi: «Amour... amour...» répétais-je à plusieurs reprises. «Il ne 

faut pas que j'oublie la puissance de l'amour: mais oui, bien sûr, 

il y a une paix parfaite dans l'amour!... du courage dans 

l'amour!... de la puissance dans l'amour!» 

Je regardai la porte et j'étais sûr qu'elle menait à son 

Église. Je savais que les bastions, dont Sagesse parlait, étaient 

des églises et des mouvements. Je pensai à certaines 

congrégations et à certains mouvements qui étaient prêts à vivre 

selon leur appel. Je réfléchissais à ces veilleurs spirituels que je 

connaissais, mais je n'avais jamais pensé à eux auparavant sous 

cet aspect. À nouveau, ils m'apparurent tellement épuisés par la 

lutte qu'ils tentaient tout au plus de survivre, et même ils se 

combattaient mutuellement, au milieu de leur «désespérance». 

Je réfléchissais à la bataille qui s'était jouée sur la 

montagne.13 L'ennemi avait utilisé des chrétiens(!) pour en 

attaquer d'autres qui voulaient monter sur la montagne. Je savais 

que la guérison des blessures reçues pendant ces combats 

serait longue, que la victoire serait malgré tout remportée et la 

plupart des chrétiens libérés de la puissance de l'accusateur. 

Longtemps, l'accusateur les avait maintenus sous sa coupe et 

l'accusation faisait encore partie de leur nature! Du temps serait 

nécessaire pour le renouvellement de leur intelligence! L'Église 

avait encore un long chemin à parcourir jusqu'à l'unité... 

- «Par où faut-il commencer?» pensai-je. «Qu'est-ce que je 

                                                 
13 Cf. Le livre précédent de Rick Joyner: L'ultime assaut 
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peux faire de l'autre côté de cette porte?» 

- «Tu n'as pas à commencer! Tout est accompli!» répondit 

Sagesse. «J'ai fait l'unité de mon peuple sur la croix. L'ennemi 

semble avoir prévalu à la croix; en réalité, mon Père et moi 

l'utilisons pour notre plan depuis le commencement! Quand tu 

prêches la croix et que tu vis par sa puissance, tu accomplis ma 

volonté. Ceux qui craignent Dieu n'ont rien à craindre sur la terre. 

Mes serviteurs se reconnaîtront mutuellement et seront joints les 

uns aux autres. Ils n'auront pas peur les uns des autres, mais 

seront unis dans un amour réciproque et assis ensemble à ma 

table! 

Je t'ai appelé à être un voyant et à voir comment mon 

royaume vient! Le diable va être jeté sur la terre et sera dans une 

grande colère. N'aie pas peur de sa colère, car Je vais montrer 

ma colère contre toute iniquité! Le malin et tous ceux qui le 

suivent connaîtront ma colère. Il te faut discerner ces choses, 

mais tu ne dois pas en avoir peur, parce que J'habite au milieu 

de mon peuple et que Je suis le plus grand de tous. Tant que tu 

me contemples, tu n'as pas peur! Si tu as peur, c'est que tu n'es 

pas en train de me contempler... 

Des temps de grands troubles surviendront sur la terre 

quand l'humanité baignera pleinement dans la méchanceté du 

malin; l'humanité et la création tout entière comprendront alors la 

futilité et la tragédie de la rébellion. Mon peuple sera pleinement 

un avec moi dans ma grande lumière, face aux profondes 

ténèbres. Ceux qui m'obéissent brilleront comme les étoiles du 

ciel tandis que les impies tomberont dans les ténèbres. 

L'humilité et l'obéissance conduisent toujours à moi. Et si tu 

viens à moi, tu verras et manifesteras ma gloire. Les cieux et la 

terre vont bientôt voir la différence entre la lumière et les 

ténèbres. Ton appel, c'est de vivre entre les ténèbres et la 



 

116 

 

lumière, pour tirer à la lumière ceux qui vivent dans les ténèbres, 

car Je désire qu'aucun ne périsse!» 

Dans la gloire qui nous environnait, il était difficile de se 

souvenir des ténèbres et des terribles événements dont je venais 

d'être témoin. Je réfléchis à la différence entre sa gloire et les 

plus grands protocoles et cérémonials humains. «Que nous 

sommes pitoyables et insignifiants!» m'écriai-je. «Si toute 

l'humanité pouvait seulement jeter un coup d'œil sur ton Trône 

de Jugement, elle se repentirait totalement et rapidement. Mais, 

Seigneur, pourquoi ne te montres-tu pas toi-même au monde? Il 

n'aurait plus à endurer cette méchanceté. Personne ne choisirait 

la méchanceté, s'il était possible de te voir toi tel que tu es!» 

- «Mais Je me révélerai moi-même! Quand la méchanceté 

aura atteint son plein développement, Je me montrerai au 

monde. Je me révélerai au travers d'hommes restaurés, tandis 

que le malin est en train de se révéler au travers d'hommes 

déchus. Le monde me verra; il ne verra pas seulement ma gloire 

céleste mais il verra comment ma gloire resplendit face aux 

ténèbres! Ma gloire est bien plus que ce que tu vois ici; c'est ma 

nature! Après avoir révélé ma nature dans mon peuple, Je 

reviendrai dans la gloire que J'ai ici. Jusqu'à maintenant, Je 

cherche ceux qui veulent me suivre, non par amour pour cette 

gloire et cette puissance, mais parce qu'ils m'aiment et aiment la 

vérité! 

Ceux qui choisissent d'obéir quand le monde entier 

désobéit sont dignes d'être cohéritiers avec moi. Eux sont dignes 

de gouverner avec moi, de voir ma gloire et de la partager! Ils ne 

vivent pas pour eux-mêmes, mais pour moi! Bientôt, quelques-

uns d'entre eux, les plus grands de mes frères, vont être révélés! 

Ils se tiendront debout pour la vérité et contre les profondes 

ténèbres. Ils resteront fermes à travers les épreuves les plus 
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fortes. Je t'ai amené ici pour te renvoyer auprès d'eux et les 

encourager à tenir bon, à ne pas faiblir, car le moment de leur 

salut est proche... 

Je te renvoie aussi pour avertir ces hommes revêtus de 

puissance. Satan a vu la gloire de mon Père et a contemplé les 

myriades qui le servent et il a pourtant chuté. Il a chuté parce 

qu'il a commencé à avoir confiance dans la gloire et la puissance 

que le Père avait partagées avec lui au lieu d'avoir confiance 

dans le Père. Ceux qui se verront confier la puissance et la gloire 

que Je partagerai avec eux dans ces temps-là, ne doivent pas 

mettre leur confiance dans la puissance ou la gloire, mais mettre 

leur confiance en moi. La foi véritable n'est jamais en toi-même, 

en ta sagesse ou dans la puissance que Je t'ai donnée. La vraie 

foi se trouve en moi! 

Tandis que tu grandis dans cette foi véritable, tu croîtras 

dans ma dépendance et tu auras de moins en moins confiance 

en toi-même. Ceux qui commencent à avoir confiance en eux-

mêmes, ne sont plus capables de porter le poids de ma 

puissance ou de ma gloire. Ils risquent de chuter, tout comme le 

malin. Ma force est rendue parfaite dans la faiblesse. Tu ne dois 

jamais oublier qu'en toi-même, tu es faible et que par toi-même, 

tu manques de sagesse. 

Ceux qui sont dignes de régner avec moi dans l'âge à venir 

l'auront prouvé en ceci: ils mettront toujours leur confiance en 

moi, malgré les ténèbres et la faiblesse de la chair. Les anges les 

plus élevés s'inclineront avec joie devant eux, car ils ont été mis 

à l'épreuve de cette façon. Les anges s'émerveillent que des 

hommes et des femmes qui souffrent dans des temps de 

ténèbres et qui ont vu très peu de la gloire, puissent rester 

fermes, pour moi et pour ma vérité! Ils sont dignes d'être appelés 

mes frères, et d'être aussi appelés, fils et filles de mon Père! 
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Sur terre, la vérité paraît souvent faible et facilement battue 

en brèche. Ceux qui voient d'en haut savent que ma vérité 

prévaut toujours. Le temps où Je me lèverai pour apporter mes 

jugements sur la terre a seulement été différé, pour que mes 

frères, debout coûte que coûte, aient ainsi le temps de prouver 

leur amour envers moi! Ma vérité et ma bonté prévaudront pour 

l'éternité et il en est de même pour ceux qui viennent à Moi à 

cause de leur amour de la vérité. Ils brilleront comme les étoiles 

qui ont été crées en leur honneur.» 

Tandis que Sagesse continuait à parler, j'avais l'impression 

d'être sous une douche purifiante et revigorante. Par moments, la 

honte me submergeait parce qu'en présence de sa gloire, j'étais 

aussi borné et facilement distrait ici que sur la terre... Mais à 

d'autres instants, ses paroles me nettoyaient au point que ma 

pensée s'épurait, bien au-delà d'une simple exaltation 

intellectuelle! Plus j'étais nettoyé, plus ses paroles semblaient 

exploser dans un éclat purifiant. Je ne voyais pas seulement sa 

gloire, mais je ressentais sa gloire à l'intérieur de moi-même. 

Dans sa présence, je n'entendais pas seulement la vérité, 

j'absorbais la vérité! 

Son épouse bien-aimée 

La sensation d'être nettoyé par ses paroles était 

extraordinaire, au-delà de toute description, mais elle m'était 

aussi connue! J'avais déjà ressenti la même chose, en écoutant 

les paroles remplies d'onction de personnes qui avaient été dans 

la présence même du Seigneur. Ce n'était pas un lavage de 

cerveau, c'était tout à fait différent... Cela stimulait les sens et les 

capacités intellectuelles au lieu de les émousser. En présence de 

Sagesse, je ressentis que les milliers de fragments 

d'informations accumulés au cours des années de ma vie avaient 



 

119 

 

un lien qui donnait un sens profond et complet à chacune des 

paroles qu'elle me disait. Ainsi chaque concept prenait, dans ma 

pensée, la forme d'un pilier de connaissance solide. Ensuite, je 

ressentis un profond amour pour chaque vérité, et c'était comme 

si elles s'enflammaient... 

Quand Sagesse parlait avec moi, une énergie inconnue 

était libérée; cela me rendait capable de comprendre chaque 

vérité avec une perspicacité et une profondeur plus grandes 

qu'auparavant. Ses paroles me communiquaient la vie et pas 

simplement une information. Cette puissante illumination était 

semblable à ce que j'avais expérimenté après ma décision de ne 

rien cacher, lors de ma comparution devant le Trône de 

Jugement. Plus je m'ouvrais à ses paroles qui dévoilaient mes 

ténèbres, plus elles semblaient agir puissamment en moi et me 

transformaient. 

Le Seigneur ne m'avait pas seulement donné une 

information, mais en quelque sorte, Il réorganisait ma pensée et 

mon cœur: ses vérités renouvelèrent mon intelligence et, de leur 

compréhension, découla un amour profond de la vérité. Par 

exemple, je croyais avoir une bonne compréhension de l'Église 

comme épouse de Christ. Quand Il me parla des ministères sur 

le point d'être envoyés pour préparer son épouse, je vis dans 

mon cœur l'état de chaque église que je connaissais. Chacune 

devint soudainement plus qu'un simple groupe de gens; elle était 

devenue sa bien-aimée. Je ressentis une passion brûlante pour 

aller les aider à se préparer pour lui. La répulsion vis-à-vis du 

péché et de la prostitution avec le monde, tels je les voyais dans 

son peuple, me fit tomber sur mes genoux dans l'intercession. Je 

sus que je ressentais ce que lui-même ressentait! 

Sa vérité purifiante se déversa sur moi. Je n'aurais jamais 

cru possible de vivre une purification plus merveilleuse que celle 
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que je ressentis. C'était presque comme si ma vie se déversait 

dans une passoire purifiante, et maintenant, je recevais une 

douche chaude. La puissance purifiante de la vérité s'emparait si 

puissamment de moi que je voulais à tout prix aller la partager 

avec son peuple. 

- «Je suis sur le point de libérer une onction puissante de 

vérité pour purifier mon peuple» continua Sagesse. «Mon 

épouse sera purifiée de toutes ses souillures. J'envoie mes 

messagers comme des flammes de feu, brûlants de zèle pour 

ma sainteté et la sanctification de mon peuple.» 

Tandis qu'il parlait, j'entrais dans la profondeur et la 

puissance du message de la sanctification. Je connus avec toute 

certitude que la puissance de la vérité œuvrait en moi. Dans mon 

cœur, brûlait la vision de la glorieuse épouse digne du Seigneur. 

Je voulais passionnément la communiquer au peuple de Dieu 

pour que tous se sentent appelés à se préparer pour lui. Je ne 

pouvais envisager quoi que ce soit d'autre. 

Il commença à me parler des bastions de vérité et de 

justice. Je voyais les congrégations avec lesquelles j'étais 

familier, je discernais leurs bagarres et je me sentais chargé de 

fardeaux comme jamais auparavant... Je désirais que ces 

congrégations soient saisies par la puissance de sa vérité: je 

savais qu'elles étaient faibles parce qu'elles ne marchaient pas 

dans la vérité. Je ressentais vis-à-vis d'elles une tristesse 

presque insupportable. 

- «Pourquoi ne marchent-elles pas dans la vérité?» laissai-

je échapper... 

- «Tu commences à percevoir le fardeau que Néhémie 

ressentit quand il entendit que Jérusalem était dans la détresse à 

cause de la destruction de ses murs» expliqua Sagesse. 

«J'impartis à mes messagers le désir brûlant de voir mon épouse 
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purifiée et Je leur impartis aussi le fardeau de Néhémie pour voir 

les murs du salut restaurés. Mon peuple ne restera plus très 

longtemps dans la détresse. 

Tu as vu mon peuple comme mon armée, ma cité et mon 

épouse. Maintenant, tu ne les vois plus seulement, mais tu les 

perçois. C'est seulement quand ma vérité vit dans le cœur qu'elle 

a la puissance de changer les hommes. C'est de l'être intérieur, 

du cœur, que les eaux revigorantes de la vie proviennent! Tu as 

ressenti la purification de ton être par ma vérité. Je fais 

maintenant de mes messagers des flammes de feu qui parleront 

la vérité non seulement pour la faire comprendre, mais avec la 

puissance de changer les cœurs des hommes. La vérité que Je 

suis en train d'envoyer ne convaincra pas seulement mon peuple 

de son péché, mais le purifiera de ses péchés.» 

Les paroles de Sagesse suscitèrent en moi un grand zèle 

pour agir. Ses divines stratégies m'arrivèrent bientôt: je savais 

qu'elles allaient aider son peuple. J'étais impatient de démarrer. 

Certainement, les os desséchés allaient devenir une très grande 

armée! Dans la présence de Sagesse, rien ne me semblait 

impossible. Je n'avais pas de peine à croire que l'Église du 

Seigneur deviendrait une épouse sans taches ni rides, ou une 

grande cité se tenant comme un bastion de vérité visible du 

monde entier. Je n'avais plus de doutes que son peuple, 

apparemment faible et vaincu, était sur le point de devenir une 

armée de vérité, invincible face à la puissance de ténèbres. Je 

percevais la puissance de la vérité comme jamais auparavant et 

je savais que la puissance du Seigneur était bien plus grande 

que celle des ténèbres. 

Paroles de vie 

Dans sa présence, je sentais que si je pouvais proclamer la 
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vision que j'avais reçue de lui au sujet de son épouse, quiconque 

l'entendrait serait changé: il me semblait que je pourrais parler à 

la congrégation la plus petite et la plus faible avec une puissance 

telle qu'elle deviendrait rapidement un puissant donjon de vérité. 

Je n'ignorais pas que, sur la terre, mes paroles n'avaient pas une 

telle puissance. 

- «Si! Tes paroles ont cette puissance quand tu demeures 

en moi» lança Sagesse. «Je ne t'appelle pas à prêcher à mon 

sujet; Je t'ai appelé à être une voix par laquelle Je pourrai 

m'exprimer. Si tu demeures en moi et que mes paroles habitent 

en toi, tu porteras un fruit qui demeure. La création a été amenée 

à l'existence par ma parole et par ma parole, la nouvelle création 

sera suscitée en toi et dans mon peuple. Mes paroles sont Esprit 

et Vie. Mes paroles donnent la Vie. Tu n'es pas appelé à 

seulement enseigner à mon sujet, mais à me laisser enseigner à 

travers toi. Si tu demeures en ma présence, tes paroles seront 

mes paroles et elles seront puissantes!» 

Cela me fit penser à cette parole de Margaret Browning: 

«Chaque buisson est embrasé du feu de Dieu, mais seuls ceux 

qui se déchaussent le voient. Les autres ramassent seulement 

des braises.» 

- «Seigneur, je veux te voir en tout!» dis-je. 

- «Je donnerai à mes messagers la vision nécessaire pour 

voir mes propos en toutes choses» répondit-Il. «Je ferai de mes 

messagers des flammes de feu, comme celles du buisson 

ardent. Mon feu reposera sur eux, mais ils ne seront pas 

consumés. L'humanité s'émerveillera alors à cette vue grandiose 

et s'approchera pour voir de plus près. Je parlerai au milieu de 

mes messagers. J'appellerai mon peuple à entrer dans sa 

destinée et il se lèvera comme un corps de libérateurs, 

conformément à son appel.» 
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Je me sentis alors attiré vers la porte. Je m'en approchai; je 

vis un texte comme je n'en avais jamais vu auparavant: c'était de 

l'or le plus pur, c'était quelque chose de vivant! Je commençai à 

lire: 

«Car par lui ont été créées toutes choses, les choses qui 

sont dans les deux et les choses qui sont sur la terre, les visibles 

et les invisibles, trônes, ou seigneuries, dominations, ou 

autorités: toutes choses ont été créées par lui et pour lui. 

Et Il est avant toutes choses, et toutes choses subsistent 

par lui. 

Et Il est la tête du corps, de l'Église; Il est le 

commencement, le premier-né d'entre les morts, afin qu'en 

toutes choses, Il tienne, lui la première place. 

Car en lui, toute la plénitude s'est plu à habiter, et par lui, à 

tout réconcilier avec lui-même, ayant fait la paix par lui par le 

sang de sa croix, tant ce qui est sur la terre, que ce qui est dans 

les cieux. 

Et vous qui autrefois étiez étrangers et ennemis par vos 

pensées et par vos mauvaises œuvres, il vous a toutefois 

maintenant réconciliés dans le corps de sa chair, par sa mort, 

pour vous présenter saints, irréprochables et irrépréhensibles 

devant lui, si du moins vous demeurez dans la foi, fondés et 

fermes, ne vous laissant pas détourner de l'espérance de 

l'évangile que vous avez entendu, qui a été prêché à toute 

créature qui est sous le ciel, et dont, moi, Paul, j'ai été fait 

ministre. 

Maintenant, je me réjouis dans mes souffrances pour vous, 

et j'accomplis dans ma chair ce qui manque aux souffrances de 

Christ pour son Corps qui est l'Église; c'est d'elle que je suis 

devenu le serviteur selon l'administration de Dieu, annonçant le 

mystère caché de tout temps et dans tous les âges, mais révélé 
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maintenant à ses saints. Dieu a voulu faire connaître la glorieuse 

richesse de ce mystère parmi les nations, c'est-à-dire Christ en 

vous, l'espérance de la gloire. C'est lui que nous annonçons, 

exhortant tout homme et enseignant tout homme en toute 

sagesse, afin de présenter à Dieu tout homme devenu parfait en 

Christ. C'est à quoi je travaille, en combattant avec sa force qui 

opère en moi avec puissance.» Col. 116-29 

En lisant ces paroles, je recevais son sang, sa vie comme 

une sorte de transfusion. Une seule parole de Dieu vaut plus que 

tous les trésors de la terre! Je pensais: «Comment ai-je pu me 

laisser entraîner par les soucis du monde alors que je possède 

ses paroles?» Je me disais qu'il valait vraiment la peine de 

rechercher des prédications sous l'onction même s'il fallait pour 

cela traverser la terre! Et dire que j'étais parfois si paresseux que 

cela me coûtait de traverser ma ville! Tandis que je me tenais 

devant la porte, j'étais consterné de ma négligence concernant 

sa Parole. «Seigneur, je suis tellement désolé!» laissai-je 

échapper. 

Au même moment, la porte s'ouvrit. Je cherchai à 

comprendre pourquoi son apparence était si triste et si peu 

accueillante à distance, mais si belle et si ouvragée de près... 

«Voilà comment les gens jugent l'Église», pensai-je, «et j'ai bien 

souvent fait la même chose!» J'aimais Dieu depuis longtemps, 

mais je n'aimais cependant pas son peuple comme je l'aurais dû. 

- «Ta repentance à cet égard va t'ouvrir la porte d'entrée 

dans le propos pour lequel Je t'ai appelé; tu ne peux l'accomplir 

en dehors de mon peuple! J'ai appelé mon peuple à être un et 

maintenant cela se fait! Séparé de lui, tu ne peux pas vivre mes 

projets pour toi. Tu as vu le chemin et tu as connu la vérité, tu 

dois être maintenant un vase porteur de ma vie. Tu ne peux pas 

l'être sans mon peuple. Comme Je le lui ai demandé, le Père a 
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versé en toi son amour, afin que son amour soit en toi. Je te 

donnerai maintenant mon amour pour mon peuple. Mes 

messagers doivent le voir comme moi Je le vois, et l'aimer 

comme moi Je l'aime. Si tu aimes véritablement ma parole, tu 

seras en mesure de réaliser ton appel en relation avec mon 

peuple.» 

Ces paroles touchaient à la fois ma pensée et mon cœur. 

Je les recevais une par une. La façon dont le Seigneur parlait 

avec amour de son peuple me communiquait cet amour, un 

amour plus grand que tout ce que j'ai ressenti jusqu'alors; je 

reconnaissais cet amour car je l'avais déjà expérimenté jusqu'à 

un certain degré en écoutant des prédications prononcées sous 

l'onction de Dieu. Je pensais à toute ma folie; j'avais souvent dit 

qu'il n'y aurait plus de prédications dans les cieux; maintenant 

j'étais sûr et certain qu'il ne pouvait pas y avoir de cieux sans 

prédications! Je commençai même à désirer ardemment y 

entendre la prédication de sa parole! 

- «Oui, dans le ciel, il y aura à la fois prédications et 

enseignement. Mon histoire sera racontée pendant toute 

l'éternité, d'où son nom, l'évangile éternel. Je suis la Parole et Je 

suis la Vérité et les paroles de vérité rempliront à toujours ma 

création. Toute la création se délectera de mes paroles de vérité, 

comme toi maintenant! Les anges eux-mêmes aiment entendre 

vos témoignages et ils continueront à vous écouter. Mes 

rachetés aimeront raconter et écouter à toujours les récits de ma 

rédemption. Mais maintenant, tu dois parler à ceux qui sont dans 

les ténèbres. La parole de ton témoignage en libérera beaucoup. 

Ceux qui m'aiment, aiment ma parole; ils aiment la lire, ils aiment 

l'entendre. Tu as reçu la vérité qui libérera les hommes; ma 

parole de vérité se trouve dans ton cœur. Va de l'avant, avec ma 

parole!! Va de l'avant et tu verras la puissance de ma parole!»
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XIII. La Manne 

Je fis un pas et franchis la porte. Je fus alors surpris de la 

disparition de la gloire dans laquelle je m'étais tenu. C'était 

sombre et cela sentait le moisi comme dans une vieille cave. 

C'était troublant... mais je percevais encore la puissance des 

paroles du Seigneur et je fus fortifié. 

- «Ce que tu perçois est l'onction de l'Esprit Saint» dit une 

voix dans l'obscurité. 

- «Qui es-tu?» demandai-je. 

- «Dois-tu le demander?» Ce n'était pas le timbre de la 

voix de Sagesse, mais de quelque autre voix, semblable et 

familière cependant; je la reconnus. Petit à petit, mes yeux 

s'adaptèrent à l'obscurité et je fus surpris de voir mon vieil ami, 

l'aigle blanc. 

- «Sagesse vit en toi et il te faut demeurer dans tout ce que 

tu as expérimenté ici dans sa présence. Je sais que tu ne peux 

plus te passer de sa présence et c'est juste; mais tu dois 

apprendre à la reconnaître sous ses nombreuses formes. Tu dois 

reconnaître en premier lieu sa voix dans ton cœur, mais 

également quand elle parle à travers d'autres. 

Tu as déjà fait ces expériences, de temps en temps; 

maintenant, elles doivent être constantes. Sagesse ne se trouve 

jamais loin de toi et tu peux toujours la rencontrer facilement! Elle 

te conduira toujours à la vérité! C'est seulement par le Saint-

Esprit que tu peux voir et connaître chaque chose et chaque 

personne sous son véritable jour. Dans les jours qui viennent, 

nous serons détruits si nous ne la suivons pas étroitement.» 

- «Oui, je sais que tu as raison, car j'entends Sagesse 

parler au travers de toi. Est-ce que tu es ici pour me montrer le 



 

127 

 

chemin? Je n'y vois vraiment rien!» 

- «Oui, je viendrai vers toi, de temps à autre, pour 

t'annoncer les poteaux indicateurs qui confirmeront ton chemin, 

mais souviens-toi que tu dois rester sous la conduite de l'Esprit 

Saint! Je t'aiderai aussi à comprendre comment II agit dans 

divers lieux; auparavant, je dois te parler de la manne dont tu as 

besoin pour vivre.» 

- «La manne!? Est-ce que tu veux dire la manne qu'Israël 

mangea dans le désert? Est-ce que c'est notre nourriture?» 

- «Oui, elle a été la nourriture spirituelle de tous ceux qui 

ont marché avec Dieu depuis le commencement. Dans le désert, 

Il recouvrit la terre de manne chaque jour pour Israël: la manne 

qu'Israël a mangée dans le désert était prophétique. Le Seigneur 

te donnera de la manne fraîche, chaque jour. Pour son peuple, Il 

répand la vérité journellement sur la terre. Tu la verras partout où 

tu iras. Même au milieu des ténèbres et de la tristesse, sa Parole 

t'environnera et tu pourras la recueillir. Ceux qui se trouvent dans 

des prisons intérieures s'éveilleront pour la découvrir tout à 

nouveau, chaque jour. Mais sa manne est aussi délicate et 

légère que la rosée et il est facile de la piétiner. Tu dois être doux 

et humble de cœur pour la reconnaître!» 

Lettres vivantes 

- «Le Seigneur parle chaque jour, à chacun des membres 

de son peuple. Son peuple ne peut pas vivre de pain seulement, 

mais a besoin de toute parole nouvelle qui sort de sa bouche 

chaque jour», continua l'aigle. 

- «Beaucoup sont faibles, car ils ne savent pas comment 

recueillir la manne que le Seigneur leur donne chaque jour... Ils 

se perdent parce qu'ils ne connaissent pas sa voix... Ses brebis 

connaissent sa voix et elles le suivent parce qu'elles la 
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reconnaissent. La manne est le pain de vie que chaque membre 

de son peuple reçoit chaque jour. Tu dois apprendre à 

reconnaître cette manne et aider son peuple à la reconnaître. 

Tous ceux qui, comme toi maintenant, en perçoivent la saveur, la 

rechercheront avec diligence, chaque jour. Ne sois pas en souci 

pour mettre en réserve de la nourriture ou de l'eau, mais 

apprends à voir et à partager la manne que le Seigneur donne 

chaque jour! Cela te préservera quand tout le reste te fera 

défaut. 

Les Écritures sont la viande offerte par le Seigneur, mais sa 

manne se trouve dans ses épîtres vivantes, c'est-à-dire dans son 

peuple. Le Seigneur te parlera quotidiennement à travers son 

peuple. Tu dois ouvrir ton cœur à la façon de le découvrir dans 

son peuple, si tu veux participer à cette manne céleste. Comme 

II l'a dit à Jérusalem, Il nous le redit aussi: «Vous ne me verrez 

plus jusqu'à ce que vous disiez: Béni soit celui qui vient au nom 

du Seigneur!» Ce passage parle de lui pendant sa marche 

terrestre, mais il nous indique aussi sa présence sur terre 

maintenant au milieu de son peuple. La croissance de notre 

amour pour lui ira de pair avec celle de l'amour fraternel mutuel. 

Si tu grandis en amour, la manne qu'il t'offre n'aura jamais un 

goût de vieux et ne perdra pas son intérêt, mais elle sera 

nouvelle chaque matin! 

Sa manne peut venir à toi au travers d'un ami intime ou 

même de quelqu'un de son peuple déjà décédé, dont tu médites 

les écrits. Le Seigneur parlera à travers ceux qui ne le 

connaissent pas, mais tu sauras qu'il les aura lui-même envoyés 

vers toi. Tu discerneras sa manne en allant au-delà de la simple 

écoute de ses paroles pour entendre la Parole, c'est-à-dire lui-

même. Il ne te suffit pas simplement d'entendre ses paroles; 

mais tu dois entendre sa voix, car c'est elle qui te conduira dans 
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le chemin où tu dois avancer. Beaucoup de gens répètent les 

paroles qu'il a prononcées, mais sa manne, celle qui fait vivre, 

est la parole vivante qu'il te donne maintenant. 

Nous avons besoin de la viande solide des Écritures pour 

nous construire nous-mêmes et être le contenant où sera 

recueillie sa manne. Grandis et fortifie-toi avec la viande de sa 

Parole écrite, mais développe aussi de l'appétit pour sa manne! 

La viande de sa Parole écrite te construira, mais la manne te 

sustentera pour ce qui t'attend. 

Les paroles qui t'ont été dites par l'intermédiaire des saints 

de la Grande Salle du Jugement étaient comme la manne du 

Seigneur. Son peuple est aussi sa manne pour le monde. La 

manne est le pain de vie - ce sont les paroles vivantes qu'il 

donne à son peuple chaque jour et qui sont transmises par son 

peuple. Les Écritures sont établies et ne peuvent être changées. 

Elles sont l'ancre de nos âmes. Cependant le Livre de Vie est en 

cours de rédaction: le Seigneur en écrit un nouveau chapitre 

avec chaque âme qui vient à lui. 

Victoire ou défaite 

Les Écritures sont l'épure de son lieu d'habitation, 

l'habitation qu'il construit parmi les hommes. Elles sont le 

témoignage de la manière dont II a travaillé à travers des 

hommes et des femmes pour les emmener à la rédemption. Son 

peuple est l'ensemble des vases de sa parole vivante et ceux-ci 

témoignent dans le monde que ses paroles n'appartiennent pas 

seulement à l'histoire, mais sont toujours vivantes et porteuses 

de vie. Pour connaître ses paroles, tu dois être familier à la fois 

avec l'Écriture et avec sa manne. Les Écritures sont ses plans 

éternels que nous devons connaître pour marcher dans ses 

voies. Sa manne te donnera la force d'avancer chaque jour. Il en 
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est ainsi pour que nous puissions connaître la communion 

fraternelle. «Si nous marchons dans la lumière, comme lui-même 

est dans la lumière, nous avons communion l'un avec l'autre.»14 

ajouta l'aigle. 

Beaucoup de ses messagers ne savent même pas qu'ils 

sont utilisés de cette façon. Souvent ils ne savent pas quand 

Sagesse parle à travers eux et ceux à qui elle parle 

reconnaissent rarement sa voix. Il faut que cela change!! Son 

peuple est appelé à marcher d'un même pas avec Elle dans tout 

ce qu'elle fait, mais beaucoup ne connaissent même pas sa voix! 

En conséquence, ils la suivent rarement là où elle veut les 

conduire. C'est sa volonté maintenant que son peuple 

reconnaisse quand elle leur parle ou quand elle parle à travers 

eux. L'issue d'une bataille est déterminée par la qualité de la 

communication entre un général et ses troupes afin que les 

ordres passent. De même, dans l'avenir, la qualité de sa 

communication avec son peuple déterminera, pour son peuple, 

sa victoire ou sa défaite. 

Il prépare à l'heure actuelle de nombreux messagers qui 

s'en iront porter ses messages. Ils enseigneront aussi son 

peuple à connaître sa voix et à connaître ses voies. Leur 

ministère, s'il est béni, en suscitera beaucoup d'autres. Tu dois 

recevoir ces messagers comme si tu recevais le Seigneur lui-

même! Tu dois les aider le long de leur chemin!» 

Un instant, je pensai que si c'était le Seigneur qui les 

envoyait, ils n'avaient certainement pas besoin de mon aide! Je 

reçus une forte réprimande de l'aigle qui pouvait discerner mes 

pensées. 

- «Ne pense pas ainsi! Beaucoup parmi son peuple 

tombent à cause de cette illusion! Le Seigneur peut 

                                                 
14 1 Jn. 17 
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effectivement tout faire sans nous, mais II a choisi d'oeuvrer à 

travers nous! Nous sommes chacun ce qu'il a prévu que nous 

soyons les uns pour les autres! Il a envoyé le Paraclet (Saint-

Esprit) pour vivre dans son peuple; Il attend donc que les 

membres de son peuple reçoivent l'aide mutuelle dont ils ont 

besoin. Ne l'oublie jamais! C'est pourquoi II nous donne notre 

manne au travers de l'un et de I' autre. Il a établi toute chose de 

manière à ce que nous l'aimions pardessus tout, mais nous 

devons aussi nous aimer les uns les autres. Nous avons besoin 

de lui par-dessus tout, mais nous avons besoin l'un de l'autre. De 

cette façon, nous sommes gardés dans l'humilité pour recevoir 

sa grâce et sa puissance.» 

- «Je suis navré...» répondis-je «Je connais très bien tout 

cela... mais j'ai tendance parfois à l'oublier!» 

- «Et les moments où tu l'as oublié ont coûté très cher; 

mais si tu l'oublies à l'avenir, le prix à payer sera insupportable. 

Nous avons besoin par-dessus tout du Seigneur, mais nous 

avons aussi besoin de tout son peuple. Dans son peuple, nous 

trouverons le Paraclet, celui qui nous conduit dans toute la vérité 

et celui qui nous conduit vers le Fils. 

Dieu est en train d'envoyer ses messagers. Certains seront 

âgés et sages. D'autres seront jeunes avec peu d'expérience, 

mais ils connaîtront sa voix. L'ennemi enverra aussi ses 

messagers pour semer la confusion et cela fait partie de notre 

formation. Quelques-uns seront trompés par les messagers de 

l'ennemi pour un temps et d'autres souffriront une perte à cause 

de ces messagers; mais ceux qui aiment le Seigneur et sa vérité 

ne pourront pas être longtemps trompés par eux; car ceux qui 

l'aiment et qui aiment sa vérité connaîtront assurément sa vérité. 

Ceux qui auront été trompés pour un temps apprendront à 

travers cette expérience et seront utilisés ensuite pour 
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démasquer les trompeurs des jours à venir. 

Quelques personnes, parmi celles qui auront été le plus 

abusées, deviendront les personnes les plus affermies dans la 

vérité; à cause de la sagesse qu'elles auront acquise, elles 

n'accepteront plus d'être détournées du Seigneur. La sagesse 

est de connaître sa voix et de le suivre. Ne juge pas les gens en 

fonction de leur passé, mais selon ce qu'ils sont devenus! Tous 

ceux qui ont suivi Sagesse verront leur faiblesse transformée en 

force. Personne n'est plus fort et plus digne de confiance que 

celui qui connaît sa voix et la suit. 

Nous ne devons pas nous arrêter d'encourager son peuple 

à reconnaître sa voix. Chacun doit connaître sa voix. Le temps 

est proche où ceux qui ne connaissent pas sa voix seront 

trompés par les ténèbres. Ceux qui connaissent sa voix ne 

seront pas trompés parce qu'ils le connaissent. Nous devons 

mettre sur ses prophètes le fardeau de Dieu, qui consiste à 

affronter et à démasquer les faux prophètes. Ce message, nous 

devons le transmettre jusqu'à la fin! Nous sommes envoyés pour 

aider à mettre en place des lignes de communication avec ceux 

qui seront ses combattants dans la grande bataille à venir.» 

L'aigle parlait et ses mots continuaient à me purifier de la 

même façon que lorsque j'étais dans la présence de Sagesse. Je 

ne pouvais la voir, mais je savais qu'elle était présente et que 

c'était elle qui me parlait. Dans ce lieu, je ne voyais pas grand-

chose avec mes yeux, mais j'avais une grande clarté de pensée 

et de compréhension. Ma mémoire me semblait très limitée 

auparavant; cependant, maintenant, Sagesse parlait beaucoup 

plus qu'elle ne l'avait jamais fait et je pouvais me rappeler tout ce 

qu'elle disait, même à travers quelqu'un d'autre. Je sus alors que 

cela provenait de la présence de l'Esprit Saint qui rappelle tout à 

notre mémoire. Grâce à Sagesse, regarder le passé ou l'avenir 
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était aussi facile que voir le présent... J'y réfléchissais quand 

l'aigle continua: 

- «Ce lieu paraît moisi et vieux parce que depuis 

longtemps, très peu d'air frais a pu y pénétrer. Tu as trouvé la 

porte et tu y ès entré. La même porte qui t'a amené ici peut aussi 

te ramener à la Grande Salle du Jugement. Qu'as-tu reçu dans 

cette Grande Salle du Jugement?» 

- «La sagesse et la compréhension», dis-je. 

- «En un mot, tu as reçu la Grâce» répondit l'aigle. «Le 

Trône de Jugement est aussi le Trône de Grâce. Tu peux y aller 

avec courage à tout moment.» 

Je me retournai pour voir la porte derrière moi. Je pouvais 

voir maintenant la beauté qui était en elle, une beauté qui me 

paraissait bien plus grande que lorsque j'étais entré dans la 

Grande Salle du Jugement. 

Je l'ouvris et je pénétrai à nouveau dans la Grande Salle.



 

 

XIV. L'Appel 

Sur l'invitation de Sagesse, je me retournai pour apercevoir 

à nouveau la Grande Salle. Je fus stupéfait de voir debout, tout 

derrière moi, chacun de ceux que j'avais déjà rencontrés là; mais 

j'étais encore plus surpris de voir la mesure de gloire qu'ils 

avaient maintenant! 

- «Ils n'ont pas changé» dit Sagesse. «C'est toi qui as 

changé! Tes yeux se sont simplement ouverts et ton 

discernement est plus grand maintenant. Plus tu es capable de 

me voir de façon claire, plus tu pourras voir ma gloire dans les 

autres...» 

Je regardai l'Apôtre Paul. Il avait un port royal, une telle 

autorité et une telle dignité au-delà de toute expression! En 

même temps, il émanait de lui un tel amour et une telle humilité! 

L'homme le plus simple sans instruction, comme le pécheur 

tombé le plus bas, aurait osé l'approcher sans crainte ni honte. 

Je fus submergé par le désir d'être semblable à lui. Puis je 

regardai les autres; j'avais l'impression qu'ils étaient tous des 

membres de ma famille proche et des amis de toujours. Je ne 

peux pas décrire l'amour que j'avais pour eux ni celui que je 

percevais de leur part: impossible de le comparer à une 

communion fraternelle sur la terre; cependant, la meilleure 

communion en était l'avant-goût! Il n'y avait pas de prétention, 

pas d'affectation, pas de masque! Chacun connaissait l'autre 

profondément et l'amour inspirait toute pensée. L'éternité avec 

une telle famille allait être meilleure que ce que j'avais jamais 

imaginé! Je désirais follement les emmener tous avec moi, mais 

je sus qu'ils ne pouvaient laisser leur domaine actuel... 

Sagesse répondit à nouveau à mes pensées: «Ils seront 
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avec toi comme moi, je suis, avec toi! Souviens-toi, ils constituent 

la grande nuée de témoins. Même si tu ne les vois pas, ils sont 

toujours aussi près de toi qu'ils le sont maintenant. Tous ceux qui 

m'ont servi depuis le commencement appartiennent à un même 

corps et ils seront aussi avec toi par la suite, mais moi, Je serai 

en toi.» 

Je me demandais comment nos expériences dans l'éternité 

pourraient être meilleures que ces temps passés dans la Grande 

Salle du Jugement. Le jugement provenait de la manifestation de 

chaque pensée. Ce n'était pas une punition, mais une libération 

pour chacun, à condition de ne pas vouloir tenter de cacher 

quelque chose... La liberté arrivait au moment où le point faible 

de chaque cœur était mis à nu dans la lumière et chacun désirait 

cette illumination. L'amour ici était si grand que je savais qu'il 

était capable de tout couvrir et de tout redresser!» 

- «Tout ce que tu ressens en ma présence est vrai» 

continua Sagesse. «Cet amour et cette communion que tu 

expérimentes ici avec tes frères sont la réalité. Vous êtes tous un 

en moi et vous grandirez en amour, en grandissant en moi. S'il 

en est ainsi, ce même amour en aidera d'autres à entrer dans la 

liberté que tu as expérimentée ici. Quand mon peuple, qui 

marche maintenant sur la terre, se saisit de mon vrai jugement, il 

marche dans une liberté qui me permet de toucher le monde par 

mon amour. 

Ce n'est pas mon désir que quelqu'un périsse ou souffre 

une perte en venant ici. Je souhaite à tous de se juger eux-

mêmes afin que Je n'aie pas à les juger. Mes jugements vont 

arriver sur la terre. Ils arrivent en vagues successives de plus en 

plus fortes, afin que le monde puisse croire et se repentir! 

Chaque son de trompette sera plus fort que le précédent. C'est le 

travail de mes messagers d'aider le monde à interpréter le son 
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des trompettes. 

Souviens-toi que ceux avec lesquels tu dois marcher sur 

terre sont aussi les membres de mon corps. Ils n'ont pas encore 

été glorifiés, mais tu dois les voir selon ce qu'ils sont appelés à 

devenir, et non comme ils apparaissent maintenant. Tu dois les 

aimer et voir en eux l'autorité et la grâce que tu vois maintenant 

en ceux-ci! Souviens-toi que ceux avec lesquels tu marches sur 

la terre maintenant te voient comme toi tu les vois! Il faut que tu 

apprennes à ne plus les voir selon leur apparence actuelle, mais 

selon ce qu'ils vont devenir... 

Seuls, ceux qui vivent selon mes jugements et demeurent 

avec moi - qui suis leur sagesse - sont capables de discerner 

chez les autres mon autorité. Ne fais pas d'efforts pour que les 

hommes voient mon autorité en toi! Ne te soucie pas de ce que 

les autres peut-être voient en toi! Mais sois seulement en souci 

d'avoir pour eux de la considération et de me voir en eux ! Tu 

perds ton autorité quand tu t'inquiètes de savoir comment les 

autres te voient. Quand l'autorité devient ton but, tu commences 

à la perdre. Tu sais très bien quel est le ministère que moi Je t'ai 

donné! Alors, ne demande pas aux gens de te désigner par ta 

fonction, mais par ton nom! Et ton nom, Je le rendrai plus grand 

que ta position! 

Dans mon royaume, l'autorité provient de ce que tu es 

vraiment et non de ton titre. Ton ministère est ta fonction, non ton 

rang. Ici, le rang est gagné et obtenu par l'humilité, le service et 

l'amour... Le diacre qui aime le plus, est plus élevé que l'apôtre 

qui aurait moins d'amour! Sur terre les prophètes peuvent être 

utilisés pour secouer les nations, mais ici, ils ne seront connus 

que par leur amour. Voilà ton appel: aimer avec mon amour et 

servir avec mon cœur! Alors nous serons un!» 
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XV. L'Adoration en Esprit 

J'écoutais Sagesse et j'avais du mal à comprendre 

comment quelqu'un - parmi cette grande nuée de témoins - 

pouvait désirer une autorité ou une position en sa présence. 

Chaque moment passé ici avait fait devenir Sagesse toujours 

plus grande, en gloire et en majesté, et je savais pourtant que 

ma vision était encore limitée! La révélation de Sagesse allait 

s'amplifier pendant toute l'éternité, à l'image de l'expansion 

vertigineuse de l'univers et de son immensité insaisissable. 

«Comment de simples humains pourraient-ils jamais t'imaginer?» 

questionnai-je. 

- «Quand mon père remue son petit doigt, l'univers entier 

tremble. Secouer les nations par tes paroles n'impressionne 

personne ici. Mais quand le plus petit de mes frères sur terre 

montre de l'amour, cela met la joie dans le cœur de mon Père. 

Quand une église, même la plus petite et la plus humble, chante 

avec amour et de tout son cœur à mon Père, mon Père impose 

le silence à tout le ciel afin de les écouter! Il sait que chacun ne 

peut qu'adorer ici dans la présence de sa gloire; mais quand 

ceux qui vivent dans de telles ténèbres et difficultés chantent 

pour lui avec des cœurs vrais, cela le touche plus que toutes les 

myriades du ciel ne peuvent le faire. 

À de nombreuses reprises, les notes égrenées venant de la 

terre émeuvent de joie le ciel entier, tandis que là-haut, tous 

regardent l'émotion de mon Père. Quelques saints luttant pour lui 

exprimer leur adoration ont souvent entraîné ses larmes. Chaque 

fois que je vois mes frères lui exprimer une vraie adoration, la 

douleur et le chagrin que J'ai connus sur la croix me semblent 

être un petit prix à payer. Rien ne m'apporte plus de joie que 
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quand tu adores mon Père. Je suis allé à la croix pour que tu 

puisses l'adorer par moi. C'est dans cette adoration que toi, le 

Père et moi-même, nous sommes un.» 

Malgré tout ce que j'avais déjà expérimenté, l'émotion 

ressentie à ces paroles du Seigneur fut très grande! Il ne pleurait 

pas et ne riait pas non plus. Sa voix était ferme, mais ce qu'il me 

dit au sujet de l'adoration provenait du plus profond de son cœur 

et me touchait plus que je ne pouvais le supporter. J'entendais 

l'expression de l'amour le plus profond du Fils de Dieu - voir la 

joie de son Père! La véritable adoration des chrétiens engagés 

dans la bataille et les combats pouvait provoquer la joie du Père, 

une joie unique... 

Pour la première fois, j'avais vraiment envie de quitter ce 

lieu, malgré toute sa gloire, pour aller dans le plus morne service 

d'adoration sur terre. J'étais comblé par le fait de pouvoir 

réellement toucher le Père! Une seule personne en adoration sur 

terre pendant ces temps sombres signifiait plus pour le Père que 

des millions et des millions qui l'adoraient dans le ciel. De la 

terre, nous pouvons toucher son cœur maintenant, comme nous 

ne pourrons jamais plus le faire à nouveau! J'étais tellement 

sidéré que je ne réalisais même pas que j'étais prostré sur le sol. 

Puis je sombrai dans un profond sommeil. 

Je vis le Père. Des millions et des millions de gens étaient 

présents devant lui. Sa gloire était si grande et la puissance de 

sa présence si impressionnante que la terre entière me semblait 

n'avoir même pas la taille d'un grain de sable devant lui. Une 

fois, j'ai entendu sa voix audible et je me suis senti comme un 

atome devant le soleil, mais quand je le vis, je sus que le soleil 

était comme un atome devant lui. Les galaxies étaient comme 

des rideaux autour de lui. Sa robe était composée de millions et 

de millions d'étoiles vivantes. Tout dans sa présence était vivant, 
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son trône, sa couronne, son sceptre! Je savais que je pourrais 

demeurer devant lui à toujours et ne jamais cesser de 

m'émerveiller, car il n'y a pas de propos plus élevé dans l'univers 

que de l'adorer. 

Puis l'attention du Père parut se fixer... Le ciel entier 

sembla retenir son souffle et regarder. Le Père contemplait la 

croix. L'amour du Fils pour son Père qu'il continuait à exprimer 

malgré toutes les douleurs et les ténèbres s'abattant sur lui, émut 

le Père si profondément qu'il commença à trembler. Quand II le 

fit, le ciel et la terre tremblèrent. Quand le Père ferma les yeux, le 

ciel et la terre s'obscurcirent. L'émotion du Père fut si grande que 

je pensai ne pas pouvoir survivre plus d'un instant. 

Puis, je me trouvai dans un autre lieu, témoin d'un service 

d'adoration dans une petite église. Comme cela arrive 

quelquefois dans une expérience prophétique, il me semblait tout 

connaître de chacun, dans cette petite salle délabrée. Tous 

passaient par de sévères épreuves, mais ici, ils ne pensaient 

même pas à eux. Ils ne priaient pas au sujet de leurs besoins. Ils 

essayaient tous de composer des chants de reconnaissance au 

Seigneur. Ils étaient heureux et leur joie était sincère. 

Je vis le ciel et tout le ciel pleurait. Je vis alors à nouveau le 

Père et sus pourquoi le ciel pleurait. Tous pleuraient à cause des 

larmes dans les yeux du Père. Le petit groupe de chrétiens 

apparemment très éprouvés avait si profondément touché Dieu 

qu'il pleurait. Ce n'étaient pas des pleurs de tristesse, mais de 

joie. Quand je vis l'amour qu'il ressentait pour ces quelques 

adorateurs, je ne pus retenir mes propres larmes. 

Rien de ce que j'avais expérimenté ne me saisissait plus 

que cette scène. L'adoration du Seigneur sur terre m'était 

maintenant plus désirable que de demeurer dans toute la gloire 

du ciel. Je savais qu'il m'avait été donné un message qui serait 
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une aide pour la préparation des saints en vue des ultimes 

batailles terrestres; mais maintenant, ce message m'importait 

moins que de transmettre la manière dont nous pouvons toucher 

le Père. La véritable adoration exprimée par le plus humble 

croyant sur terre peut réjouir tout le ciel, mais beaucoup plus que 

cela, elle émeut le Père. C'est pourquoi les anges prendraient 

plus volontiers la charge d'un simple croyant sur la terre que 

l'autorité sur beaucoup de galaxies d'étoiles... 

Je vis Jésus debout près du Père. Il regardait la joie du 

Père qui observait la petite réunion de prières; Il se tourna vers 

moi et dit: «Voilà pourquoi, Je suis allé à la croix. Si cela n'avait 

servi qu'à donner de la joie à mon Père, seulement un instant, 

cela en valait la peine! Ton adoration peut le réjouir chaque jour. 

Ton adoration, au milieu des difficultés le touche encore plus que 

toute l'adoration du ciel. Ici, là où sa gloire est visible, les anges 

ne peuvent qu'adorer. Quand tu adores sans voir sa gloire, au 

milieu de tes épreuves, voilà l'adoration en Esprit et en vérité! Le 

Père en cherche de tels pour être ses adorateurs. Ne gâche pas 

tes épreuves! Adore le Père, non pas pour ce que tu recevras, 

mais pour lui apporter la joie! Tu ne seras jamais plus fort que 

quand tu lui apportes la joie, car la joie du Seigneur est ta force!»



 

 

XVI. Le Péché 

Je me trouvai à nouveau aux côtés de Sagesse. Elle resta 

silencieuse un long moment, mais je n'avais pas besoin de ses 

paroles. J'avais besoin de laisser tout ce que je venais de voir 

saturer mon âme. J'avais du mal à sonder la grande tâche qui 

nous avait été donnée: être simplement les adorateurs du Père! 

Pour lui le soleil n'était qu'un atome et les galaxies des grains de 

sable. Il écoutait cependant nos prières, jouissait toujours de 

nous regarder, et était, j'en suis sûr, souvent affligé à notre sujet. 

Il était bien plus grand que ce qu'une pensée humaine pouvait 

concevoir; je savais qu'il était aussi l'Être de l'univers ayant le 

plus grand cœur et nous pouvions toucher le cœur de Dieu! 

Chaque être humain avait le pouvoir de lui procurer de la joie ou 

de lui faire de la peine. Ma théologie me l'avait l'enseigné, mais 

maintenant, la connaissance reçue en vérité mettait tout le reste 

à sa juste place. 

Je ne trouvais pas les mots pour transmettre tout cela, mais 

je désirais passer le temps qui me serait donné sur terre à 

l'adorer. C'était comme une nouvelle révélation: j'avais la 

capacité de donner de la joie à Dieu! Je pouvais procurer de la 

joie à Jésus! Je compris ce que le Seigneur disait sur la raison 

de sa venue à la croix. Tout sacrifice permettant de toucher son 

cœur, ne serait-ce qu'une brève seconde, était précieux! Je ne 

voulais plus gaspiller d'instants qui pourraient être occupés à 

l'adorer! Il était aussi évident que plus l'adoration montait du 

milieu de grandes difficultés ou de profondes ténèbres, plus elle 

le touchait. Cela provoqua en moi le désir d'avoir des épreuves 

afin de pouvoir l'adorer à travers elles! 

J'éprouvais en même temps ce qu'avait ressenti Job: il 



 

142 

 

disait avoir connu Dieu auparavant par ce que ses oreilles 

avaient entendu, mais s'être repenti dans la poussière et la 

cendre après l'avoir vu! J'étais comme Philippe qui s'était trouvé 

si longtemps avec Jésus et pourtant ne savait pas qu'il voyait le 

Père à travers lui. Combien notre stagnation doit étonner les 

anges! Alors Sagesse parla à nouveau: 

- «Souviens-toi: Le plus petit d'entre vous a la capacité de 

toucher le cœur du Père. Cela lui donne une valeur extrême! Je 

suis allé à la croix pour un seul d'entre eux! Je ressens aussi ta 

peine. Je connais tes épreuves parce que nous en partageons ta 

souffrance. Je ressens la peine et la joie de chaque âme. C'est 

pourquoi j'intercède continuellement pour vous tous. Il y aura un 

temps où toute larme sera essuyée et où on ne connaîtra que la 

joie! Jusque-là, la douleur peut être nécessaire... Ne perds pas le 

bénéfice de tes épreuves! La plus grande adoration, la plus 

complète expression de ta foi sera produite au sein de tes 

épreuves. 

Il te faut me voir dans ton propre cœur et il te faut me voir 

dans les autres. Il te faut me voir en celui qui est grand et en 

celui qui est petit. Tout comme j'apparais différemment en 

chacun de ceux qui se tiennent devant toi, Je viendrai à toi à 

travers des gens différents. Je viendrai à toi dans diverses 

circonstances. Ton propos le plus élevé est de me reconnaître, 

d'écouter ma voix et de me suivre.» 

Alors que je me retournais pour regarder Sagesse, Elle 

disparut. Je regardai de tous côtés. Je pouvais l'apercevoir 

partout, mais non pas la voir. Je regardai alors de nouveau les 

témoins qui se tenaient devant moi. Elle se trouvait là-bas. Je ne 

pouvais pas la voir vraiment, mais je la percevais plus 

qu'auparavant: Elle était en chacun des témoins. Le 
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Réformateur15 commença à parler de sa propre voix, mais je pus 

entendre celle de Sagesse en lui, comme lorsque elle me parlait 

directement. 

- «Elle a toujours été en nous. Elle est toujours en toi. Elle 

est en ceux vers lesquels tu dois retourner. De temps à autre, 

elle t'apparaîtra à nouveau, mais sache que quand tu ne la 

verras pas, tu la reconnaîtras là où elle demeure, dans son 

peuple. Elle est Sagesse. Elle sait comment, quand, et à travers 

qui te parler! Ceux à travers lesquels elle te parle font partie du 

message. Souviens-toi de ce que le Seigneur a dit lorsque II a 

pleuré sur Jérusalem: «À partir de maintenant, vous ne me 

verrez plus jusqu'à ce que vous disiez: «Béni soit Celui qui vient 

au nom du Seigneur». Vous ne la verrez pas à moins de la voir 

dans ceux qu'elle vous envoie.» 

- «C'est facile pour moi de la voir et de l'entendre en toi» 

répondis-je «mais ce n'est pas aussi facile avec ceux qui, sur 

terre, n'ont pas encore été glorifiés.» 

- «Sans aucun doute» répondit Angelo.16 «La rechercher 

est l'appel des rois qui régneront avec elle; ceux qui l'aiment et 

qui aiment la vérité la rechercheront plus que les trésors ou les 

conquêtes les plus grandes.» 

 

Conquis par lui 

- «L'appel le plus élevé de tous, c'est d'être totalement 

conquis par lui» proposa un homme que je ne reconnus pas et 

qui s'avança au premier rang. «J'aurais dû le savoir...» ajouta-t-il, 

et il me dit son nom. Je fus choqué que cet homme se trouve 

dans la compagnie des saints. Il avait été un grand conquérant, 

mais j'avais toujours cru qu'il avait causé beaucoup plus de 

                                                 
15 Cf. L'Ultime Assaut p 96 
16 Cf. L'Ultime Assaut p 144 
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dommage au nom de Christ que qui que ce soit d'autre. 

- «Moi aussi, j'ai trouvé la grâce de la croix avant la fin de 

ma carrière» dit-il. «Tu ne vas pas repartir pour conquérir pour 

lui, mais pour être conquis par lui. Si tu te consacres et 

t'abandonnes à lui, Il t'utilisera pour être conquérant en son nom! 

La véritable conquête est de capturer les coeurs des hommes 

avec la vérité qui leur donne la liberté. Ceux qui le suivent de 

plus près seront les plus grands conquérants et les plus grands 

rois. Ils réaliseront rarement avoir conquis sur terre quoi que ce 

soit! Ils ne verront pas ce qu'ils ont réellement accompli avant 

d'être ici. Ceux qui accumulent de grands trésors sur terre, 

même les trésors considérés comme spirituels, n'auront pas 

grand-chose ici.» 

- «Tu ne peux pas mesurer sur terre les trésors éternels» 

dit Paul. «Quand je suis mort, il semblait que tout ce pour quoi 

j'avais donné ma vie sur terre avait déjà périclité. Les églises 

pour le démarrage desquelles j'avais donné ma vie 

s'engageaient dans l'apostasie, et même certains de mes amis 

les plus proches se retournaient contre moi. Durant mes derniers 

jours, j'eus l'impression d'être «un raté.» 

- «Oui, je considère Paul comme un père spirituel» 

continua le grand conquérant, «comme la plupart d'entre nous 

qui sommes ici. La majorité des participants de la bataille finale 

sera victorieuse à cause de sa fidélité pour la vérité. Sur terre, tu 

ne peux mesurer correctement le vrai fruit spirituel. Tu peux 

seulement mesurer ton véritable succès selon ta capacité à 

mieux discerner le Seigneur, à mieux reconnaître sa voix et 

aimer davantage les frères.» 

Paul parla de nouveau: «Quelques mois avant mon 

exécution, je me sentis vraiment un raté. Cependant, le jour de 

mon exécution, je me souvins d'Étienne que j'avais regardé 
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mourir à mes pieds, des années auparavant. Le souvenir de la 

lumière sur son visage, ce jour-là, m'a soutenu à travers mes 

nombreuses épreuves. J'ai toujours ressenti qu'en quelque sorte, 

il était mort pour moi afin que je puisse voir la véritable lumière. 

Je savais que si je mourais comme Étienne, je serais assuré de 

n'avoir pas vécu en vain, même si toutes mes réalisations 

avaient été futiles! J'étais tellement reconnaissant de mourir pour 

l'amour de l'évangile, même si je ne voyais pas alors que mon 

ministère ait été très fertile. 

Avec cette révélation, je reçus la grâce et mon dernier jour 

sur la terre fut le plus merveilleux de tous. Je réalisai que 

pendant ma vie - et j'ai sincèrement essayé de mourir 

quotidiennement à moi-même pour servir l'évangile - chaque fois 

que je me suis renié moi-même, des semences éternelles ont 

été plantées bien que je n'aie pu les discerner dans le royaume 

temporel. D'ici, j'en vois maintenant la réalité. Il ne te faut pas 

juger d'après le fruit que tu vois sur la terre, mais agir comme tu 

le dois, parce que c'est juste. 

Connaître le Seigneur est cependant ton appel, plus que de 

porter du fruit! Si tu le recherches, tu le trouveras toujours. Il est 

constamment près de ceux qui s'approchent de lui. Beaucoup 

veulent sa présence, mais tu dois faire plus que la vouloir: tu dois 

la rechercher! C'est là une partie de ton appel! Il n'y a pas de 

propos plus élevé. Ta victoire se mesurera à ta recherche. Tu 

seras aussi proche de lui que tu le veux. Ta victoire dans la vie 

sera à la mesure de ton désir pour lui.» 

Puis Paul leva sa main et la dirigea vers moi: «Tu as 

beaucoup reçu et il te sera beaucoup redemandé. Même si tu 

enterres beaucoup des talents qui t'ont été confiés, tu pourras 

malgré tout servir Dieu beaucoup plus que d'autres, mais tu 

auras failli à ta mission. Ne te mesure jamais avec les autres, 
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mais tends vers l'avant en recherchant le Seigneur! Et puis, avec 

toute la gloire qui te sera révélée, ne quitte jamais cette cape!» 

Semer et récolter 

Je regardai la cape d'humilité qu'il me montrait. Au milieu de 

la gloire que je voyais maintenant, elle me semblait tellement 

plus fade! J'étais consterné de paraître si misérable en leur 

présence. Je la déplaçais pour voir l'armure qui était dessous; 

elle était plus brillante qu'elle ne l'avait jamais été. Elle était si 

brillante que plus je la découvrais, plus le groupe en face de moi 

paraissait pâle! Pourtant, je me sentais bien moins gêné par 

l'éclat de mon armure visible. Je décidai donc d'enlever la cape 

quelque temps au moins pour ne pas paraître aussi repoussant 

en présence d'une telle gloire. 

Un silence se fit et je me tins debout tranquillement 

quelques instants. J'étais incapable de voir quoi que ce soit à 

cause de la brillance de ma propre armure. Je ne comprenais 

pas pourquoi je ne pouvais rien entendre. J'appelai alors 

Sagesse. 

- «Mets ta cape!» me dit-elle. Je le fis et commençai à voir 

à nouveau faiblement les contours de la Grande Salle. 

- «Seigneur, qu'est-il arrivé à chacun? Pourquoi est-ce si 

pâle à nouveau?» 

- «Tu ne peux rien voir ici sans porter ta cape!» 

- «Mais je l'ai mise maintenant... et je ne puis pas encore 

voir clairement» protestai-je, en sentant monter en moi un terrible 

désespoir. 

- «Chaque fois que tu perds ton humilité, tu deviens 

aveugle à la vraie lumière et tu as besoin de temps pour voir clair 

à nouveau.» 
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Je recommençai à voir la gloire, mais ce n'était rien en 

comparaison d'avant. Ma vision revenait, mais très, très 

lentement. J'étais chagriné plus que je ne puis le dire. 

- «Où est Paul?» demandai-je. «Je sais qu'il allait me dire 

quelque chose de très important...» 

- «Quand tu as enlevé ta cape, tous ceux qui étaient ici sont 

partis.» 

- «Mais... pourquoi? Pourquoi sont-ils partis? Simplement 

parce que j'ai enlevé ma cape? J'étais juste embarrassé par mon 

apparence. Est-ce que cela les a offensés?» 

- «Non! Ils n'ont pas été offensés! Ils savaient que tu ne 

pouvais ni me voir ni m'entendre à travers eux, sans la cape; 

aussi sont-ils retournés à leur place.» 

J'étais encore plus désolé par cette affirmation. «Seigneur, 

je sais qu'ils étaient sur le point de me dire quelque chose de très 

important! Reviendront-ils?» 

- «C'est vrai! Tu as manqué une importante révélation en 

enlevant ta cape. Elle t'aurait aidé, mais si tu apprends à ne plus 

l'enlever et spécialement pour la raison qui te l'a fait quitter, tu 

auras appris une autre leçon importante.» 

- «Seigneur, je crois que j'ai appris cette leçon... Je ne me 

rappelle pas m'être jamais senti aussi mal! Ne peuvent-ils pas 

revenir maintenant et partager ce qu'ils avaient pour moi?» 

suppliais-je. 

- «Toute Vérité et toute Sagesse proviennent de moi. Je 

parle à travers les gens et les gens à travers desquels Je parle 

font partie du message. Tant que tu demeures assez humble 

pour rester vêtu de ta cape, Je peux parler avec toi dans la 

gloire. Chaque fois que tu l'enlèves, tu deviens spirituellement 

aveugle et sourd. Je te parlerai toujours si tu m'appelles, mais Je 

dois alors changer la façon dont Je te parle. 
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Je ne fais pas cela pour te punir, mais pour t'aider à 

retrouver ta vision plus rapidement. Je te donnerai le message 

que j'allais te donner à travers ces témoins, mais ce sera 

maintenant à travers tes ennemis. Le message arrivera avec des 

épreuves et tu devras t'incliner très bas pour le recevoir! C'est la 

seule façon dont tu retrouveras ta vision aussi rapidement qu'elle 

te sera nécessaire. Car pour vivre ce qui arrive, tu dois être 

capable de voir.» 

Brisement 

L'affliction que je ressentis était presque insupportable. Ce 

que j'aurais pu recevoir d'une manière si glorieuse allait m'arriver 

à travers des épreuves... Le pire était la baisse d'intensité de la 

gloire si resplendissante connue quelques minutes auparavant! 

- «Seigneur, je suis désolé pour ce que j'ai fait! Je réalise 

maintenant combien c'était mauvais. La douleur de cette faute 

est presque impossible à supporter. N'y a-t-il pas un autre 

chemin qui me permette d'être pardonné et de recevoir à 

nouveau une vision claire? Cela ne semble pas juste que ce 

court moment d'orgueil ait une telle conséquence... » plaidai-je. 

- «Tu es pardonné! Rien n'est fait envers toi en punition. 

J'ai payé le prix pour ce péché comme pour tous les autres. Tu 

vis par ma grâce. Ce n'est pas à cause de la loi de justice. C'est 

à cause de ma grâce que le péché a des conséquences. Si tu ne 

récoltes pas ce que tu as semé, Je ne pourrai pas te confier mon 

autorité. Quand Satan a commencé à s'avancer avec orgueil 

dans la recherche de lui-même, des multitudes de mes anges 

confiés à son autorité l'ont suivi. Quand Adam chuta, cela 

entraîna la souffrance d'une multitude. Ceux auxquels Je donne 

une telle autorité ont une responsabilité correspondante. Il ne 

peut y avoir de véritable autorité sans responsabilité. Si tu te 
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détournes du droit chemin, d'autres en souffriront. Les fautes ont 

des conséquences! 

Plus tu reçois d'autorité, plus tu peux aider ou blesser de 

personnes par tes actions. Supprimer les conséquences de tes 

actions reviendrait à enlever ta véritable autorité. Tu fais partie 

de la nouvelle création qui est bien plus élevée que la première. 

Ceux qui sont appelés à gouverner avec moi, reçoivent la plus 

grande des responsabilités. Ils sont appelés à une position plus 

élevée que celle que possédait Satan. Il était un grand ange, 

mais il n'était pas un fils. Tu es appelé à être héritier avec moi. 

Ta vie entière, les épreuves comme les révélations, ont pour but 

de t'enseigner la responsabilité de l'autorité. 

Chaque leçon peut s'apprendre par une voie facile, ou par 

une autre plus difficile. Tu peux devenir et rester humble, tomber 

sur le rocher et être brisé, sinon le rocher tombera sur toi et te 

mettra en pièces. Dans les deux cas, le résultat final sera le 

brisement, qui est l'humilité. L'orgueil a entraîné la première 

chute de la grâce et depuis l'orgueil a causé la plupart des 

chutes. L'orgueil provoque toujours la tragédie, les ténèbres et la 

souffrance. C'est pour ton bien et celui de ceux que tu es appelé 

à servir - puisque tu en as reçu l'autorité - que Je ne ferai pas de 

compromis avec la discipline: elle te sera appliquée, car tu dois 

apprendre en récoltant ce que tu as semé! 

Adonija s'est vanté que son père le roi David ne le 

disciplinait pas... Salomon s'est plaint de ne rien faire sans la 

discipline de son père! Salomon pensa qu'il n'était pas traité 

correctement, mais David n'était pas injuste. Il savait que 

Salomon était appelé à être roi. Ceux qui sont le plus disciplinés 

sont ceux qui sont appelés à exercer une plus grande autorité. 

Tu es devenu aveugle parce que tu es sorti de l'humilité et 

que tu as commencé à agir avec orgueil; celui qui est humble ne 
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peut être dans la difficulté. Quand tu te sens aveugle, c'est parce 

que tu commences à te mouvoir avec orgueil. Que la difficulté 

soit alors un avertissement que tu t'es éloigné de la sagesse! Ne 

laisse jamais l'orgueil contrôler tes actions! Si tu le fais, tu 

tomberas encore plus bas... Apprends à saisir chaque occasion 

pour être humble et sache alors que Je pourrai te confier plus 

d'autorité! 

Ne te glorifie pas de tes points forts, mais de tes faiblesses. 

Si tu parles plus ouvertement de tes échecs en vue d'aider les 

autres, Moi Je pourrai dévoiler plus ouvertement tes victoires. 

«Quiconque s'élève sera abaissé; et quiconque s'abaisse sera 

élevé.»17 

Je savais que tout ce qu'il disait était vrai. J'avais prêché ce 

même message souvent. Je me souvenais de l'avertissement de 

Paul à Timothée de faire attention à son propre enseignement; je 

réalisai alors que j'avais besoin moi-même de mes messages 

plus que les autres! Maintenant, j'avais honte de la brillance de 

mon armure, plus que de mon humble cape! Je la tenais même 

un peu plus serrée sur moi. Après cela, mes yeux s'éclaircirent et 

ma vision s'améliora étrangement, même si elle était encore loin 

d'être parfaite. Je me tournai pour voir la porte. J'avais peur de 

repartir sans avoir récupéré une meilleure vision. 

- «Tu dois aller maintenant» dit Sagesse. 

- «Qu'y a-t-il de l'autre côté?» demandai-je. 

- «Ce à quoi tu es appelé!» répondit-Elle. 

Je savais que je devais partir. Je regrettais encore 

beaucoup de ne pouvoir à nouveau passer la porte avec la vision 

que j'avais auparavant; je savais combien c'était sombre de 

l'autre côté. «Je serai plus dépendant des autres pour un temps» 

pensai-je. Je m'engageai à faire confiance au Seigneur et non à 

                                                 
17 Mat.2312 
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ma propre vision. Mes yeux virent plus clairement tout de suite. 

J'allais regarder une fois de plus à l'arrière de la Grande Salle 

pour voir si je voyais aussi bien qu'avant, puis je décidai de ne 

pas le faire. Je pensai qu'il valait mieux maintenant ne pas 

regarder en arrière. Alors Sagesse apparut à côté de moi 

presque aussi brillante qu'avant. Mes yeux s'étaient adaptés si 

rapidement à la lumière que je pouvais maintenant la regarder. 

Elle ne dit rien, mais le simple fait de la regarder me donna du 

courage. Pourtant, j'avais encore du remords de n'avoir pu 

entendre la totalité du message que j'aurais dû recevoir de la 

part de la nuée de témoins. 

- «Si ta repentance se tourne en résolution, l'épreuve sera 

beaucoup plus facile! Et quand tes ennemis paraîtront s'exalter 

eux-mêmes au-dessus de toi, tu grandiras encore plus en 

autorité pour dominer sur mes ennemis.» 

En portant mes regards sur la porte, je fus très surpris: je la 

vis tellement plus belle, plus décorée, que je crus qu'il s'agissait 

d'une autre porte! Elle paraissait encore plus grandiose, et 

tellement différente des portes que j'avais déjà vues dans ce 

royaume! Y étaient inscrits, de la plus magnifique écriture, de 

hauts titres en or et en argent. Il y avait de splendides joyaux que 

je ne reconnaissais pas, mais qui charmaient tellement les yeux 

qu'il était difficile d'en détourner le regard. Ils étaient tous vivants. 

Je réalisai alors que toute la porte était vivante! 

Comme j'observais la porte, Sagesse posa sa main sur mon 

épaule. «Voilà la porte de ma maison!» dit-Elle. Je compris 

immédiatement que l'attraction ressentie pour cette porte était la 

même qu'en regardant à elle. C'était elle, en quelque sorte. 

«Comment une telle beauté pouvait-elle paraître si quelconque et 

si peu accueillante auparavant?» me demandais-je! Le Seigneur 

répondit à ma question sans paroles. 
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- «Tu ne peux voir ma maison à moins que tu ne me voies 

dans mon peuple. Quand tu as commencé à réellement 

m'écouter à travers mon peuple, juste avant d'enlever ta cape, 

tes yeux ont été ouverts pour commencer à discerner ma maison 

telle qu'elle est. Il y a beaucoup de gloire à discerner en elle, bien 

plus que ce que tu peux apercevoir maintenant. C'est la porte, 

mais il y a beaucoup plus! Quand tu retourneras dans le royaume 

du temps - qui est le tien - c'est ce que tu devras rechercher. 

C'est à cela que tu dois conduire mon peuple. C'est ce pourquoi 

tu dois combattre tu dois aider à construire ma maison.» 

La main de Sagesse posée sur moi, je me dirigeais vers la 

porte. Je ne l'ouvris pas, mais je passai tout droit au travers 

d'elle. Il n'y a pas de langage humain pour décrire ce que je 

ressentis en la traversant... En un instant, je vis la gloire de tous 

les âges... Je vis la terre et les deux ne faisant plus qu'un... Je vis 

des myriades d'anges et des myriades de personnes plus 

glorieuses que tous les anges du ciel... Tous servaient dans sa 

maison! 

Maintenant, je connaissais quel était mon appel. 

Même si j'avais déjà expérimenté beaucoup de choses, je 

sus que ma quête ne faisait que commencer...
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